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Triunfo de Abdoujaparov en el Paseo de la Cuba

Albacete vivió la etapa 

más emocionante de la
Vuelta Ciclista

El uzbeko Djamolidine 
Abdoujaparov, del Carrera, se 
adjudicó la quinta etapa de la 
Vuelta a España, -Linares-Al- 
bacete de 229 kilómetros-, la 
más emocionante hasta el 
momento y en la que el ONCE 
dio toda una exhibición ai 
haber introducido a siete de 
sus hombres en el grupo de 
cabeza, tras romper la carrera 
a 30 kilómetros de la meta.

El principal hecho noticia- 
ble en la jornada de ayer ha 
sido la pérdida de tiempo 
sufrida por favoritos como 
Delgado, Federico Echave, los 
colombianos Fabio Parra, Luis 
Alberto Herrera y Alvaro 
Mejía o los holandeses Gert 
Jan Theunisse y Erik Breu- 
kink. (Págs. 46 a 49)

La etapa de hoy, que 
se disputará entre 
Albacete y Gandía, 
tendrá un recorrido 
alternativo hasta 
Almansa para no per
judicar el tráfico que 
se prevé en la festi
vidad del 1 de mayo. 
Pasará por la comar
cal que atraviesa La 
Felipa, Casas de Juan 
Núñez y Carcelén

La alcaldesa de la ciudad, Carmina Belmonte, saluda al líder de la Vuelta, Ruiz Cabestany. JESUS MORENO

V Y además ■
Se crea una escuela 
de idiomas en 
Villarrobledo y ' 
cuatro institutos en 
la provincia de 
Albacete

(Pág. 8)

El Congreso de los 
Diputados 
convalida el 
Mecretazo’ con los 
votos favorables del 
PSOE, PNV y CiU

(Pág. 37)

El GRAPO pone 
dos bombas y deja 

heridos a dos 
guardias civiles en 

el Ministerio de 
Trabajo 

(Pág. 38)

Se da parte al Consejo General del Poder Judicial de que es muy vulnerable

El Palacio de Justicia no reúne 
condiciones de seguridad

Los disturbios 
r raciales en la 
ciudad de Los 

Angeles causan, al 
menos, nueve 

muertos
(Pág. 42)

El presidente del Tribunal 
Superior de Castilla-La Man
cha, José Rodríguez, presentó 
ayer la memoria sobre la acti
vidad y movimiento de la Admi
nistración de Justicia de la 
región en 1991, que acaba de 
ser elevada al Consejo General 
del Poder Judicial.

En la memoria se hace cons
tar la necesidad de construir 
más edificios judiciales a la vez 
que se pone de manifiesto que 
el Palacio de Justicia de Alba
cete es muy vulnerable en mate
ria de seguridad. (Pág. 5)

Se eleva al Ministerio 
la necesidad de 
construcción de 
nuevos edificios 
judiciales en las 
localidades de 
Almansa, Casas 
Ibáñez, La Roda, 
Villarrobledo y Hellín

El Palacio ha sufrido más de un atentado.

EI presidente de la Cámara 
recomienda prudencia en las 

inversiones ante la crisis
^Lp^^^*^?^^^ ^^ 1^ Cámara 

e Industria de 
Marcos Montero, se 

refirió en el último pleno a la 
grave situación económica y 
social, apuntando los desajustes 
del propio Gobierno en la 
corrección del gasto y del déficit 
públicos, y manifestando que 
no es el momento para nuevas 

^Yf.’^.^^^^^ porque la situación es 
difícil, es el momento de sopor
tar la crisis con todo tipo de 
prudencia en el terreno de las 
inversiones”. También se apro
bó el proyecto de reglamento 
y estatutos de la Corte de Arbi
traje de la Cámara. (Pág. 7) Marcos Montero.
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Páginas 
especiales 
dedicadas a las 
fíestas de 
Almansa

Almansa vive en estos días 
sus fiestas mayores en honor 
de la Virgen de Belén. Con este 
motivo, LA TRIBUNA ofrece 
hoy páginas especiales dedica
das a los festejos de esta moder
na y dinámica localidad.

(Págs. 21 a 36)
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^B Firma invitada r™a ’T "s

Grietas en el antíterrorismo
ANTONIO PAPELL

a conflictiva decisión de variar 
el trazado de la autovía de Lei- 
zarán a instancias de una coor

dinadora ecologista vinculada al abertzalis- 
mo radical no sólo ha producido graves fisu
ras en el pacto de Ajuria Enea: también 
ha generado sensibles grietas en el Partido 
Socialista, “compañero de viaje” del Partido 
Nacionalista Vasco en tal increíble empresa. 

El PSOE navarro se ha manifestado ine
quívocamente en contra de la medida y, 
por supuesto, de que se siga el ejemplo 
en Navarra; el director general de la Guardia 
Civil, Roldán, se ha alineado con los socia
listas navarros. Y el propio ministro Eguia
garay ha manifestado sentirse próximo a la 
sensibilidad de sus compañeros navarros, 
aunque, por supuesto, se ha cuidado de 
mucho de no criticar la polémica claudi
cación ante la presión violenta.

Se ha sabido, asimismo, que González 
accedió a semejante cambio tras fuertes pre
siones de Corcuera, inesperadamente sedu
cido por Arzallus, y que el secretario general 
del PSE-PSOE, Ramón Jáuregui, aceptó por 
disciplina, y haciendo valer el principio de 
autoridad ante sus correligionarios vascos, 
tal componenda.

La actitud de Roldán, aunque compren
sible por estar donde está y por sentirse 
lógicamente solidario con los sentimientos 
de sus subordinados, no tiene explicación 
política: si el responsable de un cuerpo o 
fuerza de seguridad disiente de la política 
del Gobierno en materia tan grave como 
es la lucha antiterrorista, lo lógico es que 
presente su dimisión, y no que salga en 
los diarios a formular críticas.

Pero todo ello no impide que se advierta 
la gravedad del problema planteado: en el 
PSOE no hay ni mucho menos acuerdo 
sobre la pertinencia de semejante entente 
con el PNV.

Todos quienes entendemos que el pro
blema vasco es sobre todo político deseamos 
fervientemente que fructifiquen los diálogos, 
todavía no iniciados formalmente, entre HB 
y el PNV. Bien entendido que para conseguir 
que HB baje a los territorios del PNV, y 
•no para que el PNV ascienda a los de HB.

Así las cosas, resulta preocupante que el 
PNV esgrima, como Jáuregui, razones de 
eficacia para justificar los injustificable. En 
efecto, para Arzallus, se ha conseguido que 
la autovía sea una realidad; para Jáuregui 
se ha logrado salvar el pacto de Gobierno 
con el PNV.

Obviamente, ni una razón ni otra son 
suficientes para avalar una claudicación, que 
supone la ruptura del consenso democrático 
antiterrorista. Como ya se ha escrito rei
teradamente, es difícil emitir juicios rotun
dos sobre el asunto de la autovía cuando 
no se dispone de todos los datos.

Evidentemente, tras la autovía se vislum
bran la Expo y los Juegos Olímpicos, hasta 
ahora libres de atentados.

Pero sea cual sea el fondo del problema, 
lo más urgente es recomponer el pacto de 
Ajuria Enea y poner fin al hervidero en 
que parece haberse convertido la lucha 
antiterrorista.

No sólo está en juego la dignidad del 
Estado: tampoco la paz llegará por la vía 
procelosa de la ambigüedad.

Es 
preocupante 
que PNV y 
PSOE 
esgriman 
razones de 
eficacia para 
justificar los 
injustificable. 
En efecto, 
para Arzallus, 
se ha logrado 
que la autovía 
sea realidad
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La Cuervera ■
i en este Primero de Mayo nuestros abuelos 
levantaran la cabeza, pobrecillos, volverían 
a meterla debajo de la lápida a la velocidad 

del rayo. Lo que antaño fuera el mes de las flores, 
el mes de la Virgen, el mes de las romerías y 
las novenas matinales de la juventud, ha quedado’ 
reducido al mes de la Fiesta del trabajo y las colec
ciones de moda de verano.

Mayo es el mes de las movilizaciones, un mes 
que comienza con la manifestación tradicional y este 
año terminará con un cincuenta por ciento de huelga 
general, que la cosa no da para más. El Primero 
de Mayo durante mucho tiempo fue'el día de San 
José Obrero, aunque San José no fuera en realidad 
más que un artesano que hoy sería empresario autó
nomo sin posibilidad de cobrar el paro cuando deja
ran de encargarle sillas y bancos. Pero San José 
Obrero seguramente no se sentiría muy identificado 
con esos sindicalistas que hoy saldrán a la calle 
con la frustración marcada en la cara, porque donde 
realmente les gustaría estar sería en la parcela 
comiéndose unas chuletas a la brasa o en el bar 
liquidando unas gambas a la plancha, que a ver 
si un trabajador no va a tener derecho a disfrutar

Otro mayo
DIMAS CUEVAS

Ni mayo es ya el mes de la Virgen 
y las flores, ni julio el de las 
vacaciones en un apartamento o un 
chalecito en playa donde se 
hacinaban abuelos, padres e hijos

un poco.
(Cuando yo era joven, en el colegio, cada clase 

montaba un altar en honor a María Inmaculada 
al empezar mayo, y a final de mes se daba un 
premio. A primera hora de la mañana, alguien con 
buena voz leía un pasaje del Evangelio o de alguna 
otra lectura piadosa sin llegar al aburrimiento. Los 
sábados se hacían ofrendas de flores a la Virgen 

(los Salesianos cuidaban mucho esas cosas), y jamás 
en la vida se nos hubiera ocurrido pensar que mayo 
era una buena ocasión para manifestarse o para 
reivindicar nada; el color de las flores no dejaba 
espacio para plantearse esas cuestiones que quedaban 
muy lejanas. Y eso que no me alcanzó la época 
del rosario.

Ahora los meses ya no son lo que eran. Ni diciem
bre es la ocasión navideña para reunirse toda la 
familia, ni marzo o abril son la época de luto forzoso 
donde se cerraban cines y bares y la televisión sólo 
emitía películas del estilo de Los diez mandamientos; 
ni mayo es el mes de la Virgen y las flores, claro, 
ni julio el de las vacaciones en un apartamento 
o un chalecito en playa donde se hacinaban abuelos, 
padres, hijos y hasta algún amigo que se apuntaba 
al sarao. Ni septiembre es la ocasión para feriarse 
una navajita en algún puesto del Recinto, ni noviem
bre el mes para visitar a los muertos.

Mayo es ya otra cosa, embutido entre el día 1® 
al que el Decretazo no permite ser festivo y el 
28 que todavía es una incógnita. Mayo, el mes de 
las flores,el mes de la Virgen, para bien o para 
mal ya no existe. Descanse en paz.

El pisto

S
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" - Punto de vista ................ ^ ^B Hoy, en estos momentos

La conmemoración
EDUARDO CANTOS

Ü

Bienvenida a mayo
LUIS PARREÑO

H
oy se conmemora la fiesta del 
trabajo. La historia no nos lle
va a otros monientos en que 
las libertades se tomaban de otra forma 

a como se toman ahora. Lo que no 
cabe perder de vista, pues al fin y al 
cabo la historia siempre es aleccio
nadora.

La celebración del 1 de Mayo nos 
debe poner en situación de aspirar a 
que, efectivamente, la paz social tantas 
veces invocada por unos y por otros, 
sea una realidad. Y para eso hay que 
contar con ciertas cosas que a lo mejor 
son las que están pidiendo los tra
bajadores.

Una paz social sin garantías de con
tinuidad no va a satisfacer a nadie. Ni 
siquiera a los que desde los escenarios 
sindicales la reivindican con tanta fuer
za y decisión.

Los trabajadores saben que sin la 
seguridad del empleo nada práctico se 
puede alcanzar. Pero para que esa segu
ridad sea un hecho, la economía que 
distingue a esta España nuestra debe 
tener la suficiente firmeza y desahogo.

La fiesta del trabajo, por lo tanto, 
además de un día para pasarlo con 
la familia de una forma relajada, puede 
ser una jornada de reflexión para los 
que están en el menester de que lo 
social y lo económico se den la mano 
para caminar juntos, aunque cada cual 
a su aire, en busca del bienestar general 
de la nación.

José Bono sigue en su sitio

En el estudio que estos días está 
circulando con tanta intensidad por los 
círculos políticos, José Bono, presidente 
de Castilla-La Mancha, en lo que a 
popularidad se refiere se pone a escasa 
distancia de Jordi Pujol, presidente de 
Cataluña. Solamente lo separan de él 

38 décimas. Luego le siguen los titulares 
de la Rioja y Baleares, también a esca
sos puntos de diferencia.

La lectura que cabe hacer de los 
datos mencionados, y teniendo en cuen
ta que Cataluña dispone de una influen
cia en los medios de comunicación que 
nada tiene que ver con la nuestra, ese 
que el jefe del Ejecutivo castella
no-manchego en la práctica supera a 
Pujol, que siempre está en candelero 
informativamente hablando.

Por otro lado, y en relación con la 
encuesta de referencia, a mi se me sus
cita la siguiente duda; nos estamos refi
riendo al dato concreto de que el PP, 
en la región aumenta significativamente 
su impulso electoral como consecuencia 
del hundimiento del CDS, por lo que 
puede conseguir un escaño más de los 
logrados en 1.989. “La batalla del esca
ño -dice la encuesta- es, cuando menos, 
paradójica, y se encuentra en Albacete”. 
Bien sé que las elecciones generales 
tienen muy poco que ver con las muni
cipales. Lo que no impide que en la 
memoria aún guardemos los resultados 
de los últimos comicios locales, donde, 
tras la desaparición de los centristas, 
el PSOE alcanzaba la mayoría total des
pués que la otras formaciones políticas, 
PP e IU, igualmente participaran en 
el festín del reparto de las vestiduras 
que dejaron Onofre Contreras y com
pañía. Que honor a la verdad hicieron 
lo que pudieron para mantenerse a flo
te. Bueno, pues entonces, de aquí a 
que las urnas vuelvan a salir a relucir, 
en Albacete nada hay seguro. Y lo mis
mo el PSOE se mantiene en su sitio, 
que sus más directos oponentes les 
logren el escaño de la discorida. Esto, 
que parece de Perogrullo, es la pura 
realidad que lleva de cabeza a las res
pectivas organizaciones.

Y
a hemos iniciado el hermoso 
mes de las flores, el dedicado 
a la Virgen María. (En mayo, 
recuérdese —treinta y seis años quedan 

atrás— coronamos a nuestra María de 
los Llanos, en la más grandiosa mani
festación religiosa de todos los tiempos).

En muchos de nuestros pueblos se 
recibe a mayo con expresiones de bien
venida, cantando los tradicionales mayos 
que son coplillas nacidas en el senti
miento popular y conservadas en toda 
su gracia por tratarse de un importante 
patrimonio cultural dentro de la esplén
dida riqueza de nuestro folklore. Ano
che, aquí en la capital, el Grupo de 
Danzas del Magisterio ofreció los mayos 
a ¡a Virgen en la Plaza de la Catedral, 
y de la misma manera, en Santa Ana, 
los “Coros y Danzas de la Abuela Santa 
Ana” —un admirable grupo, investiga
dor de nuestras tradiciones, de bailes, 
músicas, indumentaria, etc. de los últi
mos siglos— cantaron estas deliciósas 
tonadillas, en un gran ambiente.

En El Bonillo, en La Roda, así como 
en otras muchas localidades, se celebran 
estos actos de exaltación popular. Y es' 
que, felizmente, no se renuncia a las 
tradiciones, y por mucho que cambien 
los tiempos siguen interesando las cos
tumbres de antaño por su encantadora 
sencillez, por su gracia y por todas las 
sugerencias de imagen popular que des
pierta en las nuevas generaciones.

Nuestros bailes siguen teniendo la 
calidad de embajada de amistad en 
muchos países, como lo fueron en tiem
pos en los que la Sección Femenina 
—que hizo una labor portentosa, en este 
sentido— llevó los Coros y Danzas hasta 
la Cruz del Sur, en Sudamérica. La con
servación de estas tradiciones, su más 
amplia difusión, es algo que debería ani
mar a entidades y corporaciones para 
promover, por ejemplo, un concurso-fes- 
tivaL de carácter anual, con alto rango.

En numerosas localidades 
albacetenses se conserva 
la popularísima tradición 
de cantar los “mayos” 
como ofrenda y homenaje 
a la Virgen, en el mes 
mariano por excelencia

como los han habido, y con gran éxito, 
en tiempos pretéritos, en el que des
filaran representaciones de nuestros pue
blos, de nuestras comarcas, con la segu
ridad de despertar estímulos artísticos 
y culturales.

Y, por otro lado, en la Posada del 
Rosario —esa vergonzosa asignatura que 
alguien tiene todavía sin aprobar— se 
podría habilitar alguna sala para expo
sición de instrumentos musicales, atuen
dos, etc. porque, indudablemente, nues
tro folklore tiene el interés suficiente 
como para un museo de costumbres.

Pero, en fin, ya es importante que, 
aunque esporádicamente, se hagan exhi
biciones de bailes —noticia fue hace 
unos días la presentación de un disco 
de “los de Santa Ana”— y que se canten 
los “mayos”, dándole la bienvenida a 
un mes donde la primavera se asienta 
con fuerza y colorido, y en el que, por 
tener de todo, se acentuará la conflic
tividad laboral, porque el “horno” está 
caliente, y las perspectivas no son muy 
halagüeñas.

Por lo demás, mucha gente hizo un 
nuevo “puente” hasta el lunes, mientras 
los que quedamos aquí, nos contentamos 
con la llegada a nuestra capital de la 
Vuelta Ciclista a España, que constituyó 
un espectáculo extraordinario, con miles 
de albacetenses ovacionando a los 
héroes del pedal.

"';; Arcalaus el encantador ^ ^ -- ,^ ^i^^, , . ^,^--

E
n la calle Génova lo tie
nen ya como valor asu
mido. Es más fácil deca
pitar la magistratura política de 

un hombre en base a un cuba- 
libre que a un claro procedi
miento criminal. Hormaechea, 
el hombre que se reía de 
Manuel Fraga y hacía chistes 
escandalosos y zafios de la seño
ra Tocino, no dejará la presi
dencia de Cantabria tras con
firmarse el procesamiento. El 
señor Aznar parece transmitir 
a la ciudadanía aquél valor asu- 

, como si su trayectoria, 
también la de su grupo cercano, 
distara mucho del cántabro, no 
sólo generacionalmente y en 
asuntos de liturgia pública, tam
bién respecto a la valoración 
que el administrado hace de los 
unos y los otros. Le duele hablar 
de Juan Hormaechea y pone

La palabra empeñada
RAMON BELLO SERRANO

la boca pequeña cerca de los 
informadores, ni siquiera apre
cia salir en su defensa. Lo de 
Cantabria es, sencillamente, 
lacerante para la concepción de 
los negocios públicos y la res
ponsabilidad de Aznar de libro, 
aunque el origen esté en los 
consejos de Rodolfo Martín 
Villa, que se equivocó. Canta
bria es más de lo mismo. El 
poder por el poder. La ausencia 
de liturgia pública. Los malos 
modos en el gobierno. Lí polí

tica en los tribunales. También 
la palabra empeñada y que 
Aznar no cumple, la palabra 
empeñada cuando se acusó en 
el foro parlamentario a don 
Alfonso Guerra de ser respon
sable de la corrupción de su 
hermano (que lo era y por ello 
lo injurian allá donde va). Lo 
peor es que les han pillado con 
el paso cambiado. El socialismo 
—con razón-exige la misma vara 
de medir e Izquierda Unida ha 
pedido desde instancias muy 

altas desbloquear la situación. 
Hormaechea siempre gana en 
Cantabria, claro, pero la gober
nación entre socialistas y popu
lares se debió al insulto de don 
Juan, al orgullo herido de los 
altos cuadros, a cortar por lo 
sano, Pero, a lo visto, es más 
importante para el partido con
servador el desvarío etílico que 
los reparos fundadísimos de los 
magistrados. En Génova -ya 
está dicho- se sigue la vieja 
táctica de Francisco Franco,

táctica que gusta de utilizar 
Felipe González, tal que dejar 
pudrirse la situación. Pero la 
podredumbre implica que un 
gran número de ciudadanos 
deba acostumbrarse a que el 
representante del Estado en 
Cantabria ande y desande los 
juzgados, porque la cabeza de 
filas de su partido no le viene 
en gana poner oreden allá. Lo 
puso hace tiempo, pero al pre
sente lo teme y lo observa como 
ovillo imposible de aclarar. 
Pareciera que puede más con
trolar una comunidad -el poder 
por y en sí mismo- que la rege
neración política que se postula 
desde Génova. Y esto es lo que 
se le achaca a don José María 
Aznar. Sencillamente que cele
bre su coherencia y que cumpla 
la palabra empeñada.

^rarte este mes adquiera desde 17.000 ptas. al mes con un 
TAE de 11,10% su nueva furgoneta Citroén C-15.

ftatdocataotte Philips Gratis, 
w varslón Club

Una furgoneta que le sorprenderá por su capacidad de adaptación. Su amplísima 
zona de carga de hasta 765 Kg de capacidad se transforma en una confortable zona 
de pasajeros (versiones mixtas). Sus potentes motores, en gasolina o diesel, le cort- 

vierten en líder en economía de consumo y mantenimiento. Con sus brillantes pres
taciones y con una oferta tan especial, el Citroén C-15 es. sin duda, la Furgoneta 
Gran Turismo más rentable del mercado. 1

1 CITROEN C-15 

17,000
Ptas al mes.
56 cuotas. Entrada desde: 
3391^ ptas.

“15 ^ recomendado, IVA y transporte incluido: 1.112.759 ptas Capital financiado: 773.630 ptas Entrada 339.129 ptas 56 cuotas de 17.000 ptas. (en 48 meses) TAE 1110% 
n««i «131 de rriafropMwíUcute en noíiwPtrtniuU y Bateares No sairtUableí otras ofwtmprtmxxxMles '

0
CITROÉN

Automóviles 
Veguisa
Casas Ibáñez, 21. Teléfono: 21 51 73 

Albacete 
Y su Red de Agentes 

en Albacete y Provincia
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^B Cartas
Ante el 1- de 
Mayo

El primero de mayo tiene 
siempre una especial significa
ción para todos aquellos que 
sentimos como propias las aspi- 
iaciones, luchas y sufrimientos 
de la clase obrera, desde nues
tro ser militantes obreros cris
tianos, con una presencia evan
gelizadora enraizada en el 
Evangelio de Jesús y en la his
toria concreta, sensibles a las 
injusticias y solidarios con las 
situaciones de mayor explota
ción.

Este año celebramos el 1 de 
mayo en el marco de un sinfín 
de acontecimientos públicos de 
gran resonancia. La celebración 
oficial del V Centenario, la 
Expo de Sevilla, la olimpiada 
de Barcelona, Madrid capital 
europea de la cultura... Junto 
a estos, también estamos vivien
do otros acontecimientos, 
mucho más determinantes por 
las consecuencias que tienen 
para amplios sectores del mun
do obrero, y no tan notorios, 
como los planes de convergen
cia económica, la segunda gran 
reconversión industrial, los 
preámbulos de la entrada en 
vigor del acta única, la anun
ciada ley de huelga...

La vieja política de ajuste 
duro, a costa de los trabajadores, 
y de los sectores sociales más 
desfavorecidos, consistente en 
la moderación salarial, en la 
flexibilización de la contrata
ción laboral y en el recorte de 
los gastos sociales, se nos pre

IBERDROLA II
Para efectuar trabajos de ampliación y mantenimiento 

de nuestras instalaciones, comunicamos a nuestros 
clientes que los próximos días 3 y 5, nos veremos 
en la necesidad de interrumpir el suministro en los 
siguientes Centros y durante períodos comprendidos 
dentro de los horarios que se indican;
Domingo, 3 de Mayo de 1992 

DISTRITO ALBACETE
- L.A.T. 20 KV. Fiesta del Arbol de la ET Albacete 
-Afecta a calles de Albacete capital; Blasco de Garay, 

Octavio Cuartero, Bernabé Cantos, Pérez Galdós, 
Pedro Coca y Torres Quevedo ...............de 7 a 13 h.

DISTRITO HELLIN

- LA.T. 20 KV. Ayna de la C.H. Híjar.
-Afecta a; Ayna, Híjar, RTVE Repetidor, Los Ginetes 

de Ayna, Royo Odrea, Bogarra y todas sus pedanías. 
Hotel de Ayna, El Rubial, El Griego, La Dehesa de 
Ayna, La Sarguilla y El Villarejo .............. de 8 a 13 h.

Martes, 5 de Mayo de 1992
- L.A.T. 20 KV. Sondeos de la ST. Hellín.
-Afecta a; Nava Campana, Agramón, Casas de Guerre

ro, Estación de Agramón, Minateda, Guirados, Horca, 
Cancarix y particulares........................... de 11 a 12 h.

Rogamos disculpen las molestias ocasionadas por 
ello.

Albacete, a 30 de Abril de 1992

CLUB GIMNASIO 
ATHENEA 

EXCLUSIVAMENTE FEMENINO
GIMNASIA DE MANTENIMIENTO - GIM - JAZZ - AEROBIC - PESAS Y APARATOS 
DE FORTALECIMIENTO MUSCULAR - BODY BUILDNG - GIMNASIA PRE Y 

POSTPARTO - SAUNA - MASAJE - BELLEZA - RAYOS UVA
Concepción, 14 * Teléfonos; 21 71 39 21 62 20 - ALBACETE

senta, ahora, como el plan de 
convergencia económica con los 
países más ricos de la C.E.E. 
que han optado por un modelo 
de desarrollo determinado, 
basado en la explotación de los 
sectores sociales más débiles y 
en- el expolio de los países del 
Sur.

Dentro de este plan, se anun
cia la reforma'del INEM, apli
cando la vieja fórmula de atacar 
algunas de las consecuencias de 
las problemáticas, para dejar las 
causas, y por tanto la propia 
situación, intactas. Perseguir el 
fraude en la percepción del sub
sidio de desempleo, y aumentar 
de seis meses a un año el perío
do de Cotización a la seguridad 
social para acceder al mismo, 
son las medidas que se están 
barajando, en lugar de perseguir 
otros fraudes cuantitativa y cua
litativamente más importantes, 
y despejar la maraña de posi
bilidades de contratación tem
poral, para converger también 
ahí con el resto de Europa.

La segunda gran reconver
sión industrial y agrícola, o 
mejor dicho la única reconver
sión, ahora urgida por Bruselas, 
continúa afectando a gran 
número de trabajadors en todo 
el Estado con graves consecuen
cias dada la magnitud del pro
ceso de desmantelamiento 
industrial, la cantidad de pues
tos de trabajo en peligro, y 
sobre todo-por el futuro de 
estas zonas y del tejido indus
trial.

El mundo obrero, va viviendo 
cómo día a día su situación va 
empeorando. La lógica econó
mica nos indica que en una épo

ca de crisis se incrementa el 
paro de los jóvenes consiguien
tes abusos y daños que esta 
situación ocasiona, tanto psíqui
ca como físicamente, a los 
niños. Los jóvenes de la clase 
obrera, sufren una importante 
desigualdad de oportunidades 
en su proceso de formación pro
fesional, que dificulta en gran 
medida su acceso al mundo del 
trabajo, y por tanto a un míni
mo papel en la sociedad. La 
mujer trabajadora sigue pade
ciendo una especial discrimina
ción en todos los ámbitos de 
la vida. Los trabajadores inmi
grantes sufren unas condiciones 
de explotación intolerables en 
una sociedad que se dice 
moderna, junto a actitudes 
sociales de rechazo, racismo y 
xenofobia, y un sinfín más de 
situaciones de injusticia, explo
tación y abandono que padecen 
los diferentes sectores del mun
do obrero.

Como militantes obreros cris
tianos, presentes en medio de 
toda esta situación, valoramos 
con gran intensidad las respues
tas que el mundo obrero y sus 
organizaciones, están dando en 
estos momentos. Frescas están 
en la memoria las huelgas y 
movilizaciones obreras de la 
Cornisa Cantábrica, Andalucía, 
Cartagena, Extremadura y otras 
no tan conocidas.

En estos de pérdida de refe
rencias utópicas y de dominio 
del sistema explotador capita
lista, estas luchas contra la lógi
ca, radicalmente inhumana del 
sistema, y contraria al Plan de 
Dios para los hombres nos 
recuerdan que el motor del 
desarrollo debe ser la solida
ridad, nos llena de esperanza 
y animan a participar en ellas, 
desde la afirmación radical de 
la dignidad de la persona, de 
cada persona.

Ante este 1 de mayo, rea- ' 
firmamos la importancia de la 
presencia de los cristianos en 
las luchas, codo a codo con 
todos los hombres de buena 
voluntad, desde la 1- opción 
evangélica por los pobres. La 
nueva evangelización pasa, tam
bién, por la lucha, por la jus
ticia, por el empeño en la cons
trucción de un mundó y de un 
hombre nuevos, anticipos de la 
promesa del Reino.

Junior.

Reflexión
Con motivo del P de Mayo, 

la JOC-E quiere hacer una 
reflexilón del momento actual.

Con el pretesto del programa 
de Convergencia Europea, se ha 
realizado el recorte del desem
pleo y se proyectan recortes 
para la sanidad pública, lo que 
supone una mayor desigualdad 
entre las personas.

Pero echemos un vistazo a 
la realidad en la que nos move
mos y de la que no se hace 
referencia en este camino a la 
convergencia con Europa.

El paro creció en febrero por 
sexto mes consecutivo.

España pertenece al grupo de 
países comunitarios con más 
parados. España también per
tenece al grupo de cabeza con 
trabajadores eventuales (32% 
del total de la población ocu
pada) Estos trabajadores ganan 
un 43% menos que los fijos. 
Además también desgrava a las 
empresas. Nuestro país está a 
más de 5 puntos de la media 

de los países comunitarios en 
la dedicación de dinero a la 
protección social.

•España figura a la cabeza de 
siniestralidad laboral de la CE

Ante esta realidad, ¿Cuál es 
la filosofía de esta propuesta 
de recortes?

Recortar gastos de desem
pleo, sanitarios, de servicios 
públicos y sociales para que dis
pongan de mayores recursos las 
empressas, los bancos, IBER- 
CORP, empresas privadas de 
sanidad, los trenes de alta velo
cidad, para que generen más 
riquezas, ¡a ver si nos toca algo!

Que los trabajadores luche
mos unos contra otros para, 
sobrevivir, trabajar por menos 
dinero, en peores condiciones, 
con miedo a asociamos. ¡A ver 
si salimos casi gratis y se arries
gan a invertir! Debilitar a los 
sindicatos y organizaciones 
populares para que no sean un 
estorbo. Que nos dediquemos 
a hacer excursiones y no pro
testemos, ni generemos pro
puestas alternativas. Frente a 
esta realidad y con el 1- de mayo 
como fecha simbólica de espe
ranza en la lucha por una vida 
digna, la JOC-E se reafirma en: 
las conquistas de los trabaja
dores, desempleados, ecologis
tas, pacifistas mujeres y ciuda
danos. Sí a una respuesta y 
lucha coordinada frente a estos 
recortes. Sí a un salario social 
para todas las personas, sabien
do que el 2-% de la población 
más rica no va a acumular más 
riqueza. Sí a una sanidad públi
ca más amplia para todos, aun
que se enfaden en las empress 
farmacéuticas y de sanidad que 
sólo buscan su beneficio y el 
de sus compinches. Sí a un 
mayor gasto del estado en fun
ción de las necesidades de los 
ciudadanos, aunque suponga 
déficit público y por tanto no 
tantas facilidades a las empresas 
y a la banca.

Sí al socialismo democrático, 
también económico y social que 
busca cubrir las necesidades 
básicas de la mayoría.

Sí al 1- de Mayo de 1992 y 
de cada día, para vivir la expe
riencia cotidiana de la diágni- 
dad de las personas por encima 
de la abundancia.

José María Roncero Heras. 
Representante de la JOC-E

Maniflesto del 1- 
de mayo: 1992, 
Una 
oportunidad 
ganada

En un año importante para 
España en el que millones de 
personas en el mundo van a 
formarse una ¡dea nueva y dis
tinta sobre nosotros, determi
nando la imagen que nuestra 
sociedad adquiera para ellos 
durante años, el PSOE quiere 
hacer llegar a las trabajadoras 
y a los trabajadores españoles 
y a sus organizaciones repre
sentativas un saludo solidario.

En este año se han depo
sitado grandes esperanzas, se 
han llevado a cabo actuaciones 
de especial envergadura que 
van a culminar con el éxito de 
la Exposición Universal, de los 
Juegos Olímpicos, del 5^ Cen
tenario, de la Capitalidad Cul
tural y de todos los eventos que 

se desarrollarán en los distintos 
lugares de España. Una nación 
sólo tiene posibilidades de plan
tearse grandes objetivos de pro
greso -como los anteriores 
cuando tiene el suelo firme y 
las espaldas cubiertas. Por el 
contrario, cuando en ello están 
sin resolver cuestiones básicas 
de convivencia, de articulación 
interna o de definición del lugar 
que se ocupa en el mundo, esas 
cuestiones la atenazan y le impi
den plantearse objetivos de 
avance real. La causa del atraso 
histórico acumulado por Espa
ña durante cerca de 200 años, 
está explicada por el hecho de 
que hasta el actual periodo 
democrático no se habían 
resuelto los problemas antes 
mencionados. Es más, lo que 
distingue y diferencia la actual 
democracia, de cualquier otro 
periodo de nuestra historia 
moderna, es que ha sido capaz 
de abordar y resolver, de forma 
pacífica, las cuestiones básicas 
de nuestra convivencia. Hoy 
vivimos en una España abierta 
a un mundo complejo, veloz y 
exigente, en una sociedad que 
ha demostrado ser capaz de 
hacer frente a destacados com
promisos y responsabilidades, 
que constituye uno de los pila
res básicos de la Comunidad 
Europea. Esta sociedad por pri
mera vez en mucho tiempo está 
segura de sus propias posibi
lidades, después de haber expe
rimentado durante los últimos 
años, el más largo y formidable 
proceso de expansión económi
ca vivido en democracia y 
libertad.

En este momento nos plan
teamos un nuevo objetivo de 
gran envergadura, la Unión 
Europea, cuya consecución va 
a exigir de Jos poderes públicos, 
de las fuerzas políticas, de los 
agentes económicos y sociales 
y del conjunto de los ciudada
nos su esfuerzo y cooperación.

Conscientes de que en los 
últimos años hemos cambiado 
el sentido de nuestra historia 
moderna, haciendo que ésta ya 
no ‘sea la de las ocasiones per
didas sino la de las ocasiones 
ganadas, habiendo sido capaces 
de lograr la plena democracia, 
de romper definitivamente el 
aislamiento y de superar la crisis 
económica, podemos ahora 
planteamos el alcanzar en bie
nestar a los países más avan
zados de Europa. Si el conjunto 
de actos de 1992 representan 
la culminación de un esfuerzo, 
el alumbramiento de la Unión 
Europea en el Tratado de 
Maastricht convierte a este año 
en un punto de salida. En una 
plataforma hacia el futuro que 
hemos decidido compartir con 
otros, pueblos en Europa y que 
será mejor o peor en función 
de lo que nosotros mismos sea
mos capaces de hacer. Yendo 
la sociedad española por sen
dero correcto, el PSOE se dirige 
a las trabajadoras y trabajado
res, a los sectores dinámicos de 
la misma, para invitarles a enta
blar un diálogo, lo más amplio 
posible, con el fin de que el 
proceso de construcción de l2 
Unidad Europea, permita que 
la década de los 90 sea de nuevo 
un tiempo de progreso para 
España.

Partido Socialista Obrero 
Español
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■■ Evaluación de la actividad y necesidades de la Administración de Justicia ■ ^
Presentación de la memoria sobre la actividad y movimiento de la Administración de Justicia de la región en 1991

Se eleva al Ministerio la necesidad de 
construcción de más edificios judiciales

Se destaca que el Palacio de Justicia es muy vulnerable en materia de seguridad, y preocupa la alta movilidad de personal

y
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El presidente del Tribunal Superior de Castilla-La Man
cha, José Rodríguez, presentó ayer la memoria sobre 
la actividad y movimiento de la Administración de Jus
ticia de la región en 1991, en la que se hace constar 
la necesidad de construir más edificios judiciales a la 
vez que se pone de manifíesto. que el Palacio de Justicia 
de Albacete es muy vulnerable en materia de seguridad.

Felicidad IZAGUIRRE

La memoria fue aprobada 
por la Sala de Gobierno del 
Tribunal Superior el pasado 6 
de abril, y acaba de ser elevada 
al Consejo General del Poder 
Judicial.

En cuanto al Tribunal Supe
rior, cabe destacar la evolución 
al alza de asuntos ingresados 
respecto a 1990, especialmente 
en la Sala de lo Contencio- 
so-Administrativo, y de sen
tencias dictadas.

Igualmente, los índices de 
pendencia (asuntos que que
daron pendientes de resolverse 
a finales del año pasado) tam
bién han ido “en lógica y dis
creta alza”.

En relación adas Audiencias 
Provinciales de la región, en 
éstas se ha incrementado el 
número de recursos penales 
por delitos y faltas, más' en 
estos últimos. Simultáneamen
te, han crecido en mayor mag
nitud los recursos propios de 
la competencia civil. En todas 
las Audiencias el movimiento 
ha sido más intenso, y mayor 
también el rendimiento.

Por otra parte, en la memo
ria se Constanta la movilidad 
de magistrados-jueces y jueces, 
que aumentó a partir de fina
les del verano pasado “y ya 
más dentro de este año en 
medida nada deseable y con
veniente”. Este hecho, se con
sidera preocupante y pernicio
so para la buena marcha de 
los órganos afectados.

Tal movilidad de personal 
a todos los niveles se ha acu
sado especialmente entre los 
secretarios de Juzgados de 1- 
Instancia e Instrucción, juzga
dos cuya carga de trabajo fue 
muy considerable durante 1991.

En el capítulo sobre nece
sidades en materia de insta
laciones y edificios judiciales, 
se informa que la ampliación 
en tres magistrados de la plan
ta correspondiente de la Sala 
de lo Contencioso-Administra- 
tivo del Tribunal Superior, 
demanda la realización de 
ciertas obras en este Palacio 
de Justicia de Albacete.

Se añade también en este 
capítulo que ya ha empezado 
a funcionar en Albacete el Juz
gado de 1- Instancia, e Instruc-

José Rodríguez indicó que la evaluación global de la actividad de la Administración de Justicia es positiva y esperanzadora. L.M.

ción n- 6, en instalaciones pro
visionales e insuficientes, por 
lo que urge la pronta finali
zación de las obras que se rea
lizan en nuevos locales arren
dados (en el edificio Cullell).

Se pone de manifiesto que 
el mismo Palacio de Justicia 
es muy vulnerable en cuando 
a condiciones de seguridad se 
refiere, por lo que resulta de 
absoluta necesidad prestar 
atención a esta materia y 

dotarle de los mecanismos 
adecuados al respecto.

La necesidad de'construc
ción de edificios judiciales, de 
lo que ya tiene constancia el 
Ministerio, se registra, concre
tamente en la provincia de 
Albacete, en Almansa, Casas 
Ibáñez, La Roda, Villarroble
do y Hellín.

La memoria también recoge 
la problemática de los Juzga
dos de Paz, en torno a los

que existe una carencia de 
infraestructura en los munici
pios que tienen menos de siete 
mil habitantes, de ahí que se 
considere necesario formar 
agrupaciones de Secretarías de 
varios de estos juzgados, que 
servidos ya por funcionarios al 
servicio de la Administración 
de Justicia y no a cargo de 
las Administraciones munici
pales, tendrían una mayor 
profesionalidad.

“ 1 - ■ Luis Lerga en el Colegio de Abogados ---- ---^^
ia .1 l-^is Lerga señaló que se fue de su cargo “voluntariamentc y sin problemas”

M ‘‘El delito monetario no tiene
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sentido si hay exceso de divisas”
-______________ E.P.

Con motivo de su presencia 
en Albacete para la apertura 
de un curso organizado por el 
Colegio de Abogados, Luis Ler
ga, que ejerció como juez de 
delitos nionetarios y que actual
mente tiene la excedencia de 
dicho cargo, declaró que “me 
m de mi cargo voluntariamente 

y sin problemas y ahora soy un 
entusiasmado abogado”.

Asimismo, Luis Lerga señaló 
que antes podía tener razón 
de ser, pero ahora el delito 
monetario es un delito coyun

tural en el que no creo ya que, 
teniendo en cuenta que actual
mente en España hay un exceso 
de divisas, no tiene sentido cas
tigar a alguien porque saque 
algunas divisas de España”.

El juez Lerga explicó que el 
delito monetario no tiene nada 
que ver con el delito fiscal por
que mientras el primero está 
relacionado con el control de 
cambios producido por las 
exportaciones e importaciones 
de dinero extranjero, el delito 
fiscal es el que se produce cuan
do no se cumple con las obli
gaciones de contribuyente con

Hacienda.
Luis Lerga señaló la actual 

vinculación de los delitos mone
tarios con el tema del narco
tráfico, y añadió que “el uso 
de información privilegiada está 
prevista en todos los delitos 
pero que la dificultad está en 
la prueba”.

El contenido del curso que 
Luis Lerga inauguró ayer versa 
en torno a temas de contabi
lidad y con el que se pretende 
profundizar en los números, 
“algo que normalmente no es 
el motivo fundamental de los 
abogados”. Luis Lerga inauguró un curso en el Colegio de Abogados.
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ESTO ES TODO LO QUE ALGUNOS 
NECESITAN PARA SER ENVIADOS 
A LA CÁRCEL.
Y ES TODO LO QUE USTED 
NECESITA PARA 
ENVIARLES AYUDA

Colabora.
Estás en libertad

AMNISTÍA ^ INTERNACIONAL
Apdo. de Correos 787 - 02080 ALBACETE
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El lunes habrá una mesa negociadora con representantes sociales para estudiar los índices a aplicar 

El gobierno municipal mantiene su 
compromiso con respecto al IAE

El PP sugirió intoducir ea la ordenanza reguladora una disposición para aplicar un índice corrector

El PP modificó 
su moción de 
Escuelas 
Infantiles por el 
apoyo de IU

E.P.

A excepción de la moción 
conjunta, ninguna de las 
presentadas por los grupos 
de la oposición salió ade
lante en el Pleno que se 
celebró ayer en el Ayun
tamiento. En cuanto al 
IAE, habrá que esperar a 
ver qué ocurre tras la mesa 
negociadora del lunes.

Ester PEREZ

El Pleno del Ayuntamiento 
comenzó ayer guardando un 
minuto de silencio en memo
ria del interventor y haciendo 
un reconocimiento de su tra
bajo en la Casa Consistorial.

Con los tiempos de las 
intervenciones y réplicas deli
mitados, con objeto de dar 
una mayor agilidad al Pleno 
y no extenderse demasiado 
comenzó el debate con la pri
mera moción, presentada por 
IU, sobre el Impuesto de Acti
vidades Económicas, moción 
que fue rechazada por los 
votos en contra del PSOE y 
la abstención del PP, aunque 
en un principio pudiera pen
sarse que este último grupo 
pudiera votar a favor.

El viceportavoz de IU, Mar
tínez Valero, fue el encargado 
de defender la moción en la 
que se solicitaba la modifica
ción de los índices aprobados 
en la ordenanza, de modo que 
la recaudación de este año no 
supere a la obtenida en el 91 
por las licencias fiscales más 
el incremento del IPC.

El portavoz del PP, José 
Ramón Remiro, justificó la 
abstención de su grupo en 
base a lo que desde un prin
cipio vinieron defendiendo y 
es que lo conveniente hubiese

Ninguna de las mociones presentadas por IU contaron con los votos favorables del resto de los grupos.

sido esperar hasta enero del 
1993.

Asimismo, señaló que “ni 
siquiera rebajar los índices va 
a ser suficiente para impedir 
que los contribuyentes se vean 
afectados por una carga muy 
superior a la que venían 
soportando”. No obstante, su 
p^osicionamiento apuntaba 
hacia la introducción de una 
disposición transitoria en la 
ordenanza que permitiera la 
aplicación de un índice correc
tor. Sin embargo, el vicein
terventor señaló que esto no 
era legal.

Por su parte, el portavoz 
del PSOE, Manuel Pérez Cas
tell, resaltó que “no padece

mos síndromes recaudatorios 
y estamos siguiendo el proceso 
que ya anunciamos, que con
siste en el estudio, una vez 
conocido el censo, para deci
dir luego los índices y no supe
rar el 10%”. Pérez Castell 
recordó además que el próxi
mo lunes tándrá lugar una 
mesa negociadora con repre
sentantes sociales para deter
minar los índices^

Por último, el portavoz 
socialista argumentó que la 
moción de IU se movía en 
la ambigüedad, por lo que el 
voto de su grupo era desfa
vorable, y concluyó diciendo 
que el compromiso del 10% 
era firme y aceptado por las 

partes afectadas.
En cuanto a la moción del 

Grupo Popular sobre la 
implantación de la modalidad 
de residentes en la zona de 
aparcamiento controlado y 
limitado, IU y el PSOE vota
ron en contra. En este punto 
la alcaldesa reconoció que el 
equipo de gobierno no tenía 
claro el hecho de que la-figura 
de residente deba contemplar
se y el portavoz socialista 
pidió la solidaridad de todos 
aquellos que pueden salir 
beneficiados con la tarjeta de 
residentes con el resto de los 
ciudadanos, para que éstos 
puedan acceder al centro a 
realizar las gestiones.

A pesar del “refrito” que con 
la moción presentada por el PP 
sobre Escuelas Infantiles, y las 
aportaciones y cambios sugeri
dos por IU, se hizo en el Pleno, 
el equipo de gobierno socialista 
votó en contra.

La concejala del Grupo 
Populár, Isabel Egea, señaló 
que la orden autonómica que 
regula las Escuelas Infantiles 
supone un retroceso en la cata
logación de este tipo de centros, 
y que por consiguiente deberá 
excluirse del ámbito de aplica
ción a dichos centros.

Uno de los puntos en el que 
IU y el PP no coincidían es 
en el que se hacía referencia 
a las condiciones y requisitos 
que deben cumplir los centros 
para niños de 0 a 3 años, que 
a juicio del PP son utópicos, 
estrictos y dificílmente asumi- 
-hles, y que para IU son indis
pensables para garantizar un 
buen servicio.

Sin embargo, tras llegar a un 
acuerdo de suprimir dicho 
párrafo y añadir al final que 
los centros infantiles se regulen 
por la LOGSE, IU decidió apo
yar la moción del PP.

No fue este el caso del Grupo: 
Socialista, que entendía que la 
orden autonómica no se refiere 
específicamente a las Escuelas 
Infantiles, sino que centros de 
menores pueden ser también 
por ejemplo comedores, por lo 
que la Consejería de Bienestai 
debe tomar cartas en el asunto.

Quejas por el 
deterioro de los 
aparatos de los 
parques 
infantiles

“Los recortes del INEM en Albacete se 
derivan del Plan de Convergencia”

E.P.

Con motivo de la moción 
presentada por IU en la que 
solicitaba de los Gobiernos cen
tral y regional un incremento 
de los fondos destinados al Plan 
Especial de Empleo en Alba
cete, el portavoz socialista, 
Pérez Castell, manifestó el apo
yo de su grupo al Plan de Con
vergencia, y el voto en contra 
a fa moción por coherencia 
política.

Pérez Castell explicó que “las 
medidas que se van a llevar a 
cabo en Albacete vienen deri
vadas por el Plan de Conver
gencia, que compromete a 
todos y en concreto a este 
Ayuntamiento”, y añadió que 
“cualquier política que se ponga 
en marcha a nivel nacional afec
ta directamente a Albacete”.

El viceportavoz de IU, Mar
tínez Valero, señaló que los 
recortes van a suponer una dis
minución del número de tra

bajadores a contratar y una 
reducción de 140 millones con 
respecto al año pasado. De esta 
manera, Martínez Valero criticó 
la política antisocial que está 
poniendo en práctica el Gobier
no socialista y añadió que 
“mientras no haya alternativas 
no se puede eliminar lo que 
existe”.

El viceportavoz de IU criticó 
también la actitud del equipo 
de gobierno municipal diciendo 
que “el diálogo lo entienden 
como convencimiento o sumi
sión a las líneas marcadas por 
el PSOE”.

Por su parte, el PP se abstuvo 
en la votación, y su vicepor
tavoz, Juan Garrido, expresó 
que “nunca hemos estado de 
acuerdo con la política socia
lista, basada en la protección 
y el subsidio, cuando el objetivo 
prioritario debe ser la promo
ción del empleo, y la recepción 
de ayudas debe ir acompañada 
de cursos de reciclaje”.' Pérez Castell defendió el Plan de Convergencia del PSOE.

En el apartado de ruegos y 
preguntas del Pleno del Ayun
tamiento, el grupo de IU for
muló una pregunta relacionada 
con el mal estado en que se 
encuentran los aparatos de las, 
instalaciones infantiles de Io5 
parques, y que en ocasione^ 
suponen un peligro para lo- 
niños.

A pesar de las reiteradas que
jas de la Asociación de Vecino^ 
del Polígono de San Antón, h 
pregunta surgió a raíz de ur 
accidente ocurrido a un niñe' 
que jugaba en un tobogán, ) 
del que resultó con heridas dt 
consideración en una mano.

Por su parte, el Grupo Popu 
lar insistió en denunciar el ver 
tedero de basuras del Hospital 
a lo que la alcaldesa contestr 
que ya se ha remitido al centré 
una carta para que tome la- 
medidas oportunas, y se ha fija' 
do una fecha límite (30 d‘ 
junio), para que se construyó 
una caseta.

La concejala Isabel Ege- 
rogó que una vez concluido ^ 
Plan Municipal de la Mujer 
remita a las asociaciones d‘ 
mujeres.

Ó
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Aprobada la propuesta sobre el proyecto de reglamento y estatutos de la Corte de Arbitraje

El presidente de la Cámara pide 
prudencia ante la crisis económica

La próxima reunión de presidentes de comisión de comercio interior tendrá lugar en Albacete

Jornada 
informativa 
sobre “El leasing 
como alternativa 
de fínanciación”
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El presidente de la Cámara de Comercio e Industria 
de Albacete^ Marcos Montero, se refirió en el último 
pleno ordinario, a la grave situación económica y social, 
apuntando los desajustes del propio Gobierno en la 
corrección del gasto y del déficit públicos, y mani

festando que “no es el momento para nuevas aventuras 
porque la situación es difícil, es el momento de soportar 
la crisis con todo tipo de prudencia en el terreno de 
las inversiones”. También se aprobó el proyecto de 
reglamento y estatutos de la Corte de Arbitraje.

LT

En el último Pleno ordina
rio de la Cámara Oficial de 
comercio e Industria, el pre
sidente de la corporación, 
Marcos Montero, se refirió a 
la grave situación económica 
y social, apuntando los desa
justes del propio Gobierno en 
la correción del gasto y del 
déficit público, “impidiendo 
una reactivación económica 
como es necesaria de manera 
inmediata. El ministro Solcha
ga ya afirmó que en el segun
do semestre del año despegará 
la economía, pero yo no soy 
tan optimista”.

En el terreno de lo social, 
Marcos Montero dijo que “a 
la vista está la evolución que 
está tomando el campo de la 
negociación colectiva y la pre
sión de ' los sindicatos, así 
como la convocatoria de una 
nueva huelga general, con jor
nada partida para el 28 de 
mayo y otras dos en octubre. 
No es momento para nuevas 
aventuras porque la situación 
es especialmente difícil, hay 
que ser cautos. Es el momento 
de soportar la crisis con todo 
tipo de prudencia en el terre
no de las inversiones”.

En cuanto a la situación de 
la agricultura, el presidente de 
FEDA, señaló que todo apun
ta a que estará sumida en una 
crisis permanente “porque los 
retos que hay que afrontar no 
vienen a majorar los niveles 
de renta de los hombres del 
campo ni que los productos 
ni el empleo vayan a mejorar”.

El vicepresidente primero 
de la Cámara, Juan Molina 
Cabrera, sometió a la apro
bación del Pleno el proyecto 
de reglamento y estatutos de 
la Corte de Arbitraje de la 
Cámara Oficial de Comercio 
e Industria, que según la habi-

Marcos Montero, presidente de la Cámara de Comercio e Industria de Albacete.

litación legal permitirá la solu
ción amigable de los conten
ciosos que se puedan producir 
entre particulares o empresas. 
Se prodrán solucionar los con
tenciosos por la vía de arbi
traje de equidad, sentido lógi
co, o arbitraje de Derecho.

El anteproyecto recoge una 
claúsula, que deberían incor
porar los contratos, por la que 
los firmantes se acogen a la 
Corte de Arbitraje. Siendo 
aprobada la propuesta por el 
Pleno.

Sobre el anteproyecto de la 
Ley de Cámaras, el presidente 
se refirió al trabajo desarro
llado por la Asesoría Jurídica 
y el propio Comité Ejecutivo 
para presentar enmiendas y 
aclaraciones. “En el Consejo 
Superior de Cámaras se ha 
analizado el anteproyecto, se 

han analizado distintos aspec
tos relacionados con los 
medios económicos y financie
ros que pasarán a tener las 
Cámaras, que con las enmien
das presentadas por el Con
sejo pueden quedar en una 
situación bastante transparen
te”.

El presidente de la Comi
sión de Comercio Interior, 
Amador Navarro, dio cuenta 
de la reunión mantenida en 
Ciudad Real con las otras 
Cámaras castellano-manche
gas. En ella, se abordaron los 
problemas que afectan al 
comercio local, en cuanto al 
pequeño y mediano comercio 
y horarios de apertura. La 
próxima reunión de presiden
tes de comisión de comercio 
interior tendrá lugar en Alba
cete durante el mes de mayo.

Competencias 
en comercio

El Pleno aprobó una 
propuesta que será 
remitida por las 5 
Cámaras al presidente 
de la Junta y al presi
dente de las Cortes 
regionales, para que 
asuman competencias 
legislativas en materia 
de comercio. El director 
territorial de Comercio, 
Antonio Hernández, 
hizo constar la felicita
ción de su departamen
to por la actitud inte
gradora de la Cámara 
de Albacete con las dis
tintas administraciones.

El departamento de Forma
ción de la Cámara Oficial de 
Comercio e Industria y la Con
federación Provincial de 
Empresarios, celebró una jor
nada informativa en la que se 
abordó “El leasing como alter
nativa de financiación”, contan
do con la colaboración del Ban
co Santander.

Según informó Alberto 
Ramos, asesor de asuntos finan
cieros de Bansaleasing, “desde 
la entrada en vigor del nuevo 
Plan General de Contabilidad 
existe una gran confusión entre 
lo que significa el tratamiento 
fiscal y el tratamiento contable. 
Es frecuente escuchar consejos 
sobre que el leasing ya no es 
interesante, y esto es rotunda
mente erróneo. El tratamiento 
fiscal no ha variado, ya que 
sigue gozando de la ventaja de 
ser deducible, aunque se con
tabilice de otra forma”.

La jornada se estructuró en 
cuatro ponencias diferentes, 
después de la apertura llevada 
a cabo por el vicepresidente 
segundo de la Cámara, Justo 
Roldán, que estuvo acompaña
do por el director comercial de 
Bansalising del Banco de San
tander en Castillla-La Mancha, 
Julio Rivero Gómez.

La primera ponencia corrió 
a cargo de Marcos Sobares 
Urbano, director comercial de 
Bansaleasing, que trató de “La 
situación actual del leasing”. El 
asesor fiscal de Arthur Ander
sen, José Martín, expuso “El 
nuevo Plan General Contable: 
divergencia entre contabilidad y 
fiscalidad”. Enrique Migoya 
Garnica, inspector de Finanzas 
del Estado, aportó “La opinión 
de la Administración”, explican
do la importancia del leasing 
como instrumento de financia
ción de inversiones productivas.

Alberto Ramos, trató la 
“Evolución y tendencias”, des
cribiendo algunas figuras deri
vadas, tales como el renting, 
que es en definitiva una forma 
de alquiler de bienes; el leasing 
operativo, consistente en la 
financiación del uso y no de 
la adquisición del bien de que 
se trate, etc.
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Más apoyos para “Agro-92”.

El Ministerio de ‘ 
Agricultura y la ' 
Diputación d 
colaborarán en r 
“Agro-92”

Más de 70 alumnos de Magisterio, COU y F.P. se concentraron en la Plaza del Altozano en demanda de más titulaciones para Albacete. L. MIGUEL

de estar encerrados ñ hasta las once de la mañana la entrada de alumnos

Alumnos de Magisterio pidieron ayer 
mejores titulaciones para Albacete

Estas medidas de protesta que continuarán el lunes contaron con el apoyo de distintos colectivos

Después de haber cerrado hasta las 11:00 horas la Escue
la de Magisterio de Albacete, unos 70 alumnos se con
centraron y se manifestaron ayer en demanda de nuevas 
titulaciones para su campus. Estas protestas, que con
tinuarán el lunes, contaron con el apoyo de otros centros.

L MENDIVIL

Después de haber estado 
toda la noche encerrados en 
el salón de actos de la Escuela 
de Magisterio y haber impe
dido la entrada de alumnos 
y profesores, unos 70 alumnos 
de esta escuela y de otros cen
tros de bachiller y Formación 
Profesional, se concentraron 
al mediodía de ayer en la Pla
za de Altozano para después 
dirigirse en una marcha pací
fica al Paseo de La Cuba coin
cidiendo con el final de la 
cuarta etapa de la Vuelta, en 
demanda de nuevas titulacio

nes para Magisterio.
En estas primeras movili

zaciones a las que seguirán 
otras medidas de protesta, 
“hemos contado con el apoyo 
de la Asociación de Padres del 
Instituto N-2- comentó Elena 
Sánchez, representante del 
departamento de Educación 
Física de la Escuela de Magis
terio- quienes en una carta, 
que ya han empezado a repar
tir, además de mostramos su 
apoyo piden a los sindicatos 
de profesores y a otros colec
tivos su unión para exigir que 
las titulaciones de Educación 
Física e Idiomas se implanten

oficialmente en nuestra 
Escuela y en Albacete para 
el curso 92-93”.

Un apoyo que hay que 
sumar al ya recibido por los 
alumnos de distintos centros 
Albacete y por el director 
general de la Escuela de 
Magisterio, Francisco Díaz, 
“que de siempre se ha soli
darizado con nosotros, a 
excepción del cierre total que 
hemos efectuado hasta las 
once de la mañana impidiendo 
la entrada a la gente a la 
Escuela”, matizó Elena Sán
chez.

Para la semana que viene 
estos alumnos se concentrarán 
el próximo lunes ante la 
Facultad de Derecho y Eco
nómicas coincidiendo con 
celebración de una mini junta 
de gobierno de la Universidad 
de Castilla-La Mancha en

dicha facultad.
“Mientras los vicerrectores, 

el rector y los directores gene
rales de Magisterio de Alba
cete, Cuenca, Ciudad Real y 
Toledo, discuten sobre las 
nuevas titulaciones, nosotros 
nos vamos a manifestar y des
pués entregarle a Laureano 
Gallego, las casi 360 firmas 
de apoyo que hemos recogido 
en demanda de que traigan 
para nuestro campus de las 
ramas de Educación Física e 
Idiomas lo que supondría que 
Magisterio dejase de ser una 
“fabrica” de parados”, comen
tó Elena Sánchez.

Después vendrá la entrevis
ta con la alcaldesa e “incluso 
es probable que en fechas 
próximas recogamos duros 
para con ello contribuir al 
dinero necesario para su 
implantación en Albacete”.

Creados 4 institutos en la provincia 
y la E. de idiomas de Villarrobledo

El Consejo de Ministros ha 
aprobado la creación de tres 
nuevos institutos en Albacete, 
El Bonillo, Madrigueras y Yes- 
te, así como una Escuela Oficial 
de Idiomas en Villarrobledo 
que funcionará en los locales 
del Instituto Virrey Morcillo.

El Consejo aprobó la crea
ción de veintinueve institutos de 
educación secundaria, que 
suponen una oferta de 21.320 
puestos escolares y que implan
tarán las enseñanzas previstas 
en la Ley Orgánica de Orde
nación Educativa (LOGSE).

Los nuevos centros se loca
lizarán en Albacete, El Bonillo, 
Madrigueras, Yeste , Avilés 
(Asturias), Badajoz, Palma de 
Mallorca, Alcudia (Baleares), 
Roa de Duero (Burgos), Pla
sencia (Cáceres), Valdepeñas, 
Pedro Muñoz (Ciudad Real), 
Viso del Marqués (Ciudad 
Real), Las Pedroñeras, Pinto 
(Madrid), 2 en Fuenlabrada 
(Madrid), Colmenar Viejo y 
San Sebastián de los Reyes 
(Madrid), Murcia, La Alberca, 
Lorca, Bullas (Murcia), Murcia, 
San Esteban de Gormaz (So

ria), Illueca (Zaragoza), Epila 
(Zaragoza), y Bargas y Los 
Yébenes en Toledo.

Asimismo se crean once 
escuelas oficiales de idiomas, 
con 4.760 nuevos puestos esco
lares en este ámbito.

Los centros se ubicarán en 
Ciudad Lineal de Madrid y en 
las localidades madrileñas de 
Aranjuez, Collado Villalba, 
Getafe y Valdemoro; Tarazona 
y Utebo (Zaragoza); Villaroble- 
do, Aranda de Duero (Burgos), 
Monzón (Huesca) y Caravaca 
de la Cruz (Murcia). Nuevos institutos.

—I ------ - - ■ ,  ̂•< u

í ELa Diputación de Albace;^ 
y el ministro de Agricultuf fj 
Pedro Solbes, acaban de firnif p 
un convenio de colaboración c ¡j. 
cara a la celebración del tf. p' 
gésimo noveno Campeona’ ^j 
Mundial de Arada y de todU j^ 
sus actividades paralelas encu • 
dradas dentro del certame ^j 
“Agro-92”. ct

En virtud de este acuerd ^. 
la secretaría general de Prodv jj, 
ciones y Mercado del M-inister ^.j 
de Agricultura ha aporta* fg 
unos 40 millones, destinados - gg 
financiar la adecuación de yj 
finca de Las Tiestas, en la q^ 
se derrollará dicho certame gj^ 
igualmente el Ministerio inte -p^ 
vendrá en la organización ^p 
coordinación de todos los ad g^ 
de “Agro-92” al igual que pg 
Diputación, quien ha cedido 1 ve 
terrenos para su emplazamie ajj 
to- . de

Tras esta firma el corrí   
organizador de este evento esi — 
rá formado por distintas secr¡ ■ 
tarías, por parle del Ministef • I 
Agricultura; la Junta, la Dif E 
tación y el Ayuntamiento ■ 
Albacete y las asociaciones'’- B 
fabricantes e importadores; i B 
maquinaria agrícola ANFAS ’ fl 
yANITMA. fl

Concierto entre I 
el INSERSO y íí 1 
Diputación parí, I 
la Residencia S I 
Vicente de Paúl I

El Inserso y la Diputac- ■ 
acaban de firmar un conck • H 
para la reserva y ocupación H 
plazas para tercera edad 1 H 
destino a la Residencia AsisI H 
S. Vicente de Paúl. H

En virtud de este concia H 
el INSERSO dispondrá tamt' ' H 
en Albacete de 50 plazas H 
tercera edad asistidas que s^ H 
ocupadas por beneficiarios í. 
esta entidad gestora desif^ 1

Por este acuerdo que entf, 1 
en vigor hoy y finalizará el. | 
de diciembre, la Diputación i; 1 
compromete a mantener 3 k 
servicios,del citado centro).^ H 
plantilla del mismo.

M.C.D.2022
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En el día de hoy y este fin de semana, Albacete acoge la IX Reunión de Escuelas Técnicas del Estado Español

Los estudiantes quieren participar en el 
proceso de la reforma universitaria

La calidad de la enseñanza y los nuevos Planes de Estudio, son algunos de los temas que se abordarán

de 
la

Se estima que alrededor de
300 estudiantes van a asistir 
a la IX Reunión de Escuelas 
Técnicas del Estado Espa
ñol, que empieza hoy su 
desarrollo en Albacete. La 
aplicación de la Ley de 
Reforma Universitaria, la 
calidad de la enseñanza y 
los nuevos Planes de Estu
dio, son algunos de los 
temas que se van a abordar.

F. IZAGUIRRE
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Representantes de alumnos 
de las escuelas técnicas de todo 
el país (de Industriales, Navales, 
Forestales, Telecomunicacio
nes, Informática, Arquitectura, 
etc.), se encuentran en Albacete 
con motivo de la IX Reunión 
de Escuelas Técnicas del Estado 
Español.

Durante el día de hoy y este 
fin de semana, los estudiantes 
propondrán , medidas con .la 
intención de mejorar desde un 
punto de .vista real y construc
tivo el sistema universitario, y 
muy especialmente en lo con
cerniente a las enseñanzas téc
nicas, abordando diversos temas 
como el acceso a la universidad, 
calidad de la enseñanza y per- 
rnanencia, autonomía y evalua
ción de las universidades, pro
fesorado, participación de los 
estudiantes y financiación de la 
universidad.

Los alumnos representados 
en la Reunión de las Escuelas 
Técnicas del Estado Español 
(REETEE), muestran su preo
cupación por el proceso de 
reforma de titulaciones de uni
versidad que comenzó hace seis 
años y que está ahora en uno 
de sus momentos más álgidos,

Alumnos de todas las escuelas técnicas asisten a la reunión. En la imagen, la Politécnica del campus de Albacete.

458 plazas en nuestra región.

en los umbrales ya de la última 
hornada de títulos que el Pleno 
del Consejo de Universidades 
aprobará próximamente.

Un delegado de alumnos de 
Albacete, Santiago Sevilla, des
tacó que en el marco de la cita
da reunión adquiere un gran 
protagonismo los Planes de 
Estudio nacidos a la luz de la 
reforma de las enseñanzas uni
versitarias, planes que en el 
ámbito de las carreras técnicas 
ya han sido todos aprobados a 
excepción del de la Ingeniería 
Técnica Industrial.

Los estudiantes de esta Inge
niería han manifestado en más 
de una ocasión su desacuerdo 
con los Planes de Estudios esta

blecidos para esta enseñanza, “y 
los alumnos de las restantes 
escuelas técnicas están pendien
tes de lo que va a ocurrir con 
nuestra titulación”, informó 
Santiago Sevilla.

Se analizarán también en 
Albacete los acontecimientos 
desarrollados en el período de 
implantación de los principios 
de la Ley de Reforma Univer
sitaria, y si esta normativa ha 
colmado las expectativas de los 
estudiantes y de toda la comu
nidad universitaria.

Para buena parte de los 
alumnos, sería preciso abordar 
en la IX REETEE una pro
puesta de reforma de la Ley 
de reforma, y no bajo la pers

pectiva de una crítica al 
desarrollo de esta normativa, 
sino desde la óptica de la res
ponsabilidad que a los estudian
tes les corresponde para pro
piciar los cambios encaminados 
a generar la incentivación e ilu
sión capaz de hacer realidad el 
proceso reformador que la ley 
pretendía, según señaló un dele
gado de alumnos de la Uni
versidad Politécncia de Valen
cia, José Ramón López Yeste.

La REETEE es la única reu
nión de estudiantes que está 
provista de voz y voto en el 
Consejo de Juventud, y por ello 
tiene opción a entrar en debate 
en las reuniones del Consejo 
de Universidades.

Plazas de las 
oposiciones 
al Cuerpo de 
Maestros de 
EGB

El Sindicato de Traba
jadores de la Enseñanza 
de Castilla-La Mancha 
(SITRE-STE), informa 
de las plazas que el Minis
terio de Educación va a 
cubrir en las próximas 
oposiciones al Cuerpo de 
Maestros de EGB (Pri
maria), que son las 
siguientes en esta región:

En Preescolar, 281; 
Inglés, 61; Educación Físi
ca, 30; Música, 49;. Peda
gogía Terapéutica, 11, y 
Audición Lenguaje, 26.

En total son 458 plazas, 
lo que el citado sindicato 
valora como insuficiente, 
“dado que no cubre las 
necesidades reales de 
profesorado de nuestra 
comunidad autónoma”.

En Albacete se celebra- ’ 
rán las pruebas de Audi
ción y Lenguaje, y Peda
gogía Terapéutica; en C. 
Real, las de Preescolar; 
en Cuenca, las de Inglés; 
Guadalajara, Educación 
Física; y Toledo, Música.
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CONCIERTO INFORMATICA

AMISTADES 
PELIGROSAS 

RESTAURANTE PISCINA

NUEVOS CURSOS
Con motivo de la ampliación del Departamento de Informática ponemos en conocimiento 
de todos los empresarios, profesionales y demás personas interesadas en la materia 
que, queda abierto el plazo de inscripción para los siguientes Cursos: ’

ESPECTACULOS / 
DE LA / 
MANCHA

ti 
el 
)(t

Venta anticipada: 
PUB CAPITEL 
DISQUERIA

ie 
ib recomendado |tor

RADIO 
(HIMHIUA

INICIACION A LA INFORMATICA Y MS-DOS 30 horas

GESTOR DE BASE DE DATOS “DBASE III PLUS” 45 horas

HOJA DE CALCULO “LOTUS 1.2.3” 60 horas

PROCESADOR DE TEXTOS “WORDPERFECT 5.1” 60 horas
DISEÑO GRAFICO POR ORDENADOR 

CONTABILIDAD MECANIZADA

60 horas

60 horas

- 1 Ordenador por alumno.
- Formación de Grupos: máximo 8 personas.
- Red informática.
-Trabajos multipuesto.

APROVECHA ESTA OPORTUNIDAD UNICA EN ALBACETE

VIERNES, 1 de Mayo ■ 12 noche - Entrado Limitada INFQRMATE en C/ Marqués de Villores, 18 - Tfno, 23 31 11 - ALBACETE
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Esta victoria se le quedará 
grabada en la memoria.

En la memoria del Ordenador Portátil IBM PS/2. Nuestro premio 
para el ganador de la etapa de ayer en la Vuelta Ciclista 
a España. Un regalo inolvidable por su tecnología y pres
taciones. Y que usted también puede disfrutar sin necesidad 
de tanto esfuerzo.

Sólo tiene que visitamos y le mostraremos, personalmente, 
la nueva gama de Ordenadores Portátiles IBM.

Concesionario 
Autorizado

ORDENADORES '
PERSONALES j COMPUTERS

SERVICIOS INFORMATICOS C.I.F. A-02042422

C/ OCTAVIO CUARTERO, 29 J
Tfno: 50 11 56 1

ALBACETE 1
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Ganaderías de la Feria

de

14’3011 a

'.9
Los alumnos de^ la Escuela 

de Tauromaquia han participa- 
do en varios tentaderos en los

Ruiz, los “jandillas” de la Sierra 
de Alcaraz; “El Torero”, gana
dería que está dando un exce-

Del 1 al 10 de Mayo

lo último en 

sofás, alfombras 

y decoración para el hogar 

te esperan en Galerías. 

Todo un universo de novedades 

con un 20% de descuento

y hasta 24 meses 

para pagar sin entrada.

Hay otros mundos, pero Mundo Hogar 

está en Galerías. Ven a conocerlo

_________ Carlos GJJTIERREZ

| Tentaderos de la Escuela

Z i

La empresa Martínez Uranga ha presentado las ganaderías de la Feria

A las seis de la tarde, el 
festival del Sagrado Corazón

Tentaderos de la Escuela en las ganaderías de Daniel Ruiz y Dámaso González

4 las seis de esta tarde se abrirá el portón de cuadrillas 
para que comience el paseíllo de las de los toreros alba
ceteños que nuevamente muestran su solidaridad.

Dámaso González, Juan 
Martínez, Rafael de la Viña, 
Manuel de Paz, “Chicuelo de 
Albacete”, Manuel Caballero y 
Manuel Montoya encabezarán 
un paseíllo que significa la soli
daridad de los toreros, en un i 
festival en el que todos los que j 
asisten a la plaza colaboran en | 
el empeño de hacer un poco ¡ 
más agradable la vida a quienes i 
no tienen más remedio que i 
pasarla en el Sagrado Corazón. '

El encierro de Mariano 
Cifuentes forman una novillada 
para que los toreros disfruten. 
El juego que den los toros 
habrá que verlo por la tarde, 
pero las hechuras de dijes están 
garantizadas. Erales para que 
todo sea amable.

Las taquillas de la plaza de 
toros permanecerán abiertas de 
diez de la mañana a dos de 
la tarde y volverán a despachar 
desde las cuatro. Quedan pocas 
entradas, pero aún quedan, por 
lo que nadie debe desistir por 
temor a quedarse sin localidad.

últimos dias. El pasado fin de 
semana tuvieron doble sesión 
en la finca Cortijo del Campo, 
del ganadero Daniel Ruiz, don
de tentaron doce becerras de 
las comprometidas por la 
empresa Martínez Uranga al

hacerse cargo del nuevo con
trato de la plaza de Albacete.

El martes estuvieron en la 
finca Los Prados, de Dámaso 
González, toreando media 
docena de vacas que resultaron 
extraordinarias, a decir de 
Sebastián Cortés, que dirigió el 
tentadero. Con seis becerras 
hubo para cinco horas de tienta, 
con lo que está todo dicho.

Viernes, i de 
Mayo de 1992

Esta tarde, el primer paseíllo de la temporada en Albacete.

En la mañana de ayer fue 
entregada en el Ayuntamiento 
la lista de ganaderías que se 
lidiarán en la próxima Feria de 
septiembre. Así mismo, como 
exige el nuevo contrato de 
arrendamiento, también se han 
incluido las ganaderías de las 
novilladas de promoción.

Para las siete corridas de 
toros de lidia ordinaria se pre
sentan diez hierros. A saber, 

(“Zalduendo”, que es tanto 
como decir los nuevos “jandi
llas” de Fernando Domecq; 
Carlos Núñez; Marqués de 
Domecq, último ganador del 
Molino de la Bravura; Daniel

Lo mejor 
de este 
mundo 
con un 
descuento.

lente juego en esta temporada;
Herederos de Sánchez Fabrés, 

■ “coquillas” con alegría y pican- 
■ te; Santiago Domecq; Murteira 
■ Grave; Juan Pedro Fernández, 
■ el hierro albaceteño; y Francis-
■ co Javier Osborne Domecq.
■ La corrida de toros para los 
■ rejoneadores será de Fermín

Bohórquez o de Hermanos 
Santamaría.

K Las dos novilladas no pre- 
■ sentan dudas, una será de Car- 
■ los Núñez y la otra de Ber- 
■ nardino Jiménez.
■ En cuanto a las novilladas 
■ sin picadores para los alumnos 
■ de la Esvuela de Tauromaquia, 
■ las cinco divisas presentadas son 
O las siguientes; “El Torreón”, de 
■ Felipe Lafita; “Aldeaquemada”, 
■ de Marín Marcos; Herederos de 
I Miguel Zaballos; Mariano 
■ Cifuentes y José Santaolaya.

Domingo abrimos de 
y de 16’30 a 20’30



Viernes, 1 de
Mayo de 1992 ALBACETE La Tribuna l i

“Cómicos” de Albacete en un ensayo en el Teatro Municipal.

BELYGA, S.A.
Se hace público que la Junta General Universal 
y Extraordinaria de Accionistas de esta Sociedad, 
en su reunión del día 27 de Abril de 1992, acordó 
por unanimidad cambiar su domicilio social a la 
calle Tesifonte Gallego n® 14, 2- planta de Albacete.

Albacete a 27 de Abril de 1992
El Presidente del Consejo de Administración

AYUNTAMIENTO DE ALBACETE
ANUNCIO

Habiendo sido celebrado en fechas pasadas un 
proceso selectivo por este Ayuntamiento para la con
tratación de un Analista-Programador, y habiendo sido 
declarado desierto dicho procedimiento, al no haber 
superado ninguno de los aspirantes los ejercicios 
a los que optaban, se convoca nuevamente, concurso 
público, para la contratación temporal de un Ana
lista-Programador, adscrito a la Unidad de Procesos 
de Datos del Ayuntamiento de Albacete, de acuerdo 
con las siguientes Bases:

Condiciones de los Aspirantes:
a) Ser Español.
b) Ser mayor de 16 años.
c) Estar en posesión del título de Bachiller Superior 

o equivalente.
d) No padecer enfermedad o defecto físico que impi

da el ejercicio de sus funciones.
e) No haber sido separado mediante expediente dis

ciplinario del Servicio del Estado, Comunidades 
Autónomas o Entidades Locales, ni hallarse inha
bilitado para el ejercicio de la Función Pública.

Proceso de Selección: Consistirá en dos fases: 
- Prueba Teórica; Consiste en preguntas sobre el 
Sistema Operativo Unix System V y Bases de Datos 
Relacionales.
-Prueba Práctica: A) A determinar por el Tribunal, 
sobre programación en un lenguaje estructurado C 
o Pascal a escoger por el aspirante. B) A determinar 
por el Tribunal, sobre cuestiones relativas a la Con
tabilidad por Partida Doble.

Presentación de solicitudes: Hasta las 13’00 horas 
del día 15 de Mayo, en el Registro General de este 
Excmo. Ayuntamiento.

Las pruebas Selectivas: Tendrán lugar el próximo 
día 25 de Mayo a las 10’00 horas en la planta 5- 
de este Excmo. Ayuntamiento.

Dado que existen dos clases de pruebas selectivas 
en el mismo día de Analista-Programador, deberá 
indicar el aspirante a qué pruebas se presenta o 
si se presenta a ambas contrataciones.

Albacete, 28 de Abril de 1992 
LA ALCALDESA

A cargo de ChiapeUa, Marta Torres, Paco del Olmo y Belmis Uriarte

^‘Cómicos” de Albacete ensayó 
ayer ^^El retablo de Eldorado”
Las vivencias de un ex-conquistador que aspira tener ¡a fuente de la juventud

“Cómicos” de Albacete, interpretó ayer el ensayo general 
de “El retablo de Eldorado” en el Teatro Municipal, con
tando con la magistral actuación de sus cuatro actores: 
Chiapella, Marta Torres, Pablo del Olmo y la nicaragüense, 
Belmis Uriarte. Una obra escrita en la lengua del siglo 
XVI y con numerosos saltos de tiempo. 

Teresa ROLDAN

La compañía teatral “Cómi
cos” de Albacete, después de 
un mes y medio de largo trabajo

intenso, realizó ayer un primer 
ensayo en el Teatro Municipal, 
de la obra que próximamente 
se estrenará en Albacete y en 
otros puntos de la geografía
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RESIDENCIA DE ESTUDIANTES 
SANTA MARIA S.A.L.

1 
C 
1

La Junta General Extraordinaria y Universal de esta Com
pañía, celebrada el día 27 de Abril, ha adoptado por una
nimidad el acuerdo de trasladar el domicilio social de esta 
Compañía a la calle Dr. Fléming núrñ. 12 de Albacete

EL ADMINISTRADOR
Fdo. Andrés Verdejo Ródenas

C

j

AYUNTAMIENTO DE ALBACETE
ANUNCIO

Habiendo sido celebrado en fechas pasadas un 
proceso selectivo por este Ayuntamiento para la con
tratación de dos analistas-programadores, y habiendo 
sido declarado desierto dicho procedimiento, al no 
haber superado ninguno de los aspirantes los ejer
cicios a los que optaban, se convoca nuevamente, 
concurso público, para la contratación temporal de 
dos Analistas-Programadores, adscritos a la Unidad 
de Procesos de Datos del Ayuntamiento de Albacete, 
de acuerdo con las siguientes Bases:

Condiciones de los Aspirantes:
a) 
b) 
c)

d)

e)

española, que lleva por título 
“El retablo de Eldorado”, de 
Sanchis Finasterra. Dirigida por 
el italiano, Antonio Faba, cuen
ta con el siguiente reparto 
excepcional; Belmis Uriarte (ac
triz nicaragüense), Manuel 
Chiapella, Paco del Olmo y 
Marta Torres.

Una obra típica de su autor, 
con acciones que ocurren en 
el patio de butacas. Escrita con - 
la lengua característica del siglo , 
XVI, sin embargo, la concep- ; 
ción dramática de la obra es 
contemporánea. El tiempo y el 
espacio se confunden, a través 
de algunos personajes y de sus 
alocados pensamientos.

El montaje de la obra, según 
el actor Chiapella, “le confiere 
una cierta atemporalidad, debi- . 
do a ciertos elementos que se 
usan en escena, como unas / 
radiografías, y otros objetos que 
son atemporales. Se trata de 
una circunferencia, es el círculo 
de la vida y de la existencia, 
que se da la vuelta y se va 
encontrando continuamente. . 
Todas las épocas son una y 
todas son iguales”.

A la pregunta de si es una 
obra apta para todos los públi
cos, Chiapella, manifestó que 
“cualquier persona que venga 
a verla libre de perjuicios puede 
comprendería. Puede ocurrir v, 
que no entienda algunas pala- 
bras del lenguaje, pero si va 
a entender el meollo de la . 
cuestión”.

Obra teatral cuyo contenido 
se resume en las visiones de ;^ 
un ex-conquistador de la gleba 
(Rodrigo Díaz de Contreras), ‘ ' 
no de los grandes, sino como : - 
soldado, que ya por su edad ?’ 
avanzada tiene la ilusión de 
encontrar la fuente de la eterna '

Ser Español.
Ser mayor de 16 años.
Estar en posesión del título de Bachiller Superior 
o equivalente.
No padecer enfermedad o defecto físico que impi
da el ejercicio de sus funciones.
No haber sido separado mediante expediente dis
ciplinario del Servicio del Estado, Comunidades 
Autónomas o Entidades Locales, ni hallarse inha
bilitado para el ejercicio de la Función Pública.

juventud. Esa 
con los años 
América y de 
ción con los 
Rodrigo Díaz 
compañera, a

ilusión mezclada 
de estancia en

tener tanta rela- 
nativos, ya que 
tiene una eterna 
la que el llama

Proceso de Selección: Consistirá en dos fases:
- Prueba Teórica: Consiste en preguntas sobre el 
Sistema Operativo Unix System V y Bases de Datos 
Relacionales.
- Prueba Práctica; A determinar por el Tribunal, sobre 
programación en un lenguaje estructurado C o Pascal 
a escoger por el aspirante.

Presentación de Solicitudes: Hasta las 13’00 horas 
del día 15 de Mayo, en el Registro General de este 
Excmo. Ayunt-.

Las pruebas Selectivas: Tendrán lugar el próximo 
día 25 de Mayo a las 10’00 horas en la planta 5- 
del Excmo. Ayunt-.

Dado que existen dos clases de pruebas selectivas 
en el mismo día de Analista-Programador, deberá 
indicar el aspirante a qué pruebas se presenta o 
si se presenta a ambas contrataciones.

Albacete, 28 de Abril de 1992 
LA ALCALDESA

‘sombra’ y que se comunica con 
los espíritus, creándole al.^ 
ex-conquistador la sensación en < 
cierto momento de la obra, de 
que puede llegar al reino del 
dorado. En la segunda parte de ■ 
la obra, Rodrigo Díaz de Con- / 
treras, en conjunto con los dos '• 
comediantes (chanfalla y chin- 
no) quiere interpretar el retablo, ■ 
de su vida, para sacar dinero ? 
y poder hacer así esa aventura 
nueva del dorado.

“El retablo de Eldorado” es 
la escenificación de la existencia 
humana, un círculo de la vida, 
una mezcla de los tiempos 
actuales, con otras épocas, mez
cla que puede hacer despertai 
en determinados momentos de' 
la obra un toque de humor ) 
de carcajada. Un escenario sen
cillo, con pocos elementos, pero 
suficientes para que los actores, 
con sus excelentes dotes Ínter-, 
pretativas, sepan combinarlos )' 
aprovecharlos para crear ellos 
mismos los efectos especiales, 
los diferentes sonidos y dispares 
ambientes. Todo ello unido, da 
como resultado una magistral 
obra de teatro, que con toda 
seguridad gustará mucho ^1 
público albacetense. •
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Esta decisión se adoptó para la última sesión, en la que se debatió el IAE

El alcalde de Tobarra prohíbe 
transmitir en directo por 

radio los plenos muncipales
Por ello dimitió el director de Radio Tobarra y el PP abandonó el pleno

El alcalde de Tobarra^ Evaristo Navarro^ 
ha prohibido a Radio Tobarra la emisión 
en directo de los plenos municipales, empe
zando por el del pasado miércoles. Tras 
esta decisión que trajo la dimisión de su

director, José Angel Lorente, argumentada 
en base a la crispación y el nerviosismo 
de los ediles, para el PP ^‘se esconde su 
interés para que no se conociesen las apli
caciones del IAE, un tema polémico”.

L MENDIVIL

La Radio Municipal de 
Tobarra dejará de emitir en 
directo los plenos tras la pro
hibición decretada por el alcal
de, el socialista Evaristo 
Navarro, una decisión que se 
hizo patente en la última sesión 
de la coorporación municipal 
celebrada el miércoles.

Esta decisión, supuso el 
abandono de los cinco conce
jales del PP y la dimisión del 
director de la citada radio, José 
Angel Lorente. Tras esta acti
tud para Paco Peña, portavoz 
del PP en Tobarra, “se esconde 
de nuevo el secretismo que rei
na en este gobierno municipal 
y sú no respeto hacia los dere
chos de los grupos políticos, en 
este caso hacia el Partido 
Popular”.

Esta prohibición, que se 
extenderá en siguientes plenos 
y que fue argumentada por Eva
risto Navarro en base al ner
viosismo y agresividad de los 
ediles, “cuando tienen un 
micrófono delante”, tanto para 
el director de Radio Tobarra 
como para Paco Peña, tiene su 
origen en el tema que iba a 
ser tratado, la modificación de 
los índices del IAE aprobados 
en noviembre de 1991, un tema 
polémico con criterios contra
puestos entre la oposición y el 
grupo socialista.

■. -/“ ^USTO 
K COMPROMETERSE
p Donativos
en te ^^ * Ca,as de Ahorro.

< De.egaciones de MANOS UNIDAS
Y en su Comité Ejecutivo

•yIANOS UNIDAS - Campaña Contra el Hambre

Í^®seo recibir ^ información de Marios Unidas * 
O irnpreso de socio colaborador 

hombre _
^f®ccióo 
cp 7 - -------------------------------------

-—■— “rovinaa

E. Navarro, alcalde de Tobarra.

“Cuando un tema es com
bativo de siempre el ambiente 
en los plenos se ha caldeado- 
matizó José Luis Lorente-; por 
el contrario si es de trámite no 
pasa nada, y el pleno del miér
coles no iba a ser una excep
ción, pues la aplicación del IAE 
de siempre había enfrentado a 
unos y otros, ahora bien el alcal
de con su decisión de no dejar
nos emitir, lo único que va a 
conseguir es que el pueblo se 
quede sin una información de 
primera mano sobre cuestiones 
que le interesan, por ello pre
senté mi dimisión, si bien espe

ro que el alcalde recapacite en 
cuanto a su actitud”.

“Una cosa está clara- comen
tó Paco Peña-, a Evaristo 
Navarro no le interesaba que 
los tobarreños se enterasen de 
lo que iba a suceder en cuanto 
a la aplicación del IAE, un 
impuesto que iba a suponerles 
coñio mínimo un incremento 
del 200%, una subida que pue
de verse aumentada hasta casi 
un 900% dependiendo de los 
casos, este es el auténtico moti
vo de su actitud y no sus argu
mentos de crispación o de divi
sión del pueblo”.

“Desde hace dos años está 
funcionando Radio Tobarra y 
de siempre ha retransmitido en 
directo las sesiones, así los habi
tantes de esta localidad cono
cían la actividad municipal y los 
planteamientos de los distintos 
grupos, pero esta vez el pleno 
debía de ir contra los intereses 
del alcalde por lo que dicidió 
que la libertad de expresión en 
este caso no existiese”, matizó 
Paco Peña.

“Estaba claro que no le gus
taba que se oyesen las acusa
ciones que desde el PP le íba
mos a dar en cuanto a su incum
plimiento de palabra en la apli
cación del IAE, ya que en 
diciembre se había comprome
tido a realizar subidas razona
bles, pero esto no ha sido así, 
y en este sentido iban a if núes-

CINE PALAFOX
HOY SENSACIONAL ESTRENO

PASES: 6’15 - 8’20 Y 10’30 
NO RECOMENDADA PARA MENORES DE 13 AÑOS

FESTIVAL ISTERNACIOSAL
DECISEMAEASTASTIC
DE SITGES ¡991
MEJOR DIKECTOR 
MEJOR ACTOR
MEJOR B.WDASOSORA 
PREMIO DE b\ CRITICA

FESTIVAL ISTERS AGIOS AL 
DE TOKIO 

PREMIO KCnOSREAU/ADOREJi

Música original de Carlos D 'ALESS/O Director de Fotografía Darius KHOSDJI Jefe de Produccidn Michele ARNOULD

Karin VIARD RUFES Ticky HOLGADO 
Marc CARO

Con Dominique PINON Marie Laure DOUGNAC Jean-Claude DREYFUS 
Guión de JeanPierreJEUNET Gilles ADRIEN

un film de 
JEUNETj CARO

Paco Peña: ‘‘Esto es un ejemplo mas del secretismo del gobierno del alcalde”.
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tros argumentos, y desde luego 
lo que está claro, después de 
esta decisión es que a Evaristo 
Navarro, lo único que le pone 
nervioso es que no estemos de 
acuerdo con él, pero con micró
fono o sin él vamos a seguir 
criticándole”, comentó el por
tavoz del PP en el Ayuntamien
to de Tobarra.

Para ello, este partido polí
tico hará circulares en la que 
se informe detalladamente de 
todo lo que se vaya a tratarse 
en los diferentes plenos, “que 
no vayan a ser retrasmiticlos en 
directo por Radio Tobarra, 
pues el tobarreño debe de cono
cer lo que sucede, sea a través 
de un medio u otro”.

Paralelamente a esta decisión 
del PP, el director de la citada 
radio municipal, José Angel 
Lorente, mantendrá este 
domingo una reunión en la que 
se estudiarán las medidas a 
adoptarse.

Directo y 
resumen

Como viene siendo 
habitual. Radio Tobarra, 
se encargaba de retrans
mitir en directo los dis
tintos plenos, al día 
siguiente en sus informa
tivos daba un resumen de 
lo que había sucedido a 
lo largo de la citada 
sesión.

“Esta amplia cobertura 
la veníamos haciendo 
ante la falta en este 
medio de profesionales, 
por otra parte, no cobra
mos nada por hacer un 
trabajo con el que sólo 
pretendemos informar a 
los tobarreños”, señaló 
José Angel Lorente, 
director de esta emisora.

a
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" ; Caudete

Solucionar el problema de las drogas.

Prevenir antes que curar

Curso para prevenir el 
problema de las drogas

Fue organizado por la FAD y ECCA

¡QUE NO SE
o

ACABE 
EL 

CABA!

CON
2.500.000 PTS

PODEMOS
SALVAR A
NUESTRO

CLUB
DE 

BALONCESTO
Su donativo en la 
Cta/930‘100443/9.

(En cualquier 
Oficina de la Caja 

de Ahorros de 
Albacete)

Hasta el 16 de 
Mayo de 1.992

En el folleto se explica que el curso se realiza porqui 
la salud no se improvisa. La prevención de los diversos 
problemas, entre ellos el de las drogas, es fundamental

José A. MARTINEZ

SOCIO PENA LA PERDIZ. . . . . . . . . . . . . . 25.000

F-C. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 10.000
'ANONIMO. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5.000
SOCIO PEÑA LA PERDIZ. . . . . . . .. . . . . . 12.000

AFICIONADO DEL CABA. . . . . . . . . . . . . . . . . 5.000

SOCIO ALBACETE BALOMPIE. . . . . . . . . . 5.000

POR EL CABA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .10.000

SOCIO DEL CABAA.I.C.. . . . . . . . . . . . . . . . 25.000
PEÑA LA PERDIZ. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 25.000

SOCIO ALBACETE BALOMPIE. . . . . . . . . . 5.000

ANONIMO. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  .50.000

En este curso participan 
padres y madres que saben que 
la salud y la educación no se 
improvisan. Educadores, que 
por su vinculación con niños y 
adolescentes, están especialmen
te sensibilizados por la proble
mática de las drogas, «todas las 
personas que están convencidas 
de que la prevención es la forma 
más eficaz contra las drogas. 
Este curso no está pensado, ni 
para especialistas en la materia, 
ni para personas ya afectadas 
por el problema de las drogas.

Se trata de “prevenir” antes 
de “curar”.

Se lleva acabo para tomar 
conciencia de que la salud no 
es sólo el bienestar físico, sino 
también el psíquico y el social.

Informar a los padres y las 
madres para que puedan respon
der positivamente ante los dife
rentes riesgos y necesidades que 
plantean el crecimiento y el 
desarrollo de los hijos en rela
ción con el consumo de drogas. 
Conectar a la familia con los 
diferentes recursos y medios 
contra la drogodependencia que 
haya en su entorno para que 
sean utilizados con carácter 
preventivo.

Los materiales con los que 
se cuentan son; 20 grabaciones, 
para ser radiadas o reproducidas 
en cassettes y una carpeta con, 
20 esquemas, como soportes 

i impresos para cada una de las 
20 clases del curso. 10 hojas de 
“actividades'' para realizarías 
después de cada dos clases y 
para facilitar la participación en 
los grupos de discursión, 2 hojas 
de "evaluación", documentos 

j complementarios (bibliografías, 
¡ direcciones de interés,...), otro.s 

de los materiales serán un 
manual, como complemento de 
lectura, que expone los veinte 
temas del curso en un lenguaje 
distinto; una guía manual de 
monitor con orientacione.s y 
solucionaría, para los que van 
a actuar como animadores de 
grupos de trabajo. Este curso ha 
sido organizado de forma con- 
juntíj por la Fundación de Ayuda

contra la Drogadicción (FAD). 
que ha defendido los contenidos 
del mismo, y por la fundación 
ECCA, que ha aportado su tec
nología de enseñanza a distan- • 
cia. La FAD es una institución 
privada que dedica toda su acti-. 
vidad a la lucha contra la dro 
godependencia. Ofrece tres 
áreas de actuación: Información 
y documentación: biblioteca, 
hemeroteca, videoteca.

Formación, con tres tipos de 
cursos: Formación universitaria: 
Formación continuada, para h 
actuación o perfeccionamienW 
de profesionales; Formación 
Básica, dirigida a padres Y 
educadores.

Particiáción Social; Intenta un 
cambio de- conciencia social.' 
movilizando a la sociedad pon' 
diversos medios: campañas 
publicitarias, voluntariado 
vídeos informativos materiales 
escolares, fomento de la activi
dad deportiva, etc. La FAD 
mantiene un teléfono de llamada 
gratuita para la orientación } 
asesoría a drogodependientes J 
sus familiares.

La fundación ECCA es 1^ 
entidad titular de las emisora' 
“Radio ECCA”. La labor edu 
cativa a través de la radio 1’ 
ejecuta siempre la Fundacióf 
ECCA por medio de una tec
nología propia, consistente en o. 
uso sincronizado de la radio, los 
materiales impresos y la orien 
tacilón personalizada. La teenít 
logia ECCA e,s también usad' 
por organismos radiofónicos di 
la Fundación ECCA están cen 
trados en la Educación Básica 
aunque se extiende también has 
ta el Bachillerato. En la línei 
de la educación no formal, 1^ 
Fundación ECCA agrupa en s^ 
Aula Abierta, medio centenar d‘ 
cursos no académicos. En estos 
últimos se encuentra el Curse 
de Prevención contra las Drogas 
La entidad responsable de 1^ 
organización del curso, es el Md 
Ayuntamiento, con la colabora' 
cilón de la Casa de Cultura. 1^ 
cuota de inscripción es de 2.00^1 
pesetas.
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-: HeUín y su comarca
' Se celebrará una asamblea este mes para estudiar el futuro del club

Tras la brillante campaña y el ascenso, 
el Hellín se prepara para la Preferente

E¡ presidente del club confírma a la plantilla de jugadores

Julián Santoro, presidente del Hellín Deportivo, tras mos- 
trarse satisfecho por la brillante campaña del Hellín Depor
tivo y el ascenso a Preferente, se prepara ya para comenzar 
a trabajar de cara a la comprometida categoría del próximo 
año. De momento ha anunciado como se seguirá contando 
con la plantilla de jugadores.

Angel ROMERO GARCIA

Como ya conocen los lecto
res, el Hellín Deportivo, con el 
triunfo conseguido el pasado 
domingo frente al Pedroñeras, 
se encuentra ascendido de cate
goría, militando em Preferente 
la próxima temporada, que 
ofrecerá en esta ocasión más 
dificultades para los equipos 
que la integren, debido a la 
decisión de que solamente exis
ta un grupo en toda la región. 
Esto hará que se efectúe un 
replanteamiento de la misma y 
que los equipos que en ella mili
ten deban también afrontar 
unos gastos superiores, ante los 
desplazamientos más largos, lo 
que hará que el presupuesto de 
los clubs deba ser aún mayor.

El Hellín se encuentra toda
vía saboreando las mieles del 
triunfo, pero con la mente pues
ta en lo que llegará dentro de 
unos meses. Habrá que seguir 
trabajando duro y bien, en prin
cipio, fundamentalmente desde 
el punto de vista deportivo, y 
después desde otros aspectos, 
como es el económico, donde 
los aficionados deben jugar un 
papel fundamental, si se desean 
cumplir los objetivos de que el 
equipo vuelva a ascender el año 
próximo.

No hay duda, y así lo reco
nocía el presidente hellinero, 
Julián Santoro, en el programa 

deportivo que teníamos opor
tunidad de realizar el pasado 
lunes en la Cadena Ilusión de 
Radio, que este debe ser el año 
de la consolidación del fútbol 
en Hellín, ya que a pesar de 
que por parte municipal, Fruc
tuoso Díaz, en la audiencia con
cedida al equipo el pasado mar
tes aseguraba que no faltará la 
aportación municipal, deberán 
ser los hellineros quienes ten
gan la última palabra sobre el 
futuro de este deporte en la 
ciudad.

Asamblea en Mayo

Dentro de unas fechas y en 
este mismo mes, el Hellín 
Deportivo celebrará una- asam
blea para enfocar la próxima 
temporada, en ella la actual 
directiva anunciará seguramen
te su intención de continuar al 
frente del equipo, si así se con
sidera conveniente, según mani
festaciones del presidente:
“Por nuestra parte, la mayoría 
estamos dispuestos a continuar, 
con el fin de que no se pierda 
lo que tantos esfuerzos ha eos* 
tado conseguir. No obstante hay 
que resaltar la dificultad que 
este año supone ascender por 
la reestructuración de catego
rías, pero ya en Preferente y 
si pasamos esta prueba de fue
go, nos consolidaremos defíni- 
tivamente con el fútbol local.

Hay que tener en cuenta que 
la próxima temporada nos cos
tará como mínimo el doble que 
la acabada, pues los desplaza
mientos son más lejanos y.eso 
ocupará una partida muy 
importante. A pesar de ello con
fío en que los hellineros sigan 
respondiendo y se consiga el 
año próximo incluso,ascender 
a la Tercera División. Ya con
tamos con el apoyo municipal 
y ahora necesitamos el de los 
socios. Si los aficionados tienen 
la misma ilusión que nosotros, 
tengo la seguridad de que la 
Preferente, a pesar de la difi
cultad que pueda entrañar, no 
será obstáculo para el ascenso 
a Tercera, partiendo de la base 
de que este sea el deseo de los 
hellineros, si todos apoyamos, 
podemos pensar en ese ascen
so”.

Sigue la plantilla

Santoro indicó en un primer 
avance que la plantilla de juga
dores podrá seguir en la próxi
ma temporada: “Han demostra
do ser extraordinarios, tanto en 
el plano deportivo, como de dis
ciplina, compañerismo, etc. 
Empezamos hace dos años sien
do una piña y seguimos en la 
misma forma. Por ello en la 
temporada que viene tienen las 
puertas abiertas para seguir en 
el equipo y demostrar que lo 
que hemos estado diciendo 
estos meses, en el sentido de 
que teníamos un equipo de Pre
ferente, sigue siendo perfecta
mente válido”.

Por su parte, Paco Gómez, 
entrenador del Hellín, tampoco 
parece en principio decidido a 

dejar al equipo. Buena parte 
del éxito de la temporada, la 
ha tenido el exjugador del Alba
cete, que en la temporada a 
punto de finalizár se ha con
solidado como gran técnico, al 
saber imbuir a los jugadores el 
sentido de la disciplina y res
ponsabilidad necesarios para 
afrontar, no sólo sin problemas,- 
sino con un rotundo éxito a 
estas alturas, la temporada que 
está llegando a su fin. Desde 
el principio ha mantenido esos 
condicionantes de disciplina y 
responsabilidad que han hecho 
del Hellín Deportivo un equipo 
modélico, que ha permanecido 
imbatido hasta casi el final de 
la competición. A pesar de que 
Jhasta la fecha no se ha plan
teado la situación de cara al 
futuro, Gómez muestra la natu
ral satisfacción por lo que se 
ha logrado: “Hemos luchado 
mucho para conseguir terminar 
en la forma en que lo hemos 
hecho, de ahí que muestre mi 
contento. Tanto directiva como 
jugadores y público han hecho 
todo lo posible y estos son los 
resultados. De cara al futuro 
todavía no se me ha dicho nada, 
ni hasta ahora hemos tocado 
el tema, ya que la prioridad 
era el ascenso y terminar el 
trabajo empezado en Junio del 
pasado año. A partir de esto 
habrá que plantearse, tanto por 
la junta directiva, como por mí 
e incluso por los jugadores, una 
serie de cosas y todavía hay 
tiempo para hablar. Puedo 
decir que la experiencia per
sonal ha sido fenomenal. He 
recibido un trato excelente por 
parte de todos y solo tengo 
palabras de agradecimiento por

Julián Santoro, presidente del Hellín

ello. Con la mano en el corazón 
mantengo que he estado muy 
contento en Hellín, ya que se 
me han dado facilidades por 
todas partes y mentiría si dijera 
que no me gustaría continuar”.

El futuro

Tras estas manifestaciones, 
ya se tiene constancia de como 
varios puntales necesarios para 
la temporada .que viene parecen 
estar firmes: de una parte, la 
directiva éstá dispuesta a con
tinuar, contándose también con 
la actual plantilla de jugadores, 
además de la opinión favorable 
del técnico que ha conducido 
al equipo hacia el brillante pal
marés conseguido, no parecien
do que vaya a faltar tampoco 
la prometida ayuda municipal.

Ahora solo falta que los afi
cionados respondan para que la 
temporada en Preferente, por 
la que habrá que luchar desde 

. el principio, sea un éxito similar 
al que se ha tenido oportunidad 
de lograr en esta. De momento 
se ha conseguido lo más difícil. 
Dentro de unas semanas en la 
asamblea preparatoria, los ciu
dadanos serán quienes tengan 
la última palabra con respecto 
al futuro del fútbol local.

FUTBOL
ESTADIO MUNICIPAL
CARLOS BELMONTE 

CAMPEONATO NACIONAL DE 
LIGA PRIMERA DIVISION

DOMINGO 3 - MAYO 92 
A LAS 7 DE LA TARDE 

EXTRAORDINARIO ENCUENTRO
ENTRE LOS EQUIPOS

R.C.D MALLORCA

ALBACETE BPIE.
FUNCIONARAN LOS TORNOS, rogamos acudan al campo 

con la suficiente antelación,.
PARTIDO DE ABONO. Queda terminantemente prohibido 
filmar o utilizar vídeos dentro del recinto del Campo de Fútbol

CERVANTES
SENSACIONAL ESTRENO

StUMATHURMAN
psiquiatra y dos bellas 

hermanas 
juegan a un definitivo 

juego mental.

Alguien es seducido. 
Alguien es engañado. 
Y antes de terminar... 

Alguien ha muerto. 

ANALISIS 
FINAL 
Pasión de sangre caliente. Asesinato a sangre fría.l
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SESIONES: 5’30 - 8 - 10’30
NO RECOMENDADA PARA MENORES DE 18 AÑOS
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^■. Villarrobledo
'‘La sanidad sigue siendo una asignatura pendiente en Villarrobledo”

La Asociación pro-Comarca, 
^^asombrada” con las palabras 
de Segovia sobre el Hospital

‘‘El PSOE ganó las elecciones prometiendo el Hospital”

La Asociación Pro-Comarca Natural de 
Villarrobledo señala que ante las recientes 
declaraciones realizadas por el alcalde de 
esta localidad, Francisco Segovia, relativas 
a la problemática existente sobre la cons- 

Luis SAINZ DE MEDRANO

trucción de un hospital para esta localidad 
y su comarca, “nos vemos obligados a mani
festar nuestro asombro por lo insólito de 
las mismas”.

Por medio de un comunicado 
hecho público en la noche del 
miércoles, la junta directiva de 
la Asociación Pro-Comarca 
Natural responde a varias de las 
cuestiones planteadas por el pri
mer edil roblense relativas a la 
hipotética construcción de un 
hospital comarcal ubicado en 
Villarrobledo. En lo referente a 
la necesidad de aumentar los 
impuestos, el comunicado señala 
que “no entendemos que se 
preocupe del posible aumento 
de los impuestos estatales en el 
caso de tener que instalar más 
hospitales. Lo entenderíamos si 
él fuese ministro de economía 
o de sanidad, pero ocurre que 
es alcalde de Villarrobledo.”

Por lo que se refiere a la nece
sidad que se plantearía de ins
talar hospitales en localidades 
similares a Villarrobledo, como 
Tomelloso o Almansa, la Aso
ciación dice no comprender este 
argumento, e indica que “aquí 
queremos decir que tanto en una 
como en otra ciudad están aten
didos más que dignamente en 
el tema sanitario desde hace 
muchos años, asignatura pen
diente que existe desde siempre 
en Villarrobledo. De todas for
mas, entenderíamos el razona
miento si Francisco Segovia fue
se alcalde de Tomélloso o 

Almansa, pero, ocurre que él es 
alcalde de Villarrobledo.”

Otro párrafo del comunicado 
señala que “tampoco sabemos 
qué quiere decir cuando asegura 
que en Hellín hay un hospital 
pequeño. Aunque eso nos pro
duce alivio, puesto que a 
Villarrobledo y su comarca le 
bastaría con un hospital comar
cal como el de Hellín. No lo 
queremos más grande.” La nota 
se hace eco asimismo de la afir
mación de Francisco Segovia en 
el sentido de que de tener que 
operar a su hijo, la intervención 
se realizaría en Madrid si esto 
fuera posible, é indica que “no 
entendemos cuando dice que no 
llevaría a su hijo a operar a 
Albacete, sino a Madrid, porque 
no sabemos que quiere decir. 
Entendemos que si es una ope
ración normal de amigdalitis, 
valdría el de Albacete, porque 
si no, apaga y vámonos. Ahora 
bien, si es de corazón abierto 
o de alta neurocirugía especia
lizada, lo lógico sería buscar la 
mejor solución donde la hubiera, 
tanto si es en Madrid, como en 
Barcelona, o donde haga falta”.

Aclaraciones

En otro párrafo del'comuni
cado, la Asociación Pro-Comar
ca aclara que “los integrantes 

En Castilla-La Mancha

PROMOCIONAMOS 

LA VIVIENDA

de la junta directiva de la Aso
ciación queremos, manifestar 
que durante once meses no 
hemos declarado lo más mínimo 
por tres razones. Primera: por
que el PSOE local ganó las elec
ciones con la promesa, impresa 
en octavillas, con el texto 
siguiente: “Por tu salud, ¡Hos- 
pital!.“Segunda; con el fin de 
dejar actuar con libertad al 
actual gobierno municipal en 
busca de ese objetivo; y tercera; 
para demostrar por enésima vez 
que no está en nuestro ánimo 
- como nunca lo ha estado - 
el producir incordio ni animad
versión hacia nadie, ni hacia nin
gún grupo político.”

La nota continúa afirmando 
que “la Asociación quiere mani
festarle (a Francisco Segovia) 
que Villarrobledo se merece ese 
hospital comarcal, no por el 
hecho de que haya 7.000 firmas 
que lo reclaman con angustia, 
sino porque se despilfarran 
todos los años 2.053 millones de 
pts. en desplazamientos evitables, 
y se pierden 1.632.000 horas de 
trabajo por los acompañantes 
del enfermo. Ello sin contar el 
riesgo y abandono sanitario a 
que nos vemos sometidos los 
80.000 habitantes de la comarca 
de Villarrobledo. Finalmente, la 
Asociación, por unanimidad, 
termina recordándole que el 
hecho de ser alcalde de Villarro-

El Hospital sigue levantando polémica.

bledo implica que su sueldo pro
cede de esta ciudad, y, por tanto, 
confiamos en que su principal 
interés debe ser el de servir a 
Villarrobledo en primer lugar, 
y no cualesquiera otros intereses 
o conveniencias.”

Un poco de historia

La Asociación Pro-Comarca 
Natural comenzó a gestarse en 
el mes de agosto de 1989, 
mediante una carta pública 
redactada por su actual presi
dente, Bernardo Díaz, en la cual 
reclamaba que Villarrobledo 
fuera localidad cabecera de una 
serie de servicios (escuelas de 
idiomas y de música entre otros) 
que pudieran beneficiar también 
a otras localidades cercanas. 
Esta Asociación quedó consti
tuida legalmente en el mes de 
abril de 1990, tras lo cual dio 
comienzo a sus actividades, sien
do una de las primeras la cele
bración en julio de aquel mismo 
año, de una asamblea en la Casa 
de Cultura a la que asistieron 
fuerzas políticas, sindicales y 
sociales de Villarrobledo, en el 
transcurso de la cual recibieron 
explicaciones de los fines que 
se perseguían con su creación. 
Entre los asistentes a aquella 
asamblea estuvieron el actual 
alcalde de Villarrobledo, Fran
cisco Segovia, y el primer tenien
te de alcalde, Bernardo Fernán
dez Delicado, quienes, según 
fuentes de la Asociación, no 
manifestaron de forma ciará sus 
intenciones con respecto al tema 
del hospital.

En el mes de marzo de 1991, 
el entonces candidato a la alcal

día, Francisco Segovia, en una 
entrevista concedida a LA TRI
BUNA, acusaba de “demagogia 
y de querer engañar al pueblo” 
a quienes hablaban en aquel 
momento de la necesidad de 
construir un hospital, aunque 
dejó claro que “eso no significa 
que no haga falta una solución 
sanitaria para Villarrobledo.” En 
el mes de abril, se hizo público 
el dato de que 10 municipios, 
con una población total de 
45.000 habitantes, pedían la 
creación de un hospital comar
cal; estos municipios fueron 
Alberca de Záncara, Casas de 
los Pinos, Casas de Haro, Santa . 
María del Campo Rus, Munera, 
Santa María de los Llanos, 
Socuéllamos, Casas de Fernando 
Alonso y Vara de Rey, que junto 
con Villarrobledo aglutinan a la 
población ya mencionada. Por 
aquellas fechas, la Asociación 
Pro-Comarca Natural expresaba 
su confianza en que “la posición 
de algunos políticos, como es 
el caso de los socialistas de 
Villarrobledo, vaya cambiando 
hacia lo razonable y se defina 
claramente con respecto a la 
petición del hospital comarcal, 
no queriendo intentar confor
mar al pueblo con un hospital 
descafeinado, que es lo que ven
dría a ser eso que ahora dicen 
que van a pedir con el nombre 
de un centro sanitario sustitu
torio. Al tiempo deben tomar 
ejemplo de los pueblos vecinos 
que también piden para 
Villarrobledo el hospital comar
cal”. Por esta época ya habían 
sido recogidas las 7.000 firmasi 
que reclamaban la rápida cons
trucción de este centro médico.

Plazo de solicitudes de viviendas en 
Albacete y Hellín

1 1 ■ 1 1 
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APERTURA DE PLAZO DE SOLICITUDES DE VIVIENDAS EN 
LAS SIGUIENTES LOCALIDADES: ALBACETE Y HELLÍN.

Para conocimiento de cuantos estén interesados por el presente 
anuncio se informa que ha quedado abierto el plazo de admisión de 
solicitudes para la adjudicación de viviendas de Protección Oficial y 
Promoción Pública que a continuación se indica;

■ GRUPO DE 22 V.P.P. EN ALBACETE
■ GRUPO DE 50 V.P.P. EN HELLÍN

PLAZO DE PRESENTACIÓN; Un mes

FECHA DE COMIENZO; V de Mayo de 1.992

Las solicitudes se harán en.impreso oficial, que se facilitará en los 
Ayuntamientos de dichas localidades, donde deberán presentarse 
juntamente con la documentación que en el mismo se indica.

■Ti GnnRpj«ía di; 
M J Política Territorial 

MB^^üntadTcmmíÍMñte 
Castilla-La Mancha

j Delegación Provincial de Albacete j

Agravio comparativo
Otro de los argumentos 

que la Asociación Pro-Co
marca Natural presentó para 
hacer valer sus intenciones, 
fué el “agravio comparativo” 
que en su opinión constituía 
la concesión por parte del 
Gobierno español de un cré
dito por valor de 5.000 millo
nes al gobierno argentino 
(en febrero de 1991) para la 
construcción de un hospital 
en Buenos Aires.

Con tal motivo, fuentes de 
la Asociación dijeron “estar 
maravillados” de dicha situa
ción, “pues llevamos muchos 
años de retraso en la comar
ca de Villarrobledo, la cual 
está sanitariamente peor, ya 
que teniendo 80.000 habitan

tes, carece de un hospital.”
Representantes de la Aso

ciación, han reiterado a LA 
TRIBUNA los argumentos 
empleados por el concejal 
Vicente Acacio en el sentido 
de que “si faltan especialis
tas, hay 30.000 médicos en 
paro, y se les debe especia
lizar para que algunos ven
gan a Villarrobledo dentro 
del sistema del MIR (Mé
dicos Internos Residentes), 
sobre todo pensando en la 
competencia que desde el 1 
de enero de 1993 van a 
representar los médicos pro
cedentes de los distintos paí
ses'de la Comunidad Euro
pea, con la entrada en vigor 
del Mercado Unico.”
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Los festejos en honor de la Virgen del Buen Suceso durarán hasta el domingo 

Con variados actos La Gineta 
celebra sus fiestas patronales

Comenzaron ayer con ¡a lectura del pregón y la presentación de la reina

Un amplio programa de actividades diversas ha elaborado 
el Ayuntamiento de La Gineta para celebrar sus fiestas 
patronales en honor de la Virgen de Buen Suceso, Los 
festejos que comenzaron ayer acabarán el domingo, 3 de 
mayo, con una traca final a las 12 de la noche.

L.T

Después del concierto de 
rock celebrado el pasado sába
do 25 de abril en el salón muni-

y para concluir este día a las 
12 de la noche la Orquesta Gei
ser amenizará un baile en el 
salón municipal del campo de 
fútbol.

Finalmente para el domingo, 
día 3 de mayo, desde las 8 de 
la mañana está previsto un con
junto amplio de actividades 
deportivas e infantiles además 
de desfiles de trajes de época, 
bailes y danzas a cargo de la 
Escuela Municipal de “Charo 
de Lara” y entrega de trofeos, 
y para acabar una gran traca 
con la que se marcará el punto 
final de estas fiestas. El alcalde de La Gineta acompañado de la reina de las fiestas y sus damas. I..M

cipal del campo de fútbol con 
la actuación de los grupos, “Sal
tamontes Melancólicos” y “Ta- 
ripe”, que sirvió para calentar 
los motores de los más jóvenes, 
la localidad albaceteña de La 
Gineta'vive desde ayer sus fies
tas patronales en honor de la 
Virgen del Buen Suceso.

Estos festejos, que comenza
ron el jueves, día 30, con la 
presentación de las reinas y 
damas 1992 ante las autoridades 
en el salón de actos del campo 
de fútbol y la lectura del pregón 
a cargo de Jesús Calvo, director 
de informativos de Arco Iris, 
continuarán durante este fin de 
semana con un conjunto varia
do de actos.

Para hoy, además del pasa
calles a cargo de la banda de 
cornetas y tambores de la Her
mandad del Cristo de La Gine
ta, habrá diversas competicio
nes de índole deportivo, así 
como un espectáculo musical 
amenizado por el grupo de 
play-back de la Falla Mayor 
Morayra de Valencia y para ter
minar a las 12 de la noche gran 
baile a cargo de la Orquesta 
Bazter.

Para mañana, en la Grajuela 
tendrá lugar un concurso de 
gazpachos, misa de campaña, 
parque infantil, cuerva popular, 
degustación de la tradicional 
cascaruja y concurso de tiro, 
junto a esto ya a la tarde en 
las eras de San Juan se cele
brará un vuelo de ultraligeros.

CAPITOL
SENSACIONAL ESTRENO

OLA PEIICIIA TRUFADORA EN EE EESTIVAE DE CINE DE BERLIN
OSO DE ORO

NOMINADA AL OSCAR
COMO MEjOR GUION ORIGINAL»LATONCE KA^DAN»MEG KASDAN 

lA MEJOR PELICULA DEL AÑO."
• Associated Press

"Una Realización Asombrosa."
-PBS-TV

"UN EXITO - UN TRABAJO IMPONENTE."
• Cinema shoucase

EN L NA Ol’DAD MARGINAL. SEIS PERSONAS 
ESTAN A PI NTO PE DESCT BRIR ALGO EXTRAORDINARIO...

.A SI .MISMOS.
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GRAN HOTEL
DIVERTIDISIMO ESTRENO

U madre del detective Joe Bomowski 
ha vetiido a hacerle una visito.

Ha puesto la lavadora, ha I¡mpiado^|| 
los cristales y ha fregodo el sueJo.fH^ 

1^ Ahora va o "IxirTW^^^^^^^^

Desfí¡e y 
procesión

El sábado, día 2 de 
mayo, a partir de las 17,30 
de la tarde comenzará el 
desfile que recorrerá 
diversas calles de esta 
localidad albaceteña para 
^rminar en las Eras de 
San Juan, en donde se 
^cibirá a La Virgen del 

uen Suceso, patrona de 
la localidad, para después 
procederse a la subasta y 
a la ofrenda en su honor.

Una vez terminado este 
acto, en el que partici
parán diferentes carrozas 
acompañadas por la ban
da de música municipal 
de La Gineta, la de Cam
po de Mirra, así como la 
de cornetas y tambores de 
la Hermandad del Cristo 
y las comparsas de Moros 
y Cristianos y de Gigantes 
y Cabezudos, se regresará 
on procesión hasta el 
Templo.

SESIONES LABORABLES: 7’15 10’15 
SESIONES SABADOS Y FESTIVOS: 

4’30 - 7’15 -10’15 

NO RECOMENDADA A MENORES 
DE 13 AÑOS

Te necesito
Y tú puedes ayudarme a construir mi futuro. 

Si me apadrinas contribuirás a mejorar mi 
vida y la de mi comunidad 
Sólo te cuesta 70 Pts./ día

? a • a a e a

Ayuda A en., ccion
Barquillo, 8
28004 Madrid
Tel i9|i523 23 35
Fax |911523 25 29

Travesea de Graca. : 
0802! Barceicra 
Te i93i 202 •: 42

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO 
Tú que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos, 
para que yo alcance mi ideal. 
Tú que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que en todos 
los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez 
más, que nunca quiero sepa
rarme de Ti, por mayor que 
sea la ilusión material. Deseo 
estar contigo y todos mis 
seres queridos, en la gracia 
perpetua. Gracias por tu mise
ricordia para conmigo y los 
míos. (La persona deberá 
rezar esta oración durante tres 
días seguidos sin decir el 
pedido: dentro de los tres días 
será alcanzada la gracia por 
más difícil que sea). (Publicar 
en cuanto se reciba la gracia). 
Agradece las gracias alcan
zadas). C.B.V.

Ü MADRE DÍSPARA
WlBffi wrwmMWH WM« ■« VtlUimDr
• ifiwioie«Mn«iN(iKiEaKiMki

ffiWffl SSIMIls: WinW»WMI'
*(»i*iKs wMDw naa ntms 

sssssa’ .«iffiiim MaiMKo<ax.».
Distribuida por United International Pictures

SESIONES: 6’30 - 8’30 - 10’45
AUTORIZADA TODOS 

LOS PUBLICOS

ANUNCIO
La empresa J. G. ELECTRICIDAD, S.L. con domi
cilio en la calle Azorín, sin/nro. Albacete, en cum
plimiento del art-. 150 de la Ley de Sociedades, 
comunica el cambio de domicilio social que que
dará establecido en la calle Comandante Molina, 
n^ 46 de Albacete.

El Administrador Unico
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Almansa
La prueba se celebrará en el circuito de La Torrecica

Tras su segundo puesto en 
Jerez, J. Rodríguez participa 

en el Trofeo de las Fiestas
Nutrida participación de pilotos de Castilla-La Mancha

El circuito “La Torrecica”, será hoy esce
nario de la XXVIH Prueba Motorista Fies
tas Mayores de Almansa. Entre la nutrida 
participación de pilotos de Castilla-La 
Mancha, destaca la presencia del alman-

seño Javier Rodríguez, participante en el 
presente año en el Campeonato de Europa 
de 250 cc, y que recientemente, en la Copa 
Federación celebrada en el circuito de Jerez, 
obtuvo un brillante segundo puesto.

Javier Rodríguez, un piloto con futuro.

Luis BONETE PIQUERAS

En un afán de superación 
y de dar espectáculo, el 
Moto-Club Almansa, decanojáe 
los Moto-Clubs de la provincia, 
ha organizado para hoy la cele
bración de la XXVIII edición 
del “Trofeo Motorista Fiestas 
Mayores de Almansa”. Según 
ha confirmado a LA TRIBU
NA, Angel Bonete, Presidente 
del Moto-Club Almansa, más 
de 200 pilotos en sus diversas 
categorías han confirmado su 
participación en una prueba 
que cuenta con el prestigio de 
ser de las más antiguas que 
componen el calendario nacio
nal. Según Bonete, “la celebra
ción de la prueba de velocidad 
Fiestas Mayores de Almansa, es 
una de las actividades depor
tivas con más solera en nuestra 
ciudad. La larga tradición con 
la que cuenta esta prueba -dijo-, 
la ha convertido, sin duda, en 
una de las más antiguas del 
calendario nacional. Podemos 
decir con orgullo, que en su 
primera época pasaron por ella 
pilotos de la talla de Angel Nie
to, José Medrano, Enrique 
Escuder, Pedro Cegarra, Rami
ro Blanco..., y tantos otros. Ya 
en los años sesenta, pilotos 
como Jorge Martínez “Aspar”, 
Ricardo Tormo, Manuel Herre
ros, Daniel Mateos, Manuel 
Hernández, o el mismo piloto 
local y hoy en día director téc
nico del circuito de La Torre- 
cica, Andrés Sánchez Marín, 
contaron con innumerables par
ticipaciones en los diferentes 
circuitos urbanos que, en 
Almansa, acogieron la celebra
ción de esta prueba deportiva, 
y que incluso llegó a alcanzar 
la puntuabilidad de trofeo 
sénior por aquellos años.

En cuanto a lo que supone 
de reto para el Moto-Club 
Almansa, la celebración de esta 
prueba, Bonete manifestó que: 
“En primer lugar supone para 
este modesto Club un gran 
esfuerzo organizativo y econó
mico; este año mucho más, ya 
que por segundo año consecu
tivo, y tras el éxito de la carrera 
del pasado año, hemos decidido 
de nuevo, el trasladar la prueba 
al circuito permanente de La 
Torrecica”.

Por otro lado. Bonete dijo: 
“para nosotros supone un tre
mendo orgullo el celebrar una 
nueva edición de la prueba más 
veterana de nuestra provincia 
y el acontecimiento estandarte 
del Moto-Club Almansa”. 
Sobre las razones que han 
impulsado a los responsables 
del Moto-Club Almansa a llevar 

la prueba a La Torrecica, Bone
te dijo que, “las razones son 
varias; podemos nombrar ante 
todo la seguridad de los par
ticipantes y los espectadores. 
También el espectáculo de las 
carreras gana enormemente en 
un circuito permanente, y sobre 
todo, no podemos olvidar que 
un Club deportivo como es el

Un piloto para Europa
L.B.P.

Sin duda alguna el moto
ciclismo es uno de los deportes 
que más éxitos ha proporcio
nado a Almansa, por no decir 
el que más. Ninguna otra dis
ciplina deportiva para el depor
te almanseño los logros y éxitos 
que los motociclistas almanse- 
ños han conseguido en los últi
mos tiempos.

Salido de la última hornada 
de estos deportistas, nos 
encontramos a Javier Rodrí
guez Hernández, toda una pro
mesa y al que solamente la fal
ta de los potentes medios eco
nómicos que necesita todo 
prácticanete de este deporte 
está privando de verle en lo 
más alto de los pódiums de 
los circuitos europeos. Pruebas 
de su valía como piloto, las 
ha dado ya y a montones. Ha 
sido campeón de Castilla-La 
Mancha en 80 cc, quinto cla
sificado en la Copa Suzuki de 
1990., 2- clasificado en 1991, 
vencedor en numerosas prue
bas nacionales, seleccionado 
por la RFEM para representar 
a España en el circuito alemán 
de Hockenheim, donde tuvo 
una destacada participación 
(quinto clasificado entre 30 
pilotos de todo el mundo)... 
Ahora, y en "esta temporada, 
Javier Rodríguez ha dado el 
salto y se ha decidido a par
ticipar en el Campeonato de 
Europa de 250 cc como pla
taforma de lanzamiento a con
seguir buenos resultados y la 
experiencia suficiente que le 
permitan en un futuro próximo 
conformar las parrillas de sali
da del campeonato del mundo.

Javier y su equipo (su padre 
y su madre), tienen los pies 
en el suelo y son conscientes 
de que con los medios limi
tados con los que cuentan 
necesitarán de mucha suerte 
para estar delante en las carre
ras, pero no se desaniman. Un 
poco de aquí, otro poco de 
allá y han conseguido un 
pequeño presupuesto para, por 
lo menos, hacer frente a las 
primeras carreras del europeo. 
“Si no fuera por nuestro amigo

Moto-Club Almansa, tiene la 
obligación de realizar sus acti
vidades en un lugar donde los 
deportistas puedan rendir al 
máximo en su especialidad y 
hacer que, aunque humildes, 
estas pruebas sean dignas y los 
pilotos den el máximo rendi
miento, tanto propio como de 
sus máquinas”.

Luis Martínez (LUMAC- Alta 
Velocidad), -dice Javier- esta 
historia no podría salir adelan
te. Luis, más que un sponsor 
es para nosotros un gran ami
go, que confía en nuestras posi
bilidades y nos presta su apoyo 
económico”.

“No tenemos un duro”

Javier Rodríguez, al hablar
nos de cómo se ha planteado 
esta temporada, es claro y con
ciso: “se nos presenta muy cru
da y difícil. ¿Por qué? Pues 
porque no tenemos ni un duro, 
a partir de ahí te puedes ima
ginar. A pesar de ello -dijo-, 
decidimos “apuntamos” al 
europeo, aunque sabíamos de 
antemano que no podríamos 
estar delante. Primero porque 
los medios no lo permiten; 
segundo, porque nos falta 
mucha experiencia. A pesar de 
ello, creemos que la temporada 
no será baldía, ya que podré 
coger la experiencia necesaria 
para afrontar con garantías y 
con* una buena mecánica la 
temporada que viene”.

“Mi equipo es completa
mente privado: mi madre es 
mi manager y resuelve todo el 
papeleo; mi padre se encarga 
exclusivamente de atender la 
mecánica de la moto y plan
teamos todos juntos las carre
ras. De esa forma y con el 
poco presupuesto que tenemos, 
pretendemos hacer una tem
porada digna y aprender, sobre 
todo aprender todo lo que 
podamos”.

Sobre su primera carrera del 
europeo en Jerez nos contaba: 
“fue todo muy precipitado, 
cogimos la moto nueva cuatro 
días antes de la carrera y fui 
el único piloto que se presentó 
a la carrera con una moto com
pletamente “sin tocar”. Los 
resultados fueron obvios: no 
pude siquiera clasificar para la 
carrera. Posteriormente a esta 
carrera estuvimos entrenando 
en Albacete con vistas a ver 
si podíamos acudir a Irlanda 
y a Inglaterra. Debido a que 
estas dos carreras son las más 
“caras” de todo el campeonato,

Del presupuesto de la carrera 
nos dijo: “el presupuesto ronda 
el millón de pesetas. Este dine
ro se financia casi en su tota
lidad por aportaciones volunta
rias de aficionados empresas y 
firmas comerciales. Este año 
han colaborado con nosotros los 
siguiente's sponsors: CAV, 
Construcciones LUMAC, Talle- 

decidimos pasar de ellas y acu
dir a Jerez a participar en el 
Trofeo Federación de 250 cc 
para no perder el ritmo y 
seguir progresando en la pre
paración de la moto. En Jerez 
se me dio bastante bien y que
dé en segundo lugar, tras dis
putar una muy buena carrera 
por detrás de David Sánchez, 
un piloto con el que ya me 
he visto las caras en multitud 
de carreras”.

Los planes de Javier Rodrí
guez para esta temporada 
pasan por la participación en 
las carreras del europeo que 
se celebren en el continente, 
más las que se celebren en 
España del Trofeo Federación. 
Para ello cuenta con una moto 
Honda de 250 cc con la que 
dice que se puede ir muy depri
sa y tumbado. “Para hacer un 
Europeo y estar con los de 
delante necesito un presupues
to de unos 15 millones de pese
tas, no obstante este año, si 
consigo solamente 10 millones, 
creo que podré hacer un papel 
bastante aceptable”.

“La moto que tengo es muy 
buena -dice-, lo único que me 
hace falta ahora es adquirir la 
práctica necesaria para sacarle 
el máximo de rendimiento”. 
Hoy y como él dice, “para 
aprovechar el tiempo”, todos 
los aficionados tendremos la 
oportunidad de ver en la pista 
de La Torrecica a Javier Rodrí
guez sobre los lomos de una 
moto de 600 cc en la prueba 
de “Supersport”. Sobre el por
qué de su participación en esta 
prueba, Javier nos dijo: “hay 
que tener en cuenta que des
pués de estar con una moto 
de 250 cc, quizás sea perju
dicial el correr con una 600, 
pero se trata de.la prueba de 
motos que organiza mi Club, 
y me hace muchísima ilusión 
el poder participar. Además 
estará delante la afición de 
Almansa y me gusta que me 
puedan ver. Espero poder 
tener la moto en condiciones 
y dar un buen espectáculo a 
todos los almanseños que se 
den cita en La Torrecica hoy”.

res Europa, Musical Lázaro,s 
Mesón de Pincelín, Motos 
Manolín, Grupo Marti, Belmot. ‘ 
Vicente Conejero, Intermerca, 
Construcciones Mezcua, Articli-; 
ma. Electricidad Geva, Grupo 
Lederval, Talleres Castillo. 
Algueró Hnos, Calce y Línea ,■ 
Comanche”.

Hoy, 1 de mayo, 
día grande de 
las tradicionales 
fíestas de 
Almansa
_ __________ __________ L.B.P

Hoy día uno de mayo, las. 
fiestas de Almansa entran er 
su máximo apogeo. La jornada 
se iniciará a las 9 de la mañana. 
con una degustación de gacha 
miga organizada por la Junt- 
Festera de Calles, en la calL 
de San Juan para posteriormen 
te ^organizar un almuerzo di 
hermandad en la Plaza de 
Ayuntamiento.

A las diez de la mañana, 10' 
aficionados al tenis podrán pre ' 
senciar la P de las semifinal 
en las pistas del Club de Teñí' 
Almansa. A aprtir de las 1' 
horas, festejos populares en 1' 
calle Méndez Nuñez, 1® sem^ 
final de frontenis, pasacalles di. 
gigantes y cabezudos con dul 
zaineros por diversas calles ^ 
la ciudad y la celebración de 
V Encuentro de Pintura Infan 
til, organizado por el Grupo fe- 
tero “El Rincón”, en el parqO' 
de Mariana Pineda, con pal 
ticipación libre de todos le 
niños que lo deseen. Los niño 
deberán de ir provistos di 
correspondiente material d 
dibujo.

A las 18,30 horas tendrá lug^ 
la entrada mora de la Agh 
pación de Comparsas, que de' 
filarán por el itinerario habitas 
A las 20,30 horas, se procede! 
a una recepción ofrecida p^ 
el Ayuntamiento en la Casa í 
Cultura a las autoridades 
representaciones festeras q” 
visiten Almansa.

Finalizará esta primera jo' 
nada festiva con la celebraciO 
a las 23 horas de una gr^ 
hoguera en la calle Ménd^ 
Núñez, acompañada del trad 
cional “apañao”, y a las ' 
horas, gran espectáculo de iif’ 
gen y sonido organizado por' 
Consejo Municipal de Fiesta;; 
en el patio del C.P. Claud'' 
Sánchez Albornoz.
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1 Encuentro 
Turístico 
Iberoamericano 
el 5 de mayo en 
la Expo

CUENCA. (Efe).-' El pabe- 
llón dei Consejo Superior de 
Cámaras de Comercio de la 
Exposición Universal’de Sevilla 
será el escenario el próximo 5 
de mayo del I Encueíitro Turís
tico Iberoamericano, al que han 
sido invitados expertos en esta 
materia de los 21 países que 
participan en la muestra. .

Según explicó a Efe el pre
sidente de la Comisión Nacio
nal de Turismo del Consejo 
Superior de Cámaras de 
Comercio de España, Rafael 
Araque,; en el encuentro se pre
tende hacer un análisis de las 
ofertas turísticas que tienen 
estos países y de la forma de 
potenciarías, además de tratar 
otros aspectos relacionados con 
el turismo, como el de la segu
ridad ciudadana.

Araque indicó que se ha pre
visto qúe las conclusiones del 
encuentro se hagan llegar a la 
sede de. Eurocámara» eni Bru
selas, a; través de lalCoráisión 
Españolá de Turismo -de la que 
también es presidente Aráque-, 
con el fin de prom(j)ciortar el 
turismo; iberoamericano entre 
los tout-operadores europeos.

Por otro lado, Araque decla
ró que la intención de la Comi
sión Nacional de Turismo es 
hacer que el certamen se cele
bre anualmente en distintas ciu
dades, como una forma de con
tribuir al desarrollo del turismo 
de unos países a los que, según 
Araque, “tenemos la obligación 
moral de ayudarles”.

El alcalde de 
Torrijos dicta un 
bando para 
combatir la 
escasez de agua

TORRIJOS. (Efe).- El alcal- 
de de Torrijos, Miguel Angel 
Ruiz-Ayúcar, ha dictado un 
bando en el que prohíbe el uso 
dd agua para llenar piscinas sin 
depuradora, regar huertos o jar
dines particulares, así como el 
lavado indiscriminado de 
coches, como medidas para 
paliar la escasez de agua.

En el bando, Ruiz Ayúcar 
apela a la responsabilidad de 
os vecinos de Torrijos para que 
contribuyan al menor consumo

^°^ ^' ^*^ de evitar 
medidas más duras que impidan 
ener que llegar a imponer res- 
ricciones en el normal abas

tecimiento.
El primer edil alerta también 

^0 re la posibilidad de que sí 
e ahorro en el consumo no se 

iciera realidad, la alcaldía ten- 
.^^^ adoptar medidas pro

hibitivas rigurosas, cuya viola
ción sería sancionada con con
tundencia.

Ruiz Ayúcar señala en el ban- 
o que se ha comprobado que 
os pozos que abastecen a la 
localidad han bajado su caudal 
y la situación puede empeorar 
en breve.

Según el secretario adjunto de Acción Institucional de UGT, M. Alonso

‘‘El AVE se pagará con el 
ahorro del Decreto de Empleo”

UGT acusa a la patronal de intentar ^‘hipotecar a los trabajadores^^

El secretario adjunto con
federa! de Acción Institu
cional de UGT, Mariano 
Alonso, manifestó ayer en 
Toledo que el AVE se va 
a pagar con los 450.000 
millones de pesetas que el 
Gobierno se va a ahorrar 
con la aplicación del 
Decreto de empleo.

TOLEDO. (Efe).- Alonso, 
quien calificó de “chulería”, 
las recientes declaraciones del 
ministro de Obras Públicas y. 
Transportes, José Borrell, en 
las que decía que le preo
cupaba muy poco que se con
vocaran una o tres huelgas 
generales porque luego en las 
elecciones los ciudadanos les 
iban a seguir votando, señaló 
que “el AVE vá a salir del 
hambre que van a pasar a 
partir de ahora los desem
pleados d€,este país”.

Por otro lado, Mariano 
Alonso se mostró favorable a 
discutir con cualquier forma
ción política el Decreto Ley 
de Medidas orado este decre
to”.

Respecto a las recientes 
encuestas que, a pesar de la 
convocatoria de la huelga 
general el próximo 28 de 
mayo, dan la mayoría abso
luta en unas futuras eleccio
nes generales al PSOE, dijo 
que, “cuando éstas se produz
can, se verán los resultados^ 
pues los trabajadores no van 
a tragar con el decreto ley”.

Además, Alonso dijo que 
el apoyo que dieron ayer CiU 
y PNV al Decreto Ley en el

La muestra se exhibe en el Museo de Santa Cruz de Toledo

Don Juan de Borbón visitó ayer la 
exposición “Reyes y Mecenas”

TOLEDO. (Efe).- El conde 
de Barcelona, Juan de Borbón, 
visitó ayer la exposición “Reyes 
y Mecenas. Los Reyes Católi- 
cos-Maximiliano I y la Casa de 
Austria en España”, .que se 
exhibe en el Museo de Santa 
Cruz de Toledo, desde el pasa
do 12 de marzo y que ha sido 
visitada ya por más 65.000 
personas.

Don Juan de Borbón llegó 
a Toledo, en una visita privada, 
sobre las 12.30 de ayer acom
pañado por sus escoltas en un 
“Mercedes” azul, y fue recibido 
por el consejero y el vicecon
sejero de Educación y. Cultura ; 
de la Junta, Juan Sisinio Pérez 
Garzón y Diego Peris, respec
tivamente, y por el director del 
Museo, Rafael García.

El padre del Rey Juan Carlos 
visitó todas las salas de la expo
sición, que se compone de 300 
piezas de pintura, escultura, 
miniaturas, grabados, orfebre
ría, tapices, cerámica, armas, i 
armaduras y demás piezas de 
valor histórico, del último tercio 
del siglo XU y principios del

as
m 1

Las declaraciones de Borrell fueron tildadas de “chulería” por Alonso.

Congreso de los Diputados 
puede ser un avance sobre , 
cómo se puede configurar el 
futuro Gobierno español.

Mariano Alonso denunció 
también que en el Decreto 
existe un “interés en la Admi
nistración en proteger a los 
empresarios en el fraude de 
la contratación” y añadió qué 
“la patronal, más que tratat 
de reindustrializar el país, 
está intentando hipotecar a 
los trabajadores”.

Según el secretario adjunto 
confederal de Acción Institu- i 
cional de UGT, desde 1988 
5,5 millones de trabajadores 
han ocupado sucesivamenté 
300.000 puestos de trabajo, lo

El conde de Barcelona.

XVI.
La exposición fue inaugurada 

por la nieta de Don Juan, la 
Infanta Cristina de Borbón y 
ha sido visitada; entre otras 
autoridades, por él ministro de 
Educación, Javier Solana; el 
alcalde de Madrid, José María 
Alvárez del Manzano; el pre
sidente del Senado, Antonio 

que significa qúe diecisiete 
personas han desempeñado 
un mismo puesto en ese 
tiempo.

Por otro lado, Alonso acha
có el déficit del INEM a que 
el 70 por ciento de los con
tratos que se hacen en este 
país pertenecen a empresas 
con menos de seis trabajado
res, donde no existe repre
sentación sindical y lós pro
pietarios no respetan las 17 
modalidades de contratación 
existentes. Mariano Alonso 
indicó, además, que desde 
1988 a 1991 el desempleo tem
poral ha pasado en España 
de tener una tasa del 25,1 por 
ciento al 33,33 por ciento.

Fontán; la duqesa de Badajoz, 
Doña Pilar de Borbón, y el ex 
ministro de Justicia, Fernando 
Ledesma.

“Reyes y Mecenas” se podrá 
visitar en Toledo todos los días 
ininterrumpidamente hasta el 
próximo 31 de mayo (a excep
ción de hoy, día 1 de mayo, 
que permanecerá cerrada), 
fecha en la que viajará al cas
tillo de Ambras en Insbruck.

En otro orden de cosas,^ el 
sacerdote seguntino Jesús de las 
Heras Muela ha sido elegido 
director del nuevo Servicio de 
Información y Documentación 
de la Iglesia Española.

El también periodista Jesús 
de las Heras, fue párroco rural 
de 1982 a 1987; vicario pai;ro- 
quial en Azuqueca de Henares 
entre 1987 y 1989; delegado dio
cesano de Medios de Comu
nicación Social y consejero.de 
la institución provincial de Cul
tura “Marqués de Santillana”, 
de la Diputación de Guadala
jara, y recibió el “Melero de 
Plata” de la Casa de Guada
lajara en Madrid en 1989.

La Caja Rural de 
Toledo superó 
los 1.000 millones 
de pesetas de 
beneficios en 1991

TOLEDO. (Efe).- El director 
general de la Caja Rural de 
Toledo, Isidoro Rodríguez, 
manifestó ayer en esta ciudad 
que el resultado del ejercicio 
correspondiente a 1991 superó 
por primera vez en la historia 
de la entidad los mil millones, 
de pesetas, lo que supone un' 
21,03 por ciento sobre los bene
ficios obtenidos en el 90.

Asimismo, Rodríguez indicó 
que los recursos ajenos alcan
zaron los 74.760 millones de 
pesetas (alrededor de 13.000 
millones más que el año pasa
do) y que los Fondos de Insol
vencia se situaron en 1.395 
millones, con lo que se cubrió 
el 100 por ciento de los saldos 
morosos.

Por otro lado, las inversiones 
crediticias se incrementaron 
respecto a las de 1990 en más 
de 15.000 millones, pues llega
ron a ser de 57.512 millones 
de pesetas, explicó el director 
general de la Caja Rural, quien 
ofreció una rueda de prensa 
antes de dar comienzo la Asam
blea General de la entidad, en 
la que se dará cuenta a socios 
y representantes del informe 
anual de 1991.

Isidoro Rodríguez se mostró 
satisfecho porque los recursos 
netos contables son superiores 
a los mínimos exigidos por las 
autoridades monetarias.

La plantilla de la entidad se 
ha incrementado en 46 traba
jadores, con lo que ya son 506, 
y se han abierto sucursales en 
localidades del sur de Madrid 
y en diversos pueblos de Tole
do.

Guadalajara 
será la sede del 
concurso de 
música 
“Guadapop 92”

GUADALAJARA. (Efe).La 
capital alcarreña será la sede, 
durante los días 22, 23, 29 y 
30 de mayo, de un concurso 
de música pop y rock denomi
nado “Guadapop 92”, donde el 
única requisito para participar 
es que, al menos la tercera parte 
de los componentes del grupo 
resida en la provincia.

Los temas a interpretar debe
rán ser originales e inéditos, y 
será un jurado compuesto por 
profesionales de los medios de 
comunicación de Guadalajara y 
un miembro de cada uno de 
los grupos ganadores de “Gua- 
dapop’91” quienes, tras escu-- 
char las maquetas presentadas, 
de a conocer el grupo ganador.

Según fuentes municipales, 
los premios estipulados para 
cada categoría de “pop” y de 
“rock” serán de 100.000 pesetas 
eL primer premio; 50.000 el 
segundo y 25.000 el tercero, 
además de la grabación de un 
di^co “long play” al primero y 
al segundo grupos clasificados 
de cada categoría. Las maque
tas y documentación pertinente 
deberán ser presentadas antes 
del día 14 en la Concejalía de 
Juventud del ayuntamiento de 
Guadalajara, institución organi
zadora del certamen.
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FABRICA DE PIENSOS COMPUESTOS

ALFALFA GRANULADA

¡GANADEROS

PRODUCTOS AGRICOLAS MANCHEGOS, S.A. 
Ctra. de Peñas de S. Pedro, kmJ 

Teléfono: 22 37 08 ALBACETE 

¡CONSULTENOS PRECIOS!

Lonja Agropecuaria 
para La Mancha

Semana n" 18 - Cotizaciones del día 30-4-92 
PRECIOS INDICATIVOS ALBACETE

“España -dijo- no puede aceptar las condiciones de la Comisión'’ 

Soibes rechazó nuevamente la 
propuesta de precios agrarios

Es importante acabar con la actual incertidumbre en el sector

El ministro español de Agricultura, Pedro Solbes, rechazó 
categóricamente una vez más la propuesta de precios 
agrarios y medidas complementarias presentada por la 
Comisión Europea en la última reunión del Consejo de 
Ministros de Agricultura de la Comunidad Europea (CE) 
que tuvo lugar el martes y miércoles pasados en Luxem
burgo. La presidencia portuguesa presentó un nuevo docu
mento de compromiso sobre la reforma de la Política 
Agrícola Común PAC, que ha permitido dibujar con más 
precisión las líneas generales de la futura decisión en 
esta materia.

César LUMBRERAS

61 ^ iZ CQ £ O Z o

Corderos de 10 a 12 kg.......................................... 465-475
Corderos de 12,1 a 15 kg...................................... 415-425
Corderos de 15,1 a 19 kg......................................335-345
Corderos de 19,1 a 23 kg....................................295-305
Corderos dé 23,1 a 25,4 kg.................................275-285
Corderos de 25.5 a 28 kg (CORDERO I).... 255-265
Corderos de 28,1 a 34 kg (CORDERO II)... 220-230
Corderos de más de 34 kg............... ................. 195-205
Oveja Extra...............................................................50
Oveja Primera......................................................... 40
Oveja Segunda........................................................30
Lana.................................................. ............................

Diferencia
+ 10
+10

. +10
+10
+10
+10
+10
+10

CEREALES
Cebada Beka para cervecería......................
Cebadas para cervecería..................................24,60-24,85 =
Cebadas-pienso de más de 62 Kg/hl....... 23,40-23,65
Cebadas-pienso de menos de 62 Kg/hl......... 23,10-23,20
Trigos duros................................................. ,.............. 28,50-30,50
Trigos blandos: 
De fuerza (Rinconada, Yécora. Cájeme, etc.)........ 31 = .
Extensibles:
Chamorro...................................................................33,25
Aragón..................... ;..................................................32,25 =
Panificable.s (Astral, Capítol, Sevillano) 29 =
Forrajeros (Pané, Anza, etc.).........................27,25 =
Avena............................................................................26,50 +0.50
Centeno.......................................................................24,75
Triticales.....................................................................
Maíz secadero...................... :................................. 26,10-26,25 =

LEGUMINOSAS
Yeros..............................................................................
Veza...............................................................................
Lentejas........................................................................
Heno de Alfalfa..........................................................15-16

PORCINO
Selecto...................................... :.......................................205
Normal..........................................................................200
Graso..............................................................................195
Lechón normal hasta 18 kg..........................6.300

CONEJOS
Conejo joven de 1,800 a 2,200 kg..............260-270 -10
Conejo desvieje.......................................................70 =

Información de precios. Teléfono: (967) 21 59 10 (Contestador)

Pedro Solbes lo dijo muy cla
ramente en Luxemburgo: Espa
ña no podrá aceptar la propues
ta de precios que ha presentado 
la Comisión Europea para la 
campaña 1992-93. En la última 
reunión los responsables de la 
agricultura comunitaria no 
entraron muy a fondo en el. 
debate sobre esta cuestión ya 
que están a la espera de que 
el Parlamento Europeo emita su 
dictamen, trámite previo para 
que se pueda llegar a un acuer
do. Este debería producirse en 
el pleno que tendrá lugar duran
te este mes de mayo.

El gran problema para Espa
ña está en el desmantelamiento 
de los Montantes Compensato
rios Monetarios de carácter 
positivo, en particular y en las 
llamadas cuestiones agromone- 
tarias en general. El citado des
mantelamiento supone la reduc
ción de los precios garantizados 
expresados en moneda nacional, 
en este caso en pesetas. Según 
el documento elaborado por el 
órgano ejecutivo y burocrático 
de la CE el descenso de los pre
cios sería en España del 0,4% 
de media ponderada, sin incluir 
el descenso del 3% en el precio 
de los cereales como consecuen
cia de la aplicación del estabi
lizador agropresupuestario. Sin 
embargo, y de acuerdo con los 
cálculos hechos por los expertos 
del Ministerio de Agricultura 
español la reducción se situaría 
entre el 1 y el 4% dependiendo 
de la decisión que adopte final
mente en materia agromone- 
taria.

De acuerdo con las previsio
nes existentes actualmente el 
acuerdo sobre los precios para 
la próxima campaña podría 
alcanzarse en la reunión que 
tendrá lugar durante este mes

El PP pide que se desnaturalice el 
vino que va a ser destilado

P

CEREALES 
ABONOS

SEMILLAS Y 
SECADEROS

Ctra. Peñas - Telfs: 22 48 54-22 23 62 - 02080 ALBACETE

El grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso de los 
Diputados ha presentado una 
Proposición no de Ley para que 
sea debatida en la Comisión de 
Agricultura en la que se pide 
que en un plazo máximo de 
30 días desde la aprobación de 
la misma se establezcan una 
serie de medidas para que se 
desnaturalice el vino que va a 
ser destilado por alguno de los 
sistemas establecidos en lá 
normmativa correspondiente de 

de mayo. El ministro español 
deberá realizar fuertes presiones 
durante las próximas semanas si 
quiere que la Comisión admita 
modificacines en su propuesta. 
En el Consejo de esta semana 
Solbes planteó que a cambio de 
admitir las tesis de la Comisión, 
se concedan una serie de ayudas 
para los agricultores y ganaderos 
españoles.-Según indicó ante sus 
colegas el paquete propuesto es 
totalmente inaceptable y los 
hombres del campo en España 
no podrán hacer frente a un 
sacrificio como el que exige la 
citada propuesta.

Reforma de la PAC

Los ministros dedicaron la 
mayor parte de su tiempo a 
debatir la reforma de la PAC. 
La presidencia portuguesa pre
sentó un nuevo documento de 
compromiso que no fue mal aco
gido por el conjunto de las dele
gaciones de los distintos países, 
según informaron fuentes de la 
delegación española. Pedro Sol- 
bes reconoció en Luxemburgo 
que a la vista de cómo trans
currieron los debates el acuerdo 
final sobre esta cuestión podría 
conseguirse entre mayo y junio. 
La delegación española insistió 
en que debería aprobarse cuanto 
antes con el fin de acabar con 
la incertidumbre que reina 
actualmente y que está provo
cando importantes perjuicios al 
sector agrario. Según informó 
Solbes el nuevo documento de 
la presidencia portuguesa recoge 
mucho más satisfactoriamente 
que los anteriores las tesis de 
la delegación de Madrid, aunque 
hay cuestiones que deberían 
solucionarse todavía,

Entre estas figura que la com
pensación total para el sector 
de los cereales no se ha con
seguido. También se deben 

este sector.
Para ello se pueden utilizar 

colorantes naturales no tóxicos 
con el fin de impedir su comer
cialización fraudulenta a través 
de canales paralelos.

El citado grupo político pide 
al Gobierno que plantee ante 
la CE la exigencia de que se 
establezca una medida similar 
en el resto de los países miem
bros en los que se realizan 
destilaciones.

En el texto que acompaña 
a la citada proposición se indica 
que se ha detectado en los mer

Pedro Solbes.

mejorar desde el punto de vis 
español las excepciones para 1 
pequeños agricultores en lo í 
respecta en los programas ! 
set=aside. También se pide H: 
mayor protección para las pf 
teaginosas. Se solicita un inc 
mentó en el número de cabe¡ 
con derecho a recibir la prii 
al ovino en las zonas norma 
que actualmente está fijado 
350 cabezas. Solbes tanib 
insistió en que se tengan 
cuenta en España la,s espedí 
características que reúne í 
producción que no suele CT 
ligada a la propiedad deh 
tierra, contrariamente a lo r 
sucede en otros países miernfe 
de la Comunidad. Una peú'í 
similar se ha planteado en caS 
de vacuno ya que en caso® 
que salgan adelante Ias tosi.'3 
la Comisión podría desaparffl 
este sector en España ya a 
a la.s limitaciones de la inl 
vención habría que añadifl 
imposibilidad de recibir 5 
gran parte de las ayudas 
se conceden bien a los anime 
criados de forma intensiva 
bien a los que se crian de fo« 
extensiva, ya que en Espg 
coexisten sistemas mixtos.

Según Solbes la discu' 
final y definitiva se va a cefl 
en la filosofía del régimen 
cuotas lácteas y en la rebaja* 
se apruebe finalmente pai^ 
precio de los cereales. Va 
ser los dos grandes ternas! 
final.

cados comunitarios la presí 
fraudulenta de ciertas ca4 
des de vino que teóricani 
habían sido destinadas a 3 
tipo de destilación paf^ 
transformación en alc<^ 
creando un mercado pa^, 
oculto a los controles ofmU 
basado en el bajo precio V; 
el fraude fiscal. Esta sita^ 
está distorsionando graveé 
los circuitos comerciales «^^ 
producto que tiene que/ 
petir con clara desventaja 
este otro vino ajeno a cual‘í 
control.
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Saluda de Antonio Callado, alcalde de Almansa
a celebración de nuestras 
fiestas, en honor de nues
tra Patrona la Virgen de 
Belén, nos trae la alegría 
y la ilusión a los alman- 
seños,'a la vez que pone 
de manifiesto nuestra 
capacidad de trabajo 
colectivo y de diversión.

Durante estos días, 
todos nos disponemos a 
participar y disfrutar de 
un amplio y elaborado 
programa de festejos 
populares que definen 
bien nuestra forma de ser. 
En la alegría y la diver
sión también se refleja 

cómo es un pueblo y sus 
habitantes. Los represen
tantes de la Agrupación 
de Comparsas y de Calles 
que integran el Consejo 
Municipal de Fiestas, 
desarrollan un trabajo a 
lo largo de todo el año, 
que tiene su compensa
ción en la participación 
masiva de festeros. El 
Consejo ha dado un paso 
importante este año en el 
afán de mantener un 
equilibrio entre dos con
cepciones diferentes, 
pero compatibles, de fies
tas al acordar un turno 

en la presidencia de 
representación de calles y 
Comparsas.

Desde las páginas de 
LA TRIBUNA, mi reco
nocimiento a todos aqué
llos que con vuestro tra
bajo hacéis posible todos 
los años nuestras fiestas 
y el deseo de transmitiros 
un mensaje de libertad, 
de optimismo y de espe
ranza que hace que nues
tro pueblo sea cada vez 
mejor y más solidario. 
Con el esfuerzo de todos 
lo estamos consiguiendo. 
Un cordial saludo.

Saluda de Pedro Rodríguez, concejal de Fiestas

Estimados Amigos:
Recién inaguradas las 

Fiestas de Mayo de 1.992, 
y cuando los sones de la 
“campana gorda” anun
ciando las fiestas todavía se 
oyen en nuestros oídos, 
aprovecho la oportunidad 
que me brinda el diario LA 
TRIBUNA, para invitar 
públicamente a nuestras 
fiestas a todos los que quie
ran o puedan acompañar
nos durante estos días de 
espléndida convivencia y 
sana alegría, plenos de 
música, desfiles, fuegos de 
artificio, festejos populares 
y otros inumerables actos 
programados por el Con
sejo Municipal de Fiestas. 
Consejo, al que me cabe 
el honor de felicitar por el 
trabajo que, desde el mis
mo final de las anteriores, 
viene realizando con reno

vada ilusión, para hacer 
posible una vez más, la 
maravilla de unas Fiestas 
de Mayo que sean digno 
exponente de nuestra que
rida Almansa y de su Patro
na, la Virgen de Belén.

Se van a cumplir cinco 
años desde que asumí la 
Concejalía de Fiestas, ple
namente consciente como 
-festero- de la problemá
tica existente. Dos fueron 
entonces los objetivos mar
cados: la alternancia en la 
Presidencia del Consejo 
entre Calles y Comparsas, 
que han de terminar con 
los malos entendidos y, 
sobre todo, conseguir ele
var al máximo posible la 
dotación presupuestaria.

Tras la presidencia el 
año pasado de “un moro”, 
hoy contamos en dicha pre
sidencia con un valioso 

miembro de las Calles y 
con un presupuesto' que , 
dobla al existente en 1.987, 
a la vez que incorpora otras 
partidas que vienen a apo
yar iniciativas festeras de 
grupos o barrios; todo ello 
defendiendo siempre la 
plena libertad de gestión 
que, como importante 
movimiento de participa
ción ciudadana, considera
mos que debe de tener el 
Consejo Municipal de Fies
tas.

Con todo esto, somos 
conscientes de que tene- . 
mos que conseguir mucho 
más, para lo que seguire
mos contando con el apoyo 
del pueblo en general y de 
la industria y comercio en 
particular, a quien desde 
aquí agradecemos su 
incondicional colaboración- . 
Sólo me resta desearos a j. 
todos unas Felices Fiestas- .■
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Saluda de Antonio Soria 
Collado, presidente del 

Consejo Municipal de Fiestas

Saluda de Roberto Cuenca 
Rodríguez, presidente de la 
Agrupación de Comparsas

Como Presidente del 
Consejo Municipal de Fies
tas de Almansa, invito a 
todos los ciudadanos de la 
provincia de Albacete a 
compartir junto a nosotros 
las Fiestas Mayores de 
1.992.

La visita de nuestros pai
sanos nos congratula y nos 
hace felices, sobre todo en 
estos días tan señalados. 
Quiero también, desde las 

páginas de LA TRIBUNA, 
desear lo mejor y más prós
pero para nuestra querida 
ciudad: Almansa, y cómo 
no, unas felicísimas Fiestas 
de Mayo 1.992 a todo el 
mundo. ¡Viva la Virgen de 
Belén!.

Es un honor el dirigirme 
a todos vosotros a través de 
las páginas del diario LA 
TRIBUNA, en este mi pri
mer año como Presidente de 
la Agrupación de Compar
sas de Moros y Cristianos 
de Almansa. Quisiera desear 
de todo corazón a todos los 
almanseños y a quienes nos 
visiten en estos días tan sig
nificativos para todos noso
tros, que pasen unas felices 
fiestas. Deseo que la pre

sente edición festera supere 
el esplendor de las anterio
res y que consigamos llenar 
de colorido y alegría unos 
días inborrabíes.

Espero que en el anticipo 
festero que ha supuesto la 
presentación de nuestras 
abanderadas, hayais com
partido con nosotros la ale
gría y la inquietud porque 
salga todo como deseamos.

¡Viva la Virgen de Belén!.
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Comparsa de Moros Almohades
Cuando llega la 

primavera y en el mes de 
mayo en su primeros

días, desde el Mugrón ya 
huele a pólvora y fiesta 

Fiesta de Moros y 
Cristianos

Es la hora de despertar

Es la hora de la verdad
Es la hora de 

desempolvar los trajes del 
armario

Después de un año 
abandonan su reposo

Es la hora de “Chimo” y 
“Paquito el chocolatero”

Suenan los trabucos y 
arcabuces, desde nuestro 
Castillo a toda la ciudad

La ciudad se viste de 
fiesta al ver desfilar a las 
escuadras,

con sus picas y cimitarras 
al compás de las marchas

moras y cristianas
ALMANSA se viste de 

fiesta en honor a su 
patrona la Virgen de Belén.

José Domingo Tercero 
García.
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Ha sido elegida reina de las Fiesta de Mayo 1992

Ana Belén Vizcaíno aboga 
por una armonía total 

durante estos días de fiesta
‘Mi nombramiento me causó gran sorpresa, no me lo esperaba^^

La masiva participación de los ciudadanos 
en fíestas, el olvidarse de los problemas 
cotidianos, y que impere una total armonía 
entre los componentes del Consejo Muni
cipal de Fiestas, son algunos de los deseos 
que Ana Belén Vizcaíno Soriano, reina

Luis BONETE PIQUERAS

Mayor de las Fiestas 1.992 de nuestra ciu
dad, quiere transmitir a través de estas 
páginas a todos los almanseños. “Las fíes
tas de Mayo -dijo- son unos días inolvi
dables, y como tales, me gustaría que los 
almanseños se volcaran en ellas^\

Hay algunos aspectos que a 
la hora de realizar una entre
vista a la reina de las Fiestas 
Mayores, coinciden práctica
mente con entrevistas anterio
res. La que hemos realizado 
a Ana Belén Vizcaíno Soriano, 
no iba a ser la nota discor
dante, por ello, la primero que 
debemos destacar es que Ana 
Belén es bellísima. Dicho esto, 
mirada la foto y demostrado 
que no mentimos lo más míni
mo, decir, que Ana. Belén será 
estos días la mujer más feliz 
de toda la ciudad; será quien 
nos represente oficialmente en 
este año festero que hoy acaba 
de comenzar. Nuestra máxima 
representante festera, no es 
diferente a las otras mujeres 
que ya ostentaron este cargo: 
es muy joven (16 años), estudia 
2- de B.U.P. en un Instituto 
almanseño, le gusta el deporte 
de la hípica, y como todas las 
chicas de su edad no se ha 
planteado por ahora cual va 
a ser su futuro.

Preocupaciones

Su mayor preocupación nos 
dijo - es alcanzar el nivel que 
todo el mundo espera de ella 
y no cometer ningún fallo. Tra
tamos, con esta breve entre
vista, que todos nuestros lec
tores conozcan un poco más 
a Ana Belén Vizaíno Soriano, 
flamante reina Mayor de las 
Fiestas Patronales almanseñas 
de 1.992.

LA TRIBUNA.- ¿Habías 
pensado alguna vez que serías 
Reina de las Fiestas?

ANA BELEN VIZCAINO. 
No, nunca. De hecho tengo que 
decir que mi nombramiento me 

causó una enorme sorpresa. No 
me lo esperaba.

LA TRIBUNA.- ¿Cómo te 
enteraste de ello?

ANA BELEN VIZCAINO. 
Me acuerdo perfectamente de 
ello, pues eso no se puede olvi
dar. Una tarde, Antonio Soria 
y su esposa fueron a mi casa 
y me propusieron que aceptara 
el cargo. Yo en principio ni 
me lo creía ni mucho menos. 
Me puse muy nerviosa, hasta 
tal punto, que estaba grabando 
una cinta y se me olvidó por 
completo. Acepté de inmedia
to, prácticamente sin pensar
melo dos veces. Ser reina de 
las Fiestas, creo que es un car
go que a todas las cichas de 
Almansa les gustaría ostentar.

LA TRIBUNA.- ¿De qué 
manera has vivido los días pre
vios a tu proclamación ofícial?

ANA BELEN VIZCAINO. 
Fueron unos días vividos muy 
intensamente. Fotos, entrevis
tas, modistas, peluqueras..., ya 
sabes. También participé en 
actos de fiestas como las pre
sentaciones de las reinas de 
Distrito y Abanderada Mayor 
de la Agrupación de Compar
sas. En general fueron unos 
días muy ajetreados y de ir de 
allí para allá, sin parar un 
instante.

LA TRIBUNA.- Y a partir 
de hoy día uno, ¿cómo crees 
que vas a vivir estos días?.

ANA BELEN VIZCAINO. 
Me imagino que muy bien; 
sobre todo rodeada por todas 
mis compañeras. Serán unos 
días que espero no poder olvi
dar mientras viva.

LA TRIBUNA.- ¿Tienes 
algún temor?

ANA BELEN VIZCAINO. 
Más que temor me siento muy 
nerviosa conforme se acerca el 

día de mi presentación oficial. 
También me infunde respeto 
mi intervención en el pregón 
que abrirá las fiestas; fuera de 
estos actos, no siento temor a 
ninguno, solo unas enormes 
ganas de que lleguen para vivir
los intensamente.

LA TRIBUNA.- ¿Cuál es 
tu mayor deseo de cara a estos 
días?

ANA BELEN VIZCAINO. 
Mi mayor deseo es que reine 
la armonía entre todos los com
ponentes del Consejo, y por 
otra parte, estar a la altura que 
se espera de mí para que todos 
estén contentos conmigo.

LA TRIBUNA.- ¿Quitarías 
o añadirías algo a las fiestas 
de Almansa?

ANA BELEN VIZCAINO. 
Lo que se dice quitar, no qui
taría nada; añadir, pienso que 
siempre se puede añadir algo 
que las haga más bonitas. No 
obstante, tengo que decir, que 
las fiestas de Almansa son muy 
completas y que me gustan 
muchísimo.

LA TRIBUNA.- Ana Belén, 
¿cuáles son tus afíciones?

ANA BELEN VIZCAI
NO.Lo que más me gusta es 
montar a caballo, aunque no 
puedo practicar todo lo que yo 
quisiera. Me gusta mucho salir, 
ir con mis amigas, montar en 
moto, etc.

LA TRIBUNA.- ¿Cuales 
crees que son los problemas 
que más aquejan a la juventud 
hoy día?

ANA BELEN VIZCAINO. 
Creo, que a parte de los típicos 
de los chicos de mi edad, la 
droga y el alcohol son los pro
blemas más graves con los que 
tenemos que enfrentamos. 
Otro problema podría ser el 
que no hay sitios concretos

D
is
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“Creo, que a parte de los típicos de los chicc 
de mi edad, la droga y el alcohol son M 
problemas más graves con los que tenemos 
que enfrentamos. Otro problema podría se 
el que no hay sitios concretos donde pode 
expansionamos”

donde poder expensionarnos 
como no sea la típica “calle 
corredera” o la “calle nueva”.

LA TRIBUNA.- ¿Cómo es un 
día normal en tu vida?

ANA BELEN VIZCAINO.
Un día normal en mi vida es 
el de cualquier otra chica de 
mi edad. Al dedicarme por 
entero a los estudios, mi vida 
es completamente normal: 
estudiar, preparar exámenes, 
clases, vuelta a estudiar, etc.

LA TRIBUNA.- ¿Te consi
deras una mujer con suerte?

ANA BELEN VIZCAINO. 
Hasta ahora sí. No me puedo 
quejar de nada en absoluto. 
Tengo unos padres magníficos. 
¿Qué más puedo pedir?.

LA TRIBUNA.- ¿Cuales son 
tus sueños o ilusiones?

ANA BELEN VIZCAINO. 
Mis ilusiones pasan por poder 
sacar una carrera, vivir cómo
damente, trabajar y tener una 
familia.

LA TRIBUNA.- ¿Cómo te 
ves ‘ dentro de veinte años?

ANA BELEN VIZCAINO. 

¡Uff..!, no se. Supongo <1> 
casada y con una familia.

LA TRIBUNA.- ¿Qué es j 
que menos te gusta de 1' 
personas?

ANA BELEN VIZCAlM; 
Lo que menos me gusta sí-, 
las actitudes de poner una c^Z 
y que luego, por la espalda seí 
otras.

En definitiva, lo que meí; 
me gusta es la falsedad y - 
hipocresía.

LA TRIBUNA.- Por últin 
¿qué mesaje madarías a ^ ' 
almanseños de cara a est 
días?

ANA BELEN VIZCAINA
Yo les pediría que se lo pas* 
lo mejor posible, que apro' 
chen estos días para olvidar * 
problemas y participen, cuaf 
más mejor. A los miembros 
Consejo les pediría, asimisir 
que todo salga bien, que ' 
hayan rencillas ni discusión 
y que se vuelquen en haí

Ó 

o

de estos días unas jornal 
inolvidables para todos. P 
beso a todos los almansefr :

HOTEL-RESTAURANTE

Los Rosales
ALMANSA Rambla de La Mancha, 31

Tino. 34 05 07

02640 ALMANSA (Albacete)• SERVICIO DE CAFETERIA

• RESTAURANTE

• COCINA SELECTA

• CHARCUTERIA

• SOUVENIRS

• CONFORTABLES HABITACIONES^

• SALONES REFRIGERADOS

• SALON SOCIAL

• APARCAMIENTO PROPIO 
1

ANICETO COLOMA. 25
TELEFONO. 34 38 72

PART. 3114 20Ctra. Madrid-Alicante-Valencia, Km. 318. Teléfonos; 34 07 50 ■ 34 00 00 - ALMANSA (ALBACETE).
02640 ALMANSA
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LA VOCACION DE FEDERÓPTICOS 
CONSISTE EN AYUDAR A 
ENCONTRAR LAS MEJORES 
SOLUCIONES PARA EL CUIDADO Y 
MANTENIMINETO DE SU VISIÓN

te)

AYUDA, SOLUCIÓN, 
PROFESIONALIDAD, 
ESTÉTICA Y VISIÓN, 
SON PALABRAS QUE 
NINGÚN CLIENTE DE 
FEDERÓPTICOS OLVIDA.

FEDEROPTICOS LUMMER
Mendizabal. 4. Telf.: (967) 34 08 56

02640 ALMANSA

f s D E RZo P T I C O S

FEDEROPTICOS MORENO
Teodora Camino, 36. Telf.: (967) 22 79 26

02002 ALBACETE
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C
omo cada año, como 
cada mayo, Almansa 
volverá a lucir, a brillar 

y a vibrar en los días de fiesta. 
Son... eso, sus días de fiesta, 
de luces, de gala. De nuevo, 
entre el fulgor de los fuegos 
de artificio y el estruendo de 
tracas, vuelven a surgir los sím
bolos y las tradiciones, que 
siguen a flote venciendo las 
fuertes olas del mar del olvidó. 
Y es que la tradición, el sentido 
histórico y pretérito de un pue
blo cobra con fuerza una nueva 
vida cada año por estas fechas; 
fechas ya intimamente unidas 
por el peso de los tiempos 
como las más significativas de 
la vida almanseña.

Como una milagrosa 
aparición anual

De esta forma, como en una 
milagrosa y anual aparición, 
resucita la siempre llamativa 
figura de El Vitorero. El acom
pañante de la Virgen; el más 
genuino símbolo de la tradición 
almanseña.

El Vitorero, con su indu
mentaria medio militar, medio 
religiosa, se remonta al pasaje 
más crucial de la historia de 
Almansa; la batalla que se dio 
en nuestros campos allá por 
abril de 1.707 y que propor
cionaría a España el inicio de 
una nueva monarquía. Resulta 
difícil saber hasta dónde llega 
la verdad y dónde comienza 
la leyenda, en lo referente al 
origen del representativo per
sonaje; origen ya perdido en 
la nebulosa bruma del pasado.

Han pasado siglos

Lo único demostrable es que 
han pasado muchos años, 
incluso siglos, desde que aquel 
joven molinero se comprome
tió a dar compañíaa la Virgen 
en sus procesiones, vestido con 
el ropaje del militar muerto, 
y que su compromiso lo hacía 
también caer sobre sus descen
dientes. En estos siglos muchas 
tradiciones se han perdido; 
otras, se han gastado al pasar

JUAN LUIS HERNANDEZ PIQUERAS

U
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Z

de generación en generación 
hasta quedar reducidas a mani
festaciones que poco tienen 
que ver con aquellas primeras 
que serían su origen. Sea como 
fueren una de las pocas que 
se han salvado de este nau
fragio de lo tradicional, nau
fragio quizás por desgracia muy 
prjapio de nuestro tiempo, es

EI Vitorero

El Vitorero, cuya figura sigue 
conservando su plena vigencia.

Pero el tiempo lo arrasa 
todo, cambia las formas o hace 
olvidar sus fondos. Y ese es 
el mayor peligro, la única 
enfermedad que nuestro Vito
rero padece en sus tres siglos 
de existencia; mas es una enfer
medad que no debe de preo

cupamos, pues en nuestras 
manos está que siga represen
tando su papel insustituible en 
la crónica histórica y tradicio
nal de nuestro pueblo. Un sím- 
blo que Almansa debe de cui
dar con el mismo esmero que 
sus monumentos o sus reli
quias, esos testigos mudos que 
aún nos hablan de un brillante 

y hondo pasado, ese pasado ' 
que surge El Vitorero coí 
representación viva de lo 1 
fue y espiritualmente nut* 
deberá de morii en el intefii 
de toda época almanseña.

No El Vitorero no es un ^ 
fraz más entre la muchedumt* 
en fiestas; ni un personaje c 
navalesco para divertir ai 
gentes. El Vitorero es 4 
más, debe de ser algo más; ¡t 
que mientras sigamos el 
prendiendo su significado rl 
su figura podrá seguir mail 
niendo su auténtica expresl 
simbólica. i

El pasado de Almansa I

?! 
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Por todo ello, porque 1 
hombre vestido singularniei 
representa la respuesta vivaf 
la conjunción del pasado? 
Almansa, sus manifestación!', 
su fervor, con un presente | 
debe de respetar siglos de 
toria y símbolos de siemi^j 
es por lo que„cuando, un» 
más, volvamos a "verlo ea 
nosotros en esos atardecf 
que preceden a las noches! 
mayo, las más auténtl 
noches de primavera, acón® 
ñando a la imagen de la Viij 
de Belén; pensemos, siqui 
por un instante, el almans^ 
mo que despide su añejS 
familiar figura.

Vetusta silueta -------------- ««ras-----------j
Que notemos cómo ef 

vetusta silueta queda refle 
toda la vivencia de una hisi 
de nuestros padres, de núes 
abuelos, de nuestro pn 
todo. Ese pueblo que lo e 
como heraldo de su Seí 
a la que él, agradecido, 
noche de mayo con ar(^ 
almanseños, lanza con ^, 
fuerza que nunca la qu^ 
su garganta se ha conve® 
en la más típica de nuelj 
frases: ¡Viva la Virgen® 
Belén!... ¡Y el Niñico taml’||

Ese es El Vitorero, 
un significado para el pnw 
todo un símbolo para Alm®
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SUMINISTROS INDUSTRIALES

una marca 
forjada 
en la calidad

HERRAMIENTAS PARA 
PROFESIONALES

vMITSUBBSHI
Líder mundial en correal de tranimiiión

RAMBLA DE LA MANCHA, 35 - APARTADO, 16 - TELEFONO (967) 3410 89 • FAX: 3410 89 - 02640 ALMAN»

CONFECCION - TEXTIL HOGAR - CORTINAS

P«44M GAAdU\ ©®IPlteíFS®II
Dans

EN EXCLUSIVA

C/. Aniceto Coloma, 8 - Teléfono: 3412 35

Nadie puede ponerle precio a U 
feikldad. pero tú puedes 

cambur el hambre por sonrisas. 
ApadfinarKlo a un rtiAo. contribuyes 
a mejorar sus condiciones de vicia y 

las de su comunidad.
Por sOio 70 Pts./cha.

Ponte en acción.
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«S Antonio Soría Collado ha vivido las celebraciones desde todos los ángulos
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‘^Saber para quién se hacen
las fíestas, una condición para

ser presidente del Consejo”
^^Estoy seguro que no falta imaginación, lo que falta es dinero”
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Antonio Soria Collado, un hombre que ha 
vivido las fiestas desde todos sus ángulos, 
ha sido la persona designada para repre
sentar al Consejo Municipal en las fíestas 
de 1992. Posiblemente, 1992 sea un año 
de transición en las fiestas, un año previo

a profundos cambios en las estructuras fes- 
teras, por ello, a Collado, quizás se le vaya 
a exigir más que a sus antecesores. “Para 
ser presidente, no hacen falta cualidades 
especiales basta con ser almanseño y saber 
para quién se hacen las fíestas”.
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Luis BONETE PIQUERAS

Antonio Soria Collado, es un 
hombre joven (34 años), dedi
cado a la enseñanza, y que 
según nos manifestó, se sentía 
almanseño por los “cuatro cos
tados”. Quizás la política pre
conizada desde la Concejalía 
de Fiestas, de observar una 
alternancia en el puesto de Pre
sidente del Consejo de Fiestas, 
entre “Agrupación y Junta de 
Calles”, haya sido (además, por 
supuesto de su valía y contras
tado currículum festero), la 
razón fundamental que le ha 
llevado a ser el representante 
del Consejo en las Fiestas de 
1.992.

Collado, es un hombre que 
está interesado por todo lo que 
sucede en Almansa; está en 
fiestas desde hace mucho tiem
po.

Inicios en la Comisión Infantil

Se inició dentro de la Comi
sión Infantil, pasando por 
todos los periodos festeros (an
tes y después de la democra
cia). Es un hombre de los que 
en Almansa se denominan de 
las calles”. Ha sido dos veces 

Presidente del Distrito Centro, 
dos veces Vice-Presidente del 
área de Cultura, amén de otros 
cargos que a él no le gusta 
que se “aireen”. “Di simple
mente -nos decía- que soy 
almanseño y que amo profun
damente a este pueblo y a sus 
tradiciones, por ello, este año 
uie siento terriblemente orgu
lloso de ser el Presidente del 
Consejo Municipal de Fiestas”.

CA TRIBUNA.- ¿Qué cua
lidades debe de reunir una per
sona para llegar a ser Presi
dente del Consejo Municipal

de Fiestas?
ANTONIO SORIA.- Lo pri

mero es ser almanseño y saber 
para quien se hacen las fiestas. 
Hay que tener muy claro que 
las fiestas son en honor de la 
Virgen de Belén y que las fies
tas las haces para tu pueblo, 
por encima de cualquier otro 
protagonismo. La persona que 
reúna esas cualidades y tenga 
ganas de trabajar desinteresa
damente, se puede poner al 
frente del Consejo.

LA TRIBUNA.- ¿Qué es lo 
más ingrato de ser Presidente 
del Consejo?

ANTONIO SORIA.- Senci
llamente, la falta de compren
sión de la gente que te rodea 
en un momento dado. También 
me molesta la apatía que tiene 
la gente de Almansa en sí a 
la hora de lanzarse a la calle 
a aplaudir y gozar de las fiestas. 
Quizás estas dos cosas sean las 
más ingratas para mí. Me duele 
que la gente^ no llegue a un 
punto de comprensión que deje 
olvidadas de una vez todas las 
disputas, sobre todo, me han 
molestado en este año 1.992, 
las salidas de tono de personas 
que han estado y están muy 
allegadas a fiestas.

LA TRIBUNA.- Antonio, tú 
que eres un hombre de las “ca
lles” háblanos de ellas; qué son 
las calles, hacia donde van, qué 
futuro les espera?

ANTONIO SORIA.- Hacia 
donde van las calles, lo ten
drían que decir ellas mismas. 
Atravesamos un momento eco
nómico crítico y el atrayente 
del boom de la Agrupación de 
Comparsas que reúne a la 
juventud de otra manera influ
ye en todo esto. Creo que las 
calles deberían de aunar los cri
terios para ver de rejuvener 
“sus fiestas”. Independiente

mente de esto, las calles están 
encaminadas a mantener la tra
dición de las fiestas almanseñas 
de toda la vida.

LA TRIBUNA.- ¿Qué va a 
aportar Antonio Soria de nue
vo a las fiestas?

ANTONIO SORIA.- Qui
zás Antonio Soria no vaya a 
aportar actos nuevos ni espec
taculares a las fiestas, pero si 
pretendo aportar paciencia y 
una especie de cariño particu
lar y especial que quiero trans
mitir. No sé si podré lograrlo, 
pero este es mi principal obje
tivo en este año 1.992. Aparte 
de todo esto, quiero aportar 
paz, mucha paz, felicidad y 
tranquilidad a todo el colectivo 
festero almanseño.

LA TRIBUNA.- ¿Por qué 
quiere ser recordado Antonio 
Soria dentro de unos años?.

ANTONIO SORIA.- Sen
cillamente quisiera ser recor
dado por comentarios de este 
tipo: aquél presidente que 
empezó con dimes y diretes, 
de alguna forma fue uno de 
los presidentes buenos, ya que 
aportó bondad y cariño a las 
l^Í6StdS

LA TRIBUNA.- ¿El tema 
económico..., es el caballo de 
batalla de las fiestas, o falta 
imaginación?

ANTONIO SORIA.- Estoy 
seguro que no falta imagina
ción, lo que falta es dinero. 
Tengo seguro que con más 
dinero haríamos mejores fies
tas, y sobre todo con más 
participación.

La participación es funda
mental para sacar más medios.

LA TRIBÜNA.- ¿Participan 
los almanseños en las fiestas?

ANTONIO SORIA.- Creo 
que la participación en fiestas 
de la Agrupación de Compar
sas es la mayor de todas, aun-

Collado, es un hombre que está interesado 
por todo lo que sucede en Almansa, está en 
fiestas desde hace mucho tiempo. Se inició 
dentro de la Comisión Infantil, pasando por 
todos los períodos festeros

que la veo en general a todas 
luces insuficiente.

La Junta de Calles y la Agru
pación están ahí, pero la par- 
ticiapción en fiestas no debe 
de limitarse a los componentes 
de estos dos colectivos; los ciu
dadanos en general deberían 
de volcarse y participar más 
intensamente. En función a los 
habitantes de Almansa, tene
mos muy pocos festeros de 
“desfile”, y hablamos de los 
actos propios de desfiles, ya 
que en otros como la procesión 
o la ofrenda, la propia llamada 
de la Virgen es suficiente para 
que el pueblo en general se 
vuelque.

LA TRIBUNA.- ¿Cuáles son 
tus deseos de cara a estas fies
tas y qué es lo que les reco
mendarías a los almanseños en 
estos días?

ANTONIO SORIA.- En 
primer lugar, a los componen
tes del Consejo les recomen
daría sobre todo, respeto de 
unos con otros; que no sean 
las fiestas de nadie, sino las 
fiestas de todos los almanseños. 
A los ciudadanos en general 
les pediría que disfruten todo 
lo que puedan de estos días 
y que las vivan intensamente, 
ya que mientras llegan otras 
tendrán que transcurrir 365 
días.

¡Un buen jardín!
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Será la representante oficial de la Agrupación de Comparsas

Magdalena Garijo: “La 
Agrupación es un colectivo 

fantástico y organizado”
Tiene ¡a belleza e igenuidad de una mujer que acaba de cumplir los 18 años

Magdalena Garijo Toledo, será estas fíes- 
tas, la representante ofícial de la Agru
pación de Comparsas de Moros y Cris
tianos. Magdalena Garijo, según pudimos 
comprobar a lo largo de la presente entre
vista, tiene el encanto, la belleza e ige
nuidad propias de una mujer que acaba

Luis BONETE PIQUERAS

Por primera vez desde que 
LA TRIBUNA edita por estas 
fechas el “extra" dedicado a 
las Fiestas de Mayo, se asoma 
a estas páginas la representante 
de un gran colectivo festero 
almanseño: la Agrupación de 
Comparsas. En honor a la ver
dad hay que decir, que no es 
fácil el poder mantener una 
entrevista con la Abanderada

que yo nunca he estado metida 
en esto de las fiestas, además 
con el agravante de que me 
pilló estando estudiando fuera 
de España y no me lo esperaba 
para nada.

LA TRIBUNA.- ¿Cómo te 
comunicaron tu nombramien
to?

MAGDALENA GARIJO. 
Como te digo, estaba en Amé
rica estudiando y me enteré por 
teléfono. Concretamente fue

de cumplir los dieciocho años, y a la 
que le pilló completamente por sorpresa 
su nombramiento. Nombramiento, al que 
no supo resistirse porque -según nos con
tó- “la Agrupación es un colectivo fan
tástico, admirable y perfectamente orga- 
nizado^\

MAGDALENA GARIJO. 
No te puedes imaginar el lío 
que llevo. Son los días más “lo
cos” pero a la vez más ilu
sionantes de toda mi vida. Me 
avisan de las cosas con muy 
poco tiempo, los preparativos 
de la ropa..., te puedes ima
ginar.

LA TRIBUNA.- ¿Qué espe
ras de estos días que se 
avecinan?

MAGDALENA GARIJO.
Mayor. Desde el momento de 
su nombramiento, la Abande
rada Mayor, es sometida a un 
rígido protocolo, que “protege 
y guarda” a esta mujer. Nos 
bastó un llamada a José Luis 
Villaescusa, Jefe de Protocolo 
de la Agrupación, para que 
amablemente acompañara a 
Magdalena hasta la delegación 
de LA TRIBUNA y pudiéra
mos charlar con ella. Un poco 
cohibida, tímida si se quiere. 
pero con una gran sonrisa en 
los labios, Magdalena Garijo 
Toledo, flamante Abanderada 
Mayor de la Agrupación de 
Comparsas 1.992, respondió 
con gran naturalidad a todas 
nuestras preguntas.

LA TRIBUNA.- ¿Te causó 
sorpresa tu nombramiento?

MAGDALENA GARIJO. 
La verdad, es que sí. Fue una 
sorpresa muy grande debido a 

{

ÜLES DESEA FELICES FIESTAS!!
ALMANSA HELLIN YECLA
34 2411 30 34 03 79 02 00

mi madre la que me llamó para 
comunicármelo. En un primer 
momento le dije a mi madre 
que me lo iba a pensar, pero 
en el fondo me hacía una gran 
ilusión y terminé aceptando.

LA TRIBUNA.- ¿Qué opi
nión tienes, o cómo definirías 
a la Agrupación de Compar
sas?

MAGDALENA GARIJO. 
Ya sabes que tengo poca expe
riencia en esto de las fiestas. 
Pero a pesar de ello creo que 
la Agrupación es un colectivo 
que sabe divertirse mucho y 
están perfectamente organiza
dos. Es un gran orgullo para 
mí el poder representar a tal 
cantidad de festeros. Desde el 
primer día me han tratado de 
una forma excepcional.

LA TRIBUNA.- ¿Cómo estás 
viviendo estos días previos a 
la celebración de las Fiestas?

Van a ser unos días, espero, 
completamente diferentes a los 
vividos con anterioridad. Prác
ticamente no me acuerdo de 
las fiestas pues casi siempre me 
han pillado fuera. No obstante, 
espero pasármelo muy bien, 
quedar muy bien con todo el 
mundo y sobre todo, estar a 
la altura que se espera de mí.

LA TRIBUNA.- ¿Cuál es el 
festejo que esperas con más 
ilusión?

MAGDALENA GARIJO. 
Sin duda alguna, la ceremonia 
protocolaria de mi presenta
ción. Una vez superada ésta, 
las entradas y las embajadas 
me hacen muchísima ilusión. 
Dejando a parte los actos diga
mos oficiales de la Agrupación 
en sí, los festejos que más me 
gustan son la serenata, la ofren
da y la procesión.

LA TRIBUNA.- ¿De qué

ANTONIO GUILLEN BELMONTE

Corredera, 43
Teléfono 34 43 21

ALMANSA 
(Albacete)

OTRAS 
VACACIONES

Bar - Restaurante

garbea!

BAUTIZOS Y COMUNIONES
PABLO NERUDA. 29
TLF. 34 3 7 97

A la Agrupación les diría en principio qi 
son fantásticos; en segundo lugar quisiera á 
les las gracias por lo bien que se están pej 
tando conmigo. A los almanseñós en gene! 
les deseo que pasen unos días muy agradabí 
que se olviden de los problemas y se integf 
en las fiestas

manera has vivido las fíestas 
otros años?

MAGDALENA GARI- 
JO.No he participado antes 
activamente en fiestas; pero me 
acuerdo de que me lo he pasa
do muy bien. Veía los trajes 
de las comparsas y me moría 
de envidia. En el fondo siem
pre he deseado el estar “metida 
dentro”, pero no ha podido ser 
hasta este año.

02640 ALMANSA
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LA TRIBUNA. ¿Cuáles ¡f 

tus aficiones favoritas?
MAGDALENA GARÍ

Lo que más me gusta son 
animales; todo el mundo ‘ 
me conoce lo sabe. A p- 
de eso me encanta jugar 
tenis, practico aerobic, hacfe 
poco de danza..., en general 
gusta mucho el deporte.

LA TRIBUNA.- ¿Qué « 
que haces en un día norn

MAGDALENA GARl; 
En primer lugar quisiera <1 
que empecé la carrera de '• 
rinaria en septiembre, peh 
momento la he dejado, 
estos momento estoy traba 
do en un almacén de curt 
de Almansa. Con motivo'' 
empezar a trabajar mi vida 
cambiado totalmente. Un 
normal comienza a priea 
horas de la mañana, comK 
a trabajar, después a cor 
vuelta al trabajo..., igual v- 
cualquier otra persona non

LA TRIBUNA.- ¿Qué/ 
saje mandarías en partió 
a los miembros de la Ai 
pación y en general a 
los almanseñós de cara a^ 
días de fiestas?

MAGDALENA GAR¡ 
A la Agrupación les din? 
principio que son fantásn 
en segundo lugar quisiera ■ 
les las gracias por lo bien 
se están portando conn 
que no les quepa duda 
intentaré por todos los nao- 
estar a la altura que se eí 
de mí.A los almanseño^ 
general les deseo que P' 
unos días muy agradables' 
se olviden de los problen’ 
se integren en las fiesta 
puede ser en la Agrupa 
mejor que mejor, se ' 
fantásticamente.



Viernes, 1 de
Mayo de 1992La Tribuna FIESTAS DE ALMANSA

di 

leb' 

gí;

’®-' r

Narcótico del poder

E
l cómo se-funden en las 
fiestas de Mayo y en 
Almansa, lo pagano y 

lo religioso, es un enigma; aun
que al final triunfa lo religioso 
pues las fiestas son en honor 
a la Virgen de Belén, patrona 
de Almansa.

¿Los moros 'se rinden a la 
“fe” católica o a las armas de 
los cristianos? ¿Qué significado 
tiene la Procesión y la Ofrenda 
a la Virgen de unos soldados 
que procesan otra religión? En 
todos estos misterios está -su
pongo- lo profundo de las fies
tas de Moros y Cristianos.

No podemos, aquí, hablar de 
tradición, pues los Moros y 
Cristianos en Almansa no llegan 
a las dos décadas de “edad”. 
Lo que ha ocurrido en Alman
sa, es que la cultura tradicional 
ha cobrado entidad como dis
tinción analítica a partir de la 
aparición, con la estratificación 
social, de diversos niveles otros 
culturales en la misma ciudad; 
es decir, surgió otra cultura 
cuyo acceso estaba reservado a 
las élites.

Ofensiva

MANUEL PAYERO PAYERO

Lo que ha ocurrido en Almansa, es que la 
cultura tradicional ha cobrado entidad como 
distinción analítica a partir de la aparición, 
con la estratificación social, de diversos niveles 
otros culturales en la misma ciudad; es decir, 
surgió otra cultura cuyo acceso estaba reser
vado a las élites

bre ha celebrado algo: una bue
na caza, cosecha abundante, el 
nacimiento de un hijo..., e inclu
so la muerte.

Pero el folklore, también, 
solo obtiene los apoyos políticos

eri su vertiente más acientífica, 
cuando alimenta los sentimien
tos étnicos en función de los 
intereses de los grupos domi
nantes en cada momento his
tórico.
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Los antropólogos han llama
do a este fenómeno “ofensiva 
victoriosa de los poderes”. En 
este caso, también influye el 
repliegue ideológico del cato
licismo, que poco a poco, los 
Moros y Cristianos le han gana
do la situación, igual que a las 
tradiciones de las Calles, bailes 
regionales, vestidos y gastro
nomía.

No por ello, la devoción 
Mariana del pueblo de Almansa 
ha decrecido; la historia de los 
hombres ofreciendo sacrificios 
personales a cambio de la sal
vación, es una tradición de 
siglos de la que la Iglesia nos 
ha dejado numerosos testimo
nios, y entre ellos, hay que des
tacar el Santuario de Belén. 
Lugar evocador de la presencia 
de lo invisible para muchos 
almanseños.

Esas tradiciones hoy siguen 
muy vivas, a pesar de las enor
mes diferencias culturales que 
se levantan entre el pasado y 
el presente.

El Santuario de Belén, para 
muchos almanseños, como 
decía, y en las fiestas de mayo, 
no sólo es un monumento de 
fría piedra y mortero, ni la reli
quia nostálgica del pasado; en 
él se percibe un puntal de la 
historia religiosa de Almansa, 

Cadena Ilusión de Radio

ial ^ ^^yo sentido último se puede 
[101^4 ^^capar a una crítica que apenas 
[g ii sabe de símbolos ni de raíces 
Ptiíi populares y creyentes, por ello, 

^1 no quiero acercarme al tema 
t(-^on criterios absolutamente 
, profanos.

El Santuario de Belén, es 
aRi P^^^ rnuchos almanseños (aun- 
liní"' ^^^ sólo sea durante dos días 
¿sti.; ^ ^^ ^^^^ solariega donde 
^fa tó ¡^^’obrar festivamente la “fe” en 
íen parte el cos- 
inií' ^^onsmo popular; ese saber 
Ha ' P^P^^L ^^^^ tradiciones de 

PfJ^^^’ones con las velas encen- 
. d ’ ''onir descalzos

• ^ °j°^ tapados en. peni- 
P°^ alguna promesa... 

; J J . ^ 9oe se mezclen las creen- 
e> cías religiosas con el saber 

? °Polar -etimológicamente 
^Q'^^ore-, es decir, función nar- 

up^j cotizante de la cultura popular; 
e porque desde siempre, el hom-

RADIO ALMANSA 

¡Lo ilusión de los Fiestas!
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El cabo de escuadra, 
una fígura palpitante 
en nuestra tradición 

festera

A
lo largo de los años 
siempre me ha “llama
do” el personaje o 
figura del “cabo de escuadra”, 

desde muy pequeño he tenido 
esa vocación, desarrollada a la 
sazón, dentro de la Comparsa 
de Contrabandistas primero y 
después en la de Cruzados. 
Con los años he ido viendo, 
observando y admirando a mul
titud de cabos en diferentes 
poblaciones y en las más diver
sas comparsas o “filaes”.

Siempre me ha gustado y me 
gusta apreciar la personalidad 
de estos festeros que se sitúan 
delante de la escuadra. Analizo 
sus evoluciones, el marchar, el 
caminar de la escuadra que 
esos cabos mandan.

Todo ello me llevó, en el 
año 1.985, y con el motivo del 
II Congreso Nacional de la 
Fiesta de Moros y Cristianos, 
a presentar una comunicación 
titulada “Reflexiones sobre la 
figura del Cabo de Escuadra”. 
Esta comunicación está dedi
cada al análisis del “cabo“; tra
ta, con todo respeto la per
sonalidad de cada festero, de 
puntualizar una serie de aspec
tos que se deben de “aparcar” 
y otros que se deben de “aflo
rar” por el bien de la fiesta, 
de la estética de esa fiesta.

Consideraciones

Al final del presente escrito 
me permito entresacar algunas 
consideraciones, a modo de 
recordatorio para algunos y de 
novedad para otros, de aquella 
comunicación que mantienen 
toda la vigencia y actualidad.

TELEFONO 3114 52 ALMANSA
Mendizábal, 30 - Teléfono 31 1176 - 02640 ALMANSA 
Corazón de María, 3 - Teléfono 33 42 66 - 02691 BONETE

Saneamienl'os Serrano,
AZULEJOS V PAVIMENTOS. SANEAMIENTO. 
GRIFERIA. MUEBLES DE COCINA T BAÑO

EXPOSICION Y VENTA:

Corredera, 40

Teléfono 34 27 00 Almansa

lou 
f igure Salón*

Colón, 8 - Tino. 34 44 00 
02640 ALMANSA

Alguien puede pensar que 
trato de pontificar, nada más 
lejos de mi ánimo, no hay 
intención de crear polémica. 
Pero las condiciones mínimas 
que Azorín y Prats defendieran 
en el Congreso de Villena, 
también mantienen su actua
lidad, máxime cuando la fiesta 
está proliferando de una mane
ra inusitada, y, en muchas 
poblaciones, me consta, no 
saben, no hay quien... alguien 
que les indique, les aconseje 
a quienes ocupan este lugar en 
los desfiles, cómo deben de 
evolucionar, qué no es conve
niente hacer, exagerar, etc.

De sobra es decir que en 
las poblaciones con tradición 
e historia festera este comen
tario se podría entender como 
algo pedante, presuntuoso... 
pero alguien tiene que decir 
algo sobre este tema, levantar 
la voz para reclamar la dig
nidad que merece el desem
peño de este papel dentro de 
nuestras entradas y dianas.

Falta de ensayo

La falta de “ensayo”, de no 
aprovechar, en muchas ocasio
nes, las fechas anteriores a la 
celebración de las fiestas para 
“practicar” con un poco de 
rigor, lo que se va a representar 
unos días o semanas después, 
da como resultado “formas” de 
verdadera torpeza que están a 
un paso del ridículo y producen 
hilaridad y desencanto entre el 
público espectador. Y si esto 
ocurre, como digo, en pobla
ciones de honda tradición fes
tera, ¿qué será en las pobla-

ALMACEN Y OFICINAS:

Santiago Barnabéu, 8 y 6

Teléfono 3411 41

Fax: 3110 37

ciones que han irrumpido en 
la fiesta recientemente?

Hay miembros de alguna 
que otra escuadra, que te suel
tan, ¡hoy me toca bailar a mí!, 
o el público, que en un alarde 
de desconocimiento pregunta: 
¿qué no bailas, no te meneas?. 
En fin que resulta un espec
táculo en la mayoría de las 
veces lamentable para esa 

SASTRE

02640 ALMANSA
San francisco, 6
Taléfono 34 39 70

deseada estética en la fiesta.
Recogiendo y haciendo 

míos, con su permiso, los testos 
del artículo publicado en el 
prográma de fiestas alcoyanas, 
con la firma de Eduardo Segu
ra Espí, me gustaría transcri
birles algunos párrafos que 
considero muy adecuados para 
ayudamos en la reflexión de 
todo lo que antecede. Dice 

COMERCIAL DURO, S.A.L.

Espí al principio, haciéndo un: 
definición del cabo: “Fesetn 
que va delante de cada escua 
dra, con variadas evolucione 
y blandiendo un arma (espada 
porra, sable, alfanje, lanza) cd 
más o menos gracia, marcandi 
al compás y ritmo que marc 
la música”.

Sigue diciendo: “Para hace 
el cabo se necesita una graci 
especial que todos no poseer 
aunque algunos engañado 
crean que la tienen, así uno 
crean belleza y otros no. f 
buen cabo es creador de belk 
za, porque no olvidemos qr: 
la fiesta es también arte. BelL 
za y arte están en la médu! 
misma de la fiesta, en el núcR 
embriagador y atronador d¡ 
estado de ánimo colectivo qo 
es la fiesta. Ese personaje go 
ticulante y volucionante qo 
llamamos cabo forma paí*' 
destacada de esa obra de art 
creación estética de un pueb * 
entero”.

Más adelante contino . 
diciendo: “Habrá cabos mej 
res y peores, personalmente s*. 
de la opinión de que en f 
actos oficiales, entradas, di
nas, etc., únicamente deberú 
de hacer de cabo los que reí 
mente sean buenos cabos, 1' 
que sepan de verdad, los toí¡ 
dos por esa gracia especial 
Y matiza: “El Cabo, el bu‘ 
cabo, empieza a ejercer ‘ 
cabo desde el momento en q* 
comienza a enfundarse 1'' 
guantes, desde que coge • 
arma, y digo “su” con toda 
fuerza y extensión del adjcti' 
posesivo, puesto que hay cab 
que eligen personalmente ‘‘^Í 
arma y quieren siempre la m'' 
ma. “Su” sable o “su” po^^'
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El cabo de escuadra debe mantener la finura y pureza festera
Los hay también que eligen y 
hasta exigen la marcha a inter
pretar por la banda de músi
ca...”.

Formas raras a desterrar

Hay muchas formas “raras” 
que se debe de desterrar de 
delante de las escuadras:

- Desterrar a esos cabos que 
saltan, bailan y exageran.

- Desterrar a los que actúan 
junto a una mujer, porque cada 
vez más se parecen a esa mujer 
y se amaneran.

- Desterrar a esos cabos que 
se arrodillan como si pidieran 
perdón, no se sabe a quién ni 
de qué.

- Desterrar a esos cabos 
femeninos, que mueven sus 
caderas de forma muy poco 
elegante, haciendo oscilar todo 
su cuerpo al estilo de alguna 
danza, que no es precisamente 
de desfile por la calle.

- Desterrar a esos cabos que 
sólo piensan en su lucimiento 
personal y se olvidan, durante 
todo el desfile, de que llevan 
una escuadra detrás.

Un buen cabo de escuadra 
es...,

De todas las maneras, hay 
una serie de condiciones que 
debe de reunir un buen cabo 
de escuadra, porque ellas defi
nen la figura y pureza que 
necesariamente debe de man
tener este personaje. Un buen 
cabo de escuadra es:

- - El que actúa con sentido

“El Cabo, el buen 
cabo, empieza a 
ejercer de cabo desde 
el momento en que 
comienza a 
enfundarse los 
guantes, desde que 
coge su arma, y digo 
“su” con toda la 
fuerza, puesto que 
hay cabos que eligen 
personalmente “su” 
arma y quieren 
siempre la misma” 

del compás musical, conoce la 
composición que interpreta la 
banda de música y “marcha” 
en consecuencia.

- El que casi no mueve las 
caderas, no baila, no adopta 
posturas raras, exageradas, sino 
la naturalidad y personalidad 
que le son propias.

- El que con sus brazos y 
manos hace de las evoluciones

un acompañamiento real, 
majestuoso y expresivo.

- El que con su simpatía 
y sonrisa siempre en los labios 
sabe atraerse el beneplácito del 
espectador.

- El que sabe arrancar y 
aguantar a la escuadra cuando- 
las notas musicales lo exigen.

- El que mezcla el arte y 
la arrogancia con la esponta

neidad y la sencillez.
- El que consigue que las 

variaciones de su escuadra sean 
lo más precisas posibles ya que, 
con ello, se logra un conjunto 
armónico-estético adecuado.

- El que sabe dosificar sus 
fuerzas para mantener un mis
mo nivel a lo largo de todo 
el desfile.

- El que, a través de los 

años, es capaz de crear “es
cuela” para que de ella salgan 
los cabos que la fiesta necesita 
para su máxima dignificación 
y por su esplendor.

(*) Vocal Relaciones Públi
cas de la UNDEF.

Extraído de la Revista de 
Moros y Cristianos de Alman
sa 1.991

La Tribuna 
----- ------------------------de Albacete-----------------------------

FELICITA AL PUEBLO
DE ALMANSA

EN SUS 
FIESTAS

i
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Blasón, privilegios y títulos de la 
^^Muy noble y Muy leal” ciudad de Almansa

Luis BONETE PIQUERAS

Trabajo recopilado de la 
obra “Almansa, esa descono
cida”. Obra del que fuera uno 
de los poetas más carismáticos 
y queridos de nuestra ciudad: 
Luis Albertos Martínez, falle
cido recientemente. En su 
memoria.

El primitivo escudo de 
Almansa estaba formado por 
un castillo sobre un cerro, flan
queado en lo alto por dos bra
zos armados, alados, de plata; 
todo ello timbrado por una 
corona de marqués. Como 
“alas et leones" eran las armas 
de la Casa de los Manuel, 
según el propio D. Juan 
Manuel (Fijo del Infante Don 
Manuel, como gustaba llamarse 
y firmar sus escritos), afirma 
y explica en su libro “Las tres 
razones”, es de suponer que 
tal escudo fuera concedido a 
la villa durante el largo periodo 
que ésta perteneció a la fami
lia.

Este escudo todavía puede 
contemplarse, como única reli
quia, en la fachada de la Casa 
de Cultura, recientemente 
reconstruida, cuyo edificio fue 
en sus primeros tiempos Ayun
tamiento, luego Pósito y suce
sivamente habilitado como 
Cárcel del Partido y Juzgado 
Municipal, que se alza en la 
calle de Aragón, otrora vía 
principal del pueblo, dando 
frente a la Plaza de San Agus
tín, más conocida como Placeta 
de las Monjas por hallarse allí 
el Convento de las Agustinas.

Blasón

Según consta en numerosas 
actas Capitulares, Almansa ya 
era “Villa Noble” en 1.537. 
Supongo (pues no lo he podido 
comprobar que ese título debió 
de concedérselo Carlos I en 
agradecimiento a la postura no 
levantisca de la población 
durante la trifulca de “Las Ger
manías” valencianas y su pro
bable adhesión a la Corona, 
sirviendo de tapón o plaza fuer
te ante una posible extensión 
de la rebelión.

En 1.538, por Cédula Real 
de Felipe II, Almansa contaba 
con 51 soldados entre arcabu
ces y mosquetes. Casi cien años 
después (1.640), Felipe IV la
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nombró Plaza de Armas, sin 
duda para prevenir la posible 
generalización del levanta
miento de “Els Segadors” bar
celoneses, que amenazaban 
muy seriamente contagiar a la 
región valenciana y le concedió 
los títulos de “Muy Noble y 
Muy Leal”.

En 1.707, Felipe V, tras su 
victoria en estos campos sobre 
las tropas del otro pretendiente 
a la Corona de F^paña, 
Archiduque Cark ., en la qr 
se conoce como “Batalla de 
Almansa”, le concedió el insó
lito y originalísimo título de 
“Felicísima” (y no Fidelísima), 
además de otorgarle varios pri
vilegios y engrandeció su escu
do añadiéndole un nuevo cuar
tel en el que figuran sus armas 
y las alegorías a la victoria. De 
este modo, el escudo quedó 

configurado como ha llegado 
hasta nosotros: en el primer 
cuartel, sobre azur, monte y 
torre de oro, con dos brazos, 
alados, armados, de plata (es
cudo primitivo), y en el segun
do cuartel, sobre gules, una 
columna soportando un león 
rampante, armado, de oro. El 
conjunto aparece timbrado por 
una corona de marqués.

El 18 de noviembre de 1.778,
el Carlos III se dirigió a la pobla

ción denominándola “Ciudad” 
y en 15 de mayo de 1.780, se 
publicó un comunicado en la 
Gaceta de Madrid para dar 
publicidad al hecho, ya que no 
había existido nombramiento 
expreso por parte del Monarca.

Con esta nominación, el Bla
són almanseño quedó de la 
siguiente manera: “Muy Noble, 
Muy Leal y Felicísima Ciudad

de Almansa”. En 14 de mayo 
de 1.882, por Real Decreto de 
6 del mismo mes, se concedió 
al Ayuntamiento almanseño el 
tratamiento de “Ilustrísimo”. 
Finalmente, Alfonso XIII, por 
Real Decreto de 2 de julio de 
1.915, otorgó al Ayuntamiento 
el tratamiento de “Excelencia”, 
por “el creciente desarrollo de 
su agricultura, industria y 
comercio y por su constante 
adhesión a la monarquía”.

Privilegios y títulos

- 15 de abril de 1.262 (era 
cristiana), desde Sevilla, Alfon
so X concede a los pobladores 
de la Villa el fuero y franquezas 
de Requena.

- 9 de octubre de 1.264, tam
bién desde Sevilla, el mismo 
monarca concede a Almansa el

El primitivo escudo 
de Almansa estaba 
formado por un 
castillo sobre un 
cerro, flanqueado en 
lo alto por dos 
brazos armados, 
alados, de 
plata; todo ello 
timbrado por 
una corona de 
marqués
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EI primitivo escudo de Almansa estaba formado por un castillo sobre un cerro
fuero de Cuenca, donándole 
algunas heredades.

- 13 de octubre de 1.264, 
como complemento del ante
rior, Alfonso X concede al 
Concejo de la Villa los lugares 
de Alpera, Bonete y Carcelén, 
así como sus aguas y pastos.

- 15 de febrero de 1.265, 
Alfonso X concede a Almansa 
el nuevo Fuero de Cuenca y 
las franquezas de las que goza
ba el Concejo de Alicante.

- En 13 de noviembre de 
1.276, el Infante Don Manuel, 
hermano del rey Sabio y primer 
señor de Almansa, confirma a 
la Villa los privilegios conce
didos por Alfonso.

- En 29 de octubre de 1.285, 
ya muerto el Infante Don 
Manuel, su mujer. Doña Bea
triz, confirma a la Villa los pri
vilegios obtenidos.

- En 1 de marzo de 1.331, 
en Villena, los Procuradores de 
Almansa efectúan homenaje a 
don Juan Manuel, su nuevo 
Señor, acatando su decisión 
testamentaria en favor de su 
hijo Fernando Manuel.

- En 1 de octubre de 1.341, 
desde Villanueva de don Fer
nando, don Juan Manuel con
cede a la Villa el privilegio de 
que sean excusados de todo 
pecho y tributos aquellos cris
tianos que se avencindaren en 
ella. Al día siguiente, desde el 
mismo lugar, complementaba 
el privilegio regalando tierras 
en que pudieran levantar casas 
y plantar viñas los nuevos 
moradores.

- En 10 de marzo de 1.346,

W

En 14 de mayo de 1882, por Real Decreto de 6 del mismo mes, 
se concedió al Ayuntamiento almanseño el tratamiento de “Ilustrí
simo”. Finalmente, Alfonso XIII, por Real Decreto de 2 de julio 
de 1915, otorgó al Ayuntamiento el tratamiento de “Excelencia”

desde el Castillo de don Fer
nando, don Juan Manuel regala 
al Concejo de Almansa la tierra 
y el agua que se había reser
vado para sí.

- En 4 de noviembre de 
1.354, desde Valladolid, Pedro 
I confirma los privilegios y cos
tumbres de Almansa.

- En 30 de septiembre de 
1.372, desde la propia Almansa, 
Alfonso de Aragón, primer 
Marqués de Villena, confirma 
a la Villa sus privilegios.

- En 4 de junio de 1.395, 
desde León, Enrique III acepta 
la incorporación de Almansa 
a la Corona y accede a algunas 

de las peticiones del Concejo.
— En 12 de noviembre de 

1.396, desde Griñón, Enrique 
III confirma la carta anterior.

Los posteriores monarcas 
castellanos ( y “españoles”) 
fueron confirmando sucesiva
mente estos privilegios,

- Juan II lo hizo en 30 de 

enero de 1.410 y en 15 de marzo 
de 1.420.

- Enrique IV, desde Sevilla, 
en 15 de agosto de 1.456.

- Los Reyes Católicos lo 
hicieron desde Madrid en 10 
de abril de 1.476 y en 17 de 
diciembre de 1.484, ampliaron 
sus mercedes concediendo a los 
vecinos de la Villa que no 
pagasen diezmos, portazgos, 
almojarifazgo ni otros tributos 
por las mercancías y bestias, 
“en gratitud al servicio pres
tado a los monarcas en la 
guerra sucesoria pasada”.

- Doña Juana lo hizo desde 
Valladolid en 4 de agosto de 
1.513.

- Felipe II, desde Toledo, 
el 8 de marzo de 1.560.

- Felipe III, desde Madrid, 
el 4 de mayo de 1.611.

- Felipe IV, en 11 de agosto 
de 1.622, desde Madrid.

- Doña Mariana de Austria, 
como Reina Gobernadora, en 
5 de abril de 1.666.

- Carlos II, desde Madrid, 
en 4 de diciembre de 1.670.

- Felipe V, en 24 de mayo 
de 1.701.

- Fernando VI, en 29 de 
noviembre de 1.747.

" Carlos ni, el 28 de febrero 
de 1.761.

- - Carlos IV, el 30 de octubre 
de 1.789.

- Fernando VII, el 13 de 
enero de 1.830.

A todas estas mercedes hay 
que añadir un gran número de 
cosas “menores”, como son el 
poder echar el asno a las 
yeguas, el poder vestir sedas, 
etc, etc.

IJWMERCA
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San Rafael Hogar, S.L.
CRISTALERÍA - VAJILLAS - CUBERTERÍAS - MENAJE - COMPLEMENTOS Y ARTÍCULOS OE REGALO
PLAZA SALVADOR ALLENDE, 6 TFNO. 31 13 85 - FAX 34 18 71 02640 ALMANSA (ALBACETE)

tus ventanas

DECORACION

• STORES

• CORTINAS

• EDREDONES

• ALFOMBRAS PERSAS

• KILINS

• DECORACION DE 

INTERIORES

Mendizábal, 13
Teléfono (967) 3114 66
02640 ALMANSA (Albacete)



Viernes, 1 de
Mayo de 1992 FIESTAS DE ALMANSA La Tribuna

Programa de las Fiestas de Mayo 1992
Viernes, 1 de Mayo

9,00 horas.- Degustación de 
gachamiga, organizada por la 
Junta Festera de calles, en la 
calle San Juan (junto al Pabe
llón Polideportivo) seguidamen
te, desayuno de hermandad en 
la Plaza del Ayuntamiento.

10,00 horas.- XXVIII Trofeo 
de Velocidad Fiestas Mayores, 
en las categorías de 80cc., 125 
cc. y 600 cc. Super Sport. Pun
tuable para el Campeonato 
Regional de Castilla-La Man
cha. ,

10,00 horas.- 4- carrera 125 
cc. motos. Gran Premio de 
ámbito nacional, organiza 
Moto-Club Almansa. Circuito 
“La Torrecica” de Albacete.

10,00 horas.- Chocolatada 
ofrecida a la Comisión Infantil 
de Fiestas por parte del Grupo 
Festero de la Calle Santa Lucía.

11,00.- 1- Semifinal del Cam
peonato de Frontenis, en las ins
talaciones del Club de Tenis.

11,00 horas.- Pasacalles de 
Gigantes y Cabezudos con dul
zaineros por distintas calles de 
la ciudad. Organizado por el 
Grupo Festero “El Rincón”. 
Patrocina: Junta Festera de 
Calles y Universidad Popular de 
almansa, U.P.A.

11,30 horas.- V Encuentro 
de pintura infantil, organizado 
por el Grupo Festero “El Rin
cón”, en el Parque de Mariana 
Pineda, con participación libre 
de todos los niños de nuestra 
ciudad, con obsequio para todos 
los participantes. Los niños 
deberán improvistos del corres
pondiente material de dibujo. 
Patrocina: Junta Festera de 
Calles, Universidad Popular de 
almansa, U.P.A. y Bimbo, S.A.

12,00 horas.- 2- Semifinal del 
Campeonato de Frontenis en las 
canchas del Club de Tenis.

13,00 horas.- Vino de Honor 
ofrecido por la Comparsa Pira
tas con motivo de su X Ani
versario.

13,15 horas.- Comida de Her
mandad ofrecida por el grupo 
Boinas Negras a la Comisión 
Infantil de Fiestas.

14,30 horas.- Comida ofre
cida por el Grupo Festero La 
Estrella a la reina del Distrito 
y su corte de honor.

15,00 horas.- Comida de Her
mandad ofrecida por la calle 
Méndez Núñez a la reina de 
las Fiestas Mayores, reina de 
San Isidro y su Corte de Honor.

16,30 horas.- Entrada de Ban
das partiendo del Jardín.

17,00 horas.- Fallo del Jurado 
y entrega de precios de los Con
cursos literarios convocados por 
la Asociación Cultural “Pablo 
Iglesias”, en el Salón de Actos 
de la Casa del Pueblo.

17,15 horas.- Tradicional Con- 
cúrso de Disfraces, en la calle 
Santa Lucía con premios a los 
más originales.

17,45 horas.- Merienda ofre
cida a la Comisión Infantil por 
los Festeros del Grupo Los 
Mismos.

18,00 horas.- Festival Infantil 
en la calle Del Campo, orga
nizado po la Junta Infantil del 
Grupo Festero.

18,30 horas.- Entrada Mora 
de la Agrupación de Comparsas. 
Las comparsas de nuestra ciu
dad desfilarán por el siguiente 
itinerario: Plaza de San Roque, 
Aniceto Coloma, Pasaje Coro

nel Arteaga, Rambla de la Man
cha, y Plaza de Santa Mana.

20,30 horas.- Recepción ofre
cida por el Excmo. Ayuntamien
to a cuantas Autoridades y 
representaciones festeras nos 
visitan. Casa de Cultura.

23,00 horas.- Gran hoguera, 
al final de la calle Méndez 
Núñez, con el tradicional “apa
ño”.

24,00 horas.- Espectáculo de 
Imagen y Sonido organizado por 
el Consejo Municipal de Fiestas.

Sábado, 2 de Mayo

9,00 horas.- En el Jardín de 
la Glorieta y en el C.P. Claudio 
Sánchez - Albornoz I Concurso 
de Petanca Ciudad de Almansa.

9,30 horas.- Visita a las Sedes 
de las diferentes Comparsas por 
parte de los miembros infantiles 
de la Agrupación de Comparsas.

10,45 horas.- Desayuno ofre
cido por la Comparsa “Almo
gávares” a los niños de la Comi
sión Infantil de Fiestas.

11,30 horas.- Festejos popu
lares en la calle Méndez Núñez.

12,00 horas.- Tradicional sar- 
dinada, en el Paseo de la Liber
tad, organizada por la Agrupa
ción de Comparsas.

12,00 horas.- Día de los niños. 
En el Jardín de “La Glorieta” 
gran espectáculo infantil “Super 
Trineo” con los aros locos, aero- 
giro, moto choppers, safari sal
tos, búfalo salvaje, etc., además 
de recorrer las calles de la ciu
dad montados á lomos del “Su
per Trineo”. Patrocina: Excmo. 
Ayuntamiento, Junta Festera de 
Calles y Universidad Popular de 
almansa, U.P.A. Organiza: Gru
po Festero “El Rincón”.

14,00 horas.- Comida ofrecida 
por la Comparsa Piratas a la 
Abanderada Mayor Infantil, 
Abanderadas Infantiles de Com
parsas y niños de la Agrupación.

17,00 horas.- Fútbol sala 
femenino: Almansa Vargas de 
Toledo.

17,00 horas.- Juegos popula
res, organizados por la Com
parsa “Zegríes”.

18,00 horas.- Merienda ofre
cida a los niños de la Comisión 
Infantil por el Grupo Festero 
“Los Manchegos”.

18,30 horas.- Merienda ofre
cida por la Abanderada Infantil 
y Alferez a las Abanderadas y 
alferes infantiles de la Agrupa
ción de Comparsas.

19,00 horas.- Juego.s Popula
res en el Parque “Mariana Pine
da”, organizados por el Grupo 
Festero “Los Manchegos”.

19,30 horas.- Visitas a las 
sedes festeras, por el Consejo 
Municipal de Fiestas, Reina y 
Corte de Honor, Abanderada 
Mayor, Abanderadas de Com
parsas y demás representaciones 
festeras y municipales.

20,00 horas.- Gran Fiesta 
Infantil con Teatro de Guiñol 
por el Grupo “Los duendes”, 
en el Jardín de “La Glorieta”, 
patrocinada por Bancaja y orga
nizada por el Grupo Festero “El 
Rincón”.

21,45 horas.- Monumental 
Castillo Infantil de Fuegos Arti
ficiales Chino para todos los 
niños de la ciudad en el Jardín 
de “La Glorieta”, patrocinado 
por el Excmo. Ayuntamiento y 
Junta Festera de Calles. Orga
niza: Grupo Festero “El Rin
cón”.

22,30 horas.- Festival de 
Folklore, organizado por el 
Grupo Festero “Los Manche
gos”, en su sede social.

23,30 horas.- Desfile de 
embajada. Por el itinerario tra
dicional hasta las escalinatas del 
Castillo. Organizado por la 
Agrupación de Comparsas.

00,30 horas.- Embajada 
Mora. Con batalla de arcabu
cería y asalto al Castillo.

Domingo, 3 de Mayo

10,00 horas.- Pasacalle popu-
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lar, organizado por la Junta Fes
tera de Calles por los distritos 
de la ciudad.

10,00 horas.- Chocolatada 
ofrecida por la Comparsa“Mos- 
queteros” a la Abanderada 
Mayor Infantil y Abanderadas 
Infantiles de la Agrupación de 
Comparsas.

10,00 horas.- Degustación de 
gachamiga, organizada por el 
Hogar de la Tercera Edad del 
INSERSO.

10,30 horas.- Chocolate ofre

cido a la Comisión Infantil de 
Fiestas por el Grupo Festero 
“La. Olla”.

10,30 horas.- Finales del 
Campeonato de Tenis en las pis
tas del Culb de Tenis.

11,15 horas.- Festejos Popu
lares en la calle Méndez Núñez.

11,30 horas.- Juegos Popula
res en el Jardín de “La Glo
rieta”, organizados por el Grupo 
Festero “El Rincón”. Patrocina: 
Agrupación de Comparsas de 
Moros y Cristianos. Colaboran: 
Cine Presidente, Juguetes Man
cebo, Foto-Cine “San Francis
co” y Universidad Popular de 
Almansa, U.P.A., con numero
sos regalos para todos los asis
tentes y obsequio de una bici
cleta, un scalextric y una cámara 
fotográfica a los ganadores.

12,00 horas.- Final del Cam
peonato de Frontenis, en las Pis
tas del Club de Tenis.

13,00 horas.- Homenaje al 
almanseño ausente.- En los salo
nes del Excmo. ayuntamiento, 
con recepción a cuantos alman- 
seños ausentes nos honrran con 
su presencia, en estos días fes
tivos, por parte de las autori
dades locales y festeros, ofre
ciéndoles un vino de honor.

13,30 horas.- Entrega de pre
mios de Tenis.

14,30 horas.- Comida ofrecida 
por el Consejo Municipal de 
Fiestas a la Comisión Infantil.

17,00 horas.- Ofrenda infantil. 
Desde el Jardín de “Lá Glo
rieta”, calle San JFrancisco, 
Rambla de la Mancha hasta la 
Plaza de Santa María, en donde, 
en la Iglesia de la Asunción, 
los niños participantes ofrecerán 
sus presentes a Nuestra Señora 
de Belén.

18,00 horas.- Merienda a la 
Comisión Infantil de Fiestas, 
ofrecida por la calle La Estrella.

18,30 horas.- Entrada cristia
na, en la que las Comparsas de 
la Agrupación desfilarán por el 
itinerario habitual.

22,00 horas.- Cena homenaje 
a la Abanderada Mayor, Aban
deradas de Comparsas y emba
jadores.

23,20 horas.- Concurso de 
cante flamenco, organizado en 
la calle del Campo por el Grupo 
Festero “Boinas Negras” y 
patrocinado por la Junta Festera 
de Calles, Consejos: Municipal 
de Fiestas y Cultura, Excmo. 
Ayuntamiento y Diputación 
Provincial. Con la participación, 
con fin de fiesta, de un conocido 
grupo de Flamenco y Canción 
Española.

Lunes 4 de Mayo

8,30 horas.- Diana de la 
Agrupación de Comparsas, con 
alarde de arcabucería y concen
tración de las Abanderadas en 
el Paseo de la Libertad.

9,00 horas.- Despertá por las 
Bandas de Música de todos los 
grupos festeros, con pasacalles 
por los distritos de nuestra ciu
dad, organizada por la Junta 
Festera de Calles.

10,00 horas.- Chocolatada 
ofrecida por el Grupo Festero 
de la calle Méndez Núñez a 
todos los niños de la Comisión 
Infantil de Fiestas.

10,30 horas.- Pasacalle de la 
Comisión Infantil de Fiestas por 
distintas calles de la ciudad.

11,30 horas.- Gimkana ciclista, 
juegos y cucañas populares, en 
el Jardín de “La Glorieta, orga
nizados por el Grupo Festero 

“El Rincón”, con numerosos 
premios y regalos a los parti
cipantes. Asistirá la Comisión 
Infantil de Fiestas (niños llevar 
bicicletas). Patrocina: Agrupa
ción de Comparsas de Moros 
y Cristianos, Junta Festera de 
Calles y Universidad Popular de 
almansa, U.P.A. Colaboran: 
Bimbo, S.A. Cine presidente, 
S.A. y Foto-Cine “San Francis
co”, Premios: una bicicleta, un 
scalextric y una cámara foto
gráfica.

12,00 horas.- Carreras de 
sacos, en la calle Méndez 
Núñez.

12,30 horas.- Concurso de 
monopatines, organizado por el 
Grupo Festero “El Rincón” en 
la pista del Jardín de “La Glo
rieta”, con trofeos y premios a 
los ganadores de las diferentes 
categorías. Colabora. Juguetes 
Mancebo, Cine Presidente, S.A. 
y Bimbo S.A. Patrocina: Junta 
Festera de Calles, Excmo. Ayun
tamiento y Universidad Popular 
de Almansa, U.P.A.

13,00 horas.- Comida de Her
mandad en la Residencia-Asilo 
“San José”, servida a los ancia
nos residentes por la reina de 
las Fiestas y su Corte de Honor, 
Abanderada Mayor y Abande
radas de Comparsas.

14,15 horas.- Comida de Her
mandad ofrecida por el Grupo 
Festero ”La Olla” a la reina del 
Distrito de San Juan y su Corte 
de Honor.

14,30 horas.- Comida del 
Grupo Festero “Los Manche
gos”, en honor a la reina de 
las Fiestas Mayores y reina del 
distrito de San Roque y su Corte 
de Honor.

14,30 horas.- Comida ofrecida 
por el Grupo Festero “Boinas 
Negras” al Grupo Festero “El 
Rincón”.

14,30 horas.- Comida del 
Grupo Festero de la calle Santa 
Lucía, ofrecida a la reina del 
Distrito y su Corte de Honor.

14,30 horas.- Comida ofrecida 
por la Comparsa Templarios y 
todas las representaciones fes
teras de la Agrupación de 
Comparsas.

18,00 horas.- Gran desfile fes- 
tero, en el que participarán los 
grupos festeros, calles engalana
das y comparsas. El tradicional 
“desfile monstruo” tendrá el 
siguiente itinerario: Paseo de la 
Libertad, Aniceto Coloma. 
Pasaje Coronel Arteaga y Ram
bla de la Mancha.

21,45 horas.- Castillo Infantil 
de fuegos artificiales chino, 
patrocinado por el Grupo Fes- 
tero “El Rincón” y el consejo 
Municipal de Fiesta, en el Jar
dín de “La Glorieta”.

22,00 horas.- Cena y baile de 
gala, ofecidos por Salones Bae
za, en homenaje a las reinas 
de las Fiestas, Corte de Honor. 
Abanderada Mayor y Abande
radas de Comparsas.

Martes, 5 de Mayo

8,00 horas.- Despertá por las 
calles del Distrito de San Isidro, 
a cargo de los Grupos Festeros 
del mismo.

8,30 horas.- Despertá por las 
distintas calles de la ciudad, con 
bandas de música y la partici
pación de la reina de las fiestas, 
que partirá del parque “Mariana 
Pineda”.

10,00 horas.- Ruta ciclista 
provincia de Albacete 1992. 
Categoría Juveniles.
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Fiestas de Mayo 1992
11,00 horas.- Visita en desfile 

a la Residencia-Asilo “San 
José” y Homenaje a los Mayores 
por la Juna Festera de Calles, 
^ue este año partirá del Paseo 

ijde la Libertad.
3 11,00 horas.- Solemne función 
«religiosa, que se celebrará en 
|la Iglesia Arciprestal de la Asun- 
|ción, a la intención de la socie- 
|dad de la Virgen de Belén, con 
’^a participación del Coro de la 
|Parroquia de la Asunción y de 

la Sociedad “Unión Musical”.
11,15 horas.- Pasacalles de la 

Comisilón Infantil de Fiestas 
por diversas calles de los dis
tritos de San Isidro y Centro.

12,30 horas.- Entrada infantil.. 
Salida desde la Plaza de los 
Reyes Católicos (frente a los PP. 
Franciscos) San Francisco, 
Rambla de la Mancha a Plaza 
de Santa María. Organiza: 
Agrupación de Comparsas.

13,00 horas.- Entrega de pre
mios del consurso de poesía, 
organizado por la Sociedad 
Casino de Almansa.

13,15 horas.- Comida ofrecida 
por el consejo Municipal a los 
niños de la Comisión Infantil 
de Fiestas.

13,30 horas.- IX Concurso 
Local de Gachamiga, en la calle 
La Estrella.

14,00 horas.- Monumental 
mascletá, en el Jardín de “La 
Glorieta”. Será disparada por la 
prestigiosa pirotecñia Turis S.L.

1445 horas.- Comida de Her
mandad, ofrecida por el Grupo 
Festero “Boinas Negras” a la 
reina de las Fiestas, reina de 
San Juan y Corte de Honor, 
con la asistencia de Autori
dades.

14,15 horas.- Comida de Her
mandad, de la calle La Estrella 
al grupo Festero “El Rincón” 
y Asociación de Sordomudos 
‘Virgen de Belén”.

14,30 horas.- Comida ofrecida 
por la Comparsa “Zegríes” a 
todos los padres de los socios.

16,45 horas.- Carreras de cin
tas en la calle Méndez Núñez.

17,00 horas.- Celebración de 
la antiquísima y tradicional rifa 
de corderos en la “Capillica del 
Rosario”, con asistencia de la 
rema de las Fiestas y su Corte 
de Honor y la tradicional pre
sencia del “Machico” de la 
Virgen.

20,30 horas.- Ofrenda de flo
res a la Virgen de Belén, que 
partiendo como de costumbre 
por el Paseo de la Libertad, pro
seguirá su tradicional recorrido 
^sta llegar a la Plaza de Santa

^^ donde se realizará la 
orrenda floral a la patrona, efec- 
ruandose a su término el disparo 
de una traca de lujo.

horas.-! Serenata a 
®^*én. Con- 

^1^2^ de Santa 
donde, una vez 

celebrada la Serenata, se irá des
dando junto a las Bandas par

ticipantes hasta la Plaza de San 
Roque.
nnn?’?^ horas.- Gran verbena 
Rom ®' l® P^^¥ de San 

^'^Sanizada por la Junta 
estera de Calles.

^^“0 de fue- 
Obra del artista 

P^otecnico valenciano “Turis 

alarde de arcabucería y concen
tración de las Abanderadas en 
el Paseo de la Libertad.

9,00 horas.- Despertá por las 
Bandas de Música en las dife
rentes calles de la ciudad.

10,00 horas.- Festejos popu
lares infantiles en la calle Mén
dez Núñez.

10,30 horas.- Desayuno de la 
Comisión Infantil en la calle San 
Fausto.

11,00 horas.- Solemne función 
religiosa, a la intención de la 
sociedad de Pastores y de todo 
el pueblo de Almansa, en la 
Parroquia Arciprestal de Santa 
María de la Asunción, con la 
intervención del Coro de la 
Parroquia y de la Sociedad 
“Unión Musical”

11,30 horas.- Pasacalles de la 
Comisión Infantil por diversas 
calles de la ciudad.

12,00 horas.- Desfile de 
embajada bando cristiano, con 
alarde de arcabucería, desde 
San Roque hasta el castillo, 
organizado por la Agrupación 
de Comparsas.

13,30 horas.- Comida de Her
mandad, ofrecida a la reina de 
las Fiestas Mayores por la calle 
Santa Lucía.

16,30 horas.- Batalla de flores, 
con un itinerario que partirá del 
Paseo de la Libertad, para trans
currir por Aniceto Coloma, 
Pasaje Coronel Arteaga, Ram
bla de la Mancha, hasta la Ave
nida de José Rodríguez, donde 
finalizará.

Doble 
servicio en 
Almansa

Dos oficinas 
urbanas trabajanpara Usted.

'Almansa tiene cloble servicio de la
Caja de Albacete, dos Oficinas al servicio de 
los industriales, comerciantes, profesionales, 

empleados, amas de casa.
Dos Oficinas dotadas de la mayor funcionalidad, 

para estar más cerca de usted, y hacer más 
rápida su gestión. Sencillas y acogedoras para 

que nuestro trato sea más personal, y, sobre todo, 
con un equipo humano dispuesto a aportar 
soluciones'a los problemas que surgen en el 

área de nuestros servicios.
La Caja de Albacete le ofrece doble 

servicio a través de sus dos Oficinas en Almansa.
Porque usted se merece el doble.

En pleno corazón de Almansa.
Urbana 1, Virgen de Belén, 10 - Telf. 34 16 00 

Urbana 2, Corredera, 37 - Telf. 34 16 C4

19,30 horas.- Procesión mayor 
de nuestra señora de Belén, que 
partiendo de la Iglesia de la 
Asunción, finalizará en este mis
mo punto, una vez recorrido el 
itinerario tradicional. Tras la 
traca de colores como cierre ofi
cial de nuestras fiestas mayores, 
anuncio que será ratificado por 
una escuadra de honor de la 
Agrupación de Comparsas, que 
ofrecerá tres salvas de fin de 
fiestas.

NOTAS AL PROGRAMA

El novenario de la Patrona 
dará comienzo el 25 de Abril 
hasta el 3 de mayo, inclusive, 
a las 8 de la tarde.

Durante el novenario, a las

21 horas, se disparará una traca 
y se encenderá la tradicional 
hoguera en la Plaza de Santa 
María.

El domingo, día 10 de mayo, 
se celebrará la tradicional 
Romería del traslado de la Vir
gen de Belén a su Santuario.

Nuestra laureada Banda 
“Unión Musical” tomará parte 
en todos los actos oficiales 
programados.

Las novenas de los días 25 
y 26 serán ofrecidas a la inten
ción del Distrito de san Isidro, 
las de los días 27 y 28 al Distrito 
Centro, los días 29 y 30 al dis- - 
trito San Juan, los días 1 y 2 
al distrito de San Roque y el 
día 3 a la intención de todo 
el pueblo de Almansa.

Miércoles, 6 de Mayo

8,30 horas.- Diana de la 
grupación de Comparsas, con

m Caja de Albacete
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- ■ 1- de Mayo a la sombra del ^decretazo’
La festividad del Día del Trabajo se celebra 
este año un tanto enturbiada por la aparición 
del decreto-ley sobre prestaciones sociales, con
validado justo en la víspera de la celebración. 
Todos los sindicatos han preparado los últimos

detalles para la celebración de la festividad del 
Primero de Mayo. En las principales provincias 
y localidades españolas se han previsto actos 
que más que servir para conmemorar el Día 
de Trabajo servirán como pistoletazo de salida

de las movilizaciones contra el decreto del 
Gobierno. En 1992, año de los grandes eventos, 
esta fecha emblemática cobra una nueva reper
cusión y se constituye en el primer acto de 
protesta contra el ^decretazo’.

La festividad del Día del Trabajo se celebra un tanto enturbiada por la aparición del decreto-ley sobre prestaciones sociales 

El Congreso de los Diputados convalida el 
‘decretazo’ con apoyo del PSOE, PNV y GiU

El presidente del Gobierno, Felipe González, afirmó que los sindicatos están en su derecho de convocar huelgas y es su responsabilidad

MADRID. (Agencias).- El 
} presidente del Gobierno, Felipe 
González, manifestó ayer, sobre 
la convocatoria de huelga gene
ral realizada por los sindicatos, 
que “están en su derecho y es 
su responsabilidad”.

El jefe del Ejecutivo hizo 
estas declaraciones a los perio- 

, distas al abandonar el Congreso 
!de los Diputados, tras finalizar 
} la reunión del Consejo de 
J Ministros que, en contra de lo 
habitual, ayer se celebró el Pala
cio de la Carrera de San Jeró
nimo.

González estuvo reunido con 
sus ministros durante toda la 
mañana en una sala de la 
Cámara Baja, lugar que aban
donó únicamente para votar 
afirmativamente la convalida
ción del Real Decreto de medi- 

Í das urgentes sobre fomento del 
1 empleo y protección por desem- 
' pico.

El Congreso de los Diputa- 
(dos convalidó ayer el Decre- 
1 to-Ley para fomento de empleo 

i y recorte sobre prestaciones por 
! desempleo con 186 votos a 
favor, 28 en contra y 89 abs
tenciones.

'i El decreto fue apoyado por 
j el grupo socialista y los repre- 
i sentantes del PNV y CiU, mien- 
: tras que el PP, Partido Ara- 
ígonés Regionalista y Unión 
j Canaria se abstuvieron. Vota
ron en contra IU, CDS, Euskal 
Ezquerra, EE, EA y Unión 

¡Valenciana.
. Los diputados también apro- 
; barón por unanimidad, a excep- 
(Ción de una abstención, la tra- 
| mitación del decreto como pro- 
jyecto de ley por el procedimien- 
jto urgente, a fin de introducir 
\ enmiendas.
' El ministro de Trabajo y 
Seguridad Social, Luis Martínez 
Noval, defendió la necesidad 
del Decreto-Ley, porque ade
mas de maximizar la creación 
de empleo e incentivar la bús
queda de un puesto de trabajo, 
se trata de reordenar los ins
trumentos y recursos de finan
ciación.

Cobertura del desempleo

Noval explicó algunos datos 
ael mercado laboral de los últi
mos años para poner mayor 
énfasis en la necesidad del 
recorte de las prestaciones por- 
^^^. J’^sta 1991 el Gobierno 
socialista ha extendido la cober
tura del desempleo al 75%. En 

^^ gusto, mientras entre 
1983 y 1988 el presupuesto cre
ció en 563.000 millones de pese
tas, en 1989 sobrepasó el billón 
y entre 1990 y 1992 se han mul
tiplicado por dos, hasta alcanzar 
este año los 2 billones de 
pesetas.

En 1984 de cada 100 pesetas.

Un momento de la intervención del diputado de Izquierda Unida, Nicolás Sartorius, contra la convalidación del ‘decretazo’.

1

El ministro de Trabajo, Martínez Noval, afirmó en el Congreso que 
“merece la pena pasar tragos como el que hoy estoy pasando, como 
socialista que soy, porque estamos convencidos de crear un sistema 
que responderá a las situaciones de necesidad de la sociedad española”

seis se destinaban a la protec
ción por desempleo y a finales 
de 1991 este porcentaje creció 
hasta el 10%, pese a que esta
ban registrados 300.000 traba
jadores menos.

Este aumento en los gastos 
por protección se debe, según 
explicó el ministro, a la rotación 
de los contratos: “porque ahora 
con más empleo también hay 
más beneficiarios de las pres
taciones”, subrayó.

Tras los cincuenta minutos 
que duró la intervención del 
ministro de Trabajo, tomó la 
palabra el portavoz de IU, 
Nicolás Sartorius, quien acusó 
al Gobierno de realizar “la 
acción de agresión más extre
mista, de forma alevosa desde 
la restauración de la demo
cracia”.

Y se preguntó cómo este país 
se va a creer que el único cami
no que hay para reducir el défi
cit es a través de los desem
pleados y los más débiles. “No 

se puede decir que es bueno 
para los desempleados quitarles 
400.000 millones de pesetas de 
su bolsillo”, dijo el portavoz de 
IU, para quien el Gobierno no 
es sádico sino “masoquista, por
que un partido obrero y socia
lista que tenga que defender 
este decreto es un ejercicio de 
auténtico masoquismo”.

El ministro de Trabajo con
testó a Sartorius diciendo que 
el Gobierno va a adoptar en 
breve otras medidas que con
tribuyan al estado del bienestar.

Recordó que fueron los sin
dicatos los que no quisieron 
negociar el Pacto Social de Pro
greso en 1991, que se basaba 
en un pacto de rentas que favo
recía el crecimiento real de los 
salarios, mediante la modera
ción de los salarios y los bene
ficios y una mejor redistribución 
de la renta.

En la última intervención del 
ministro, replicó de nuevo a 
Sartorius diciendo que nuestro 

país es el que más gasta en 
gastos sociales de toda la CE, 
y aseguró que si no hay un sis
tema de financiación sólido, no 
tomar cartas en el asunto “sería 
pan para hoy y hambre para 
mañana”.

Y agregó a continuación que 
“merece la pena pasar tragos 
como el que hoy estoy pasando, 
como socialista que soy, porque 
estamos convencidos de crear 
un sistema que responderá a 
las situaciones de necesidad de 
la sociedad española”.

Por el grupo popular inter
vino la diputada Celia Villalo
bos, quien culpó al Gobierno 
por la mala gestión de los pre
supuestos, y dijo que ha sido 
el Gobierno quien se ha que
dado sin dinero. “Intentan jus
tificar lo injustificable”, afirmó 
para criticar a continuación la 
forma en que había sido sacado 
el decreto: “así, no se puede 
crear un clima social de apoyo 
al programa de convergencia.

Tres factores 
fundamentales

Nicolás Redondo ha 
manifestado en el infor
mativo “Primera Hora” 
que “nadie hace una huel
ga con alegría. Hay tres 
factores fundamentales. 
Primero, la falta de una 
política industrial que ha 
llevado a trea huelgas 
generales en Asturias, 
Cantabria y Galicia y son 
huelgas que nadie se ha 
inventado y son el origen 
de un descontento y una 
preocupación del presen
te y el futuro de esos 
millones de ciudadanos. 
Segundo, hay una ley de 
huelga que es muy regre
siva, incluso es mucho 
peor que la del !77 que 
fue impugnada por 52 
diputados socialistas. Ter
cero, el llamado “decre
tazo” que potencialmente 
amenaza a 7,5 millones de 
trabajadores y, de manera 
más directa, a más de 3 
millones de contratos 
temporales que esto sí 
que es una agresión pro
funda a los trabajadores".
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Fuentes del Gobierno y del Ministerio del Interior atribuyeron el atentado a los GRAPO

Dos guardias civiles heridos al explotar 
un artefacto en el Ministerio de Trabajo

Un portavoz del 
CDS, Carlos 
Revilla, deja el 
partido y pasa a | 
Grupo Mixto _

Un paquete bomba fue explosionado en el Instituto Nacional de Industria sin causar heridos

Dos paquetes bomba 
explotaron ayer en Madrid 
en el Ministerio de Tra
bajo y del Instituto Nacio
nal de Industria. El aten
tado del Ministerio de Tra
bajo causó heridas a dos 
guardias civiles, el sargen
to A. Blanco Serrano y 
Rafael Quero Hidalgo.

MADRID. (Fax-Press).- 
Los dos miembros de la Bene
mérita fueron trasladados 
inmediatamente al hospital de 
La Paz y al Ramón y Cajal 
respectivamente. El estado de 
Rafael Quero es “grave”, 
según anunció el doctor Mon
real, cirujano plástico del Hos
pital de La Paz, mientras que 
el estado del sargento Alberto 
Blanco no reviste gravedad.

Fuentes del Gobierno y del 
Ministerio del Interior atribu
yeron el atentado a los GRA
PO.

Nada más conocerse la noti
cia de los atentados, el minis
tro Martínez Noval abandonó 
apresuradamente el Consejo 
de Ministros que en esta oca
sión se celebraba excepcional
mente en el Congreso de los 
Diputados. Minutos después 
hacía lo mismo el titular de 
Interior, José Luis Corcuera.

Ambos atentados fueron 
precedidos por sendas llama
das telefónicas en las que un 
hombre, que se identificó 
como miembro del GRAPO 
(Grupo Revolucionario Anti
fascista Primero de Octubre), 
avisó de la presencia de los 
dos artefactos que explosiona
rían en cinco minutos.

El portavoz de la Delega
ción del Gobierno en Madrid, 
Rafael Chavarri, explicó que

Los bomberos llegaron rápidamente a la sede del Ministerio donde ayer explotaron dos bombas.

el artefacto hizo explosión un 
cuarto de hora más tarde, 
mientras los dos guardias civi
les lo inspeccionaban en los 
lavabos de la tercera planta, 
la misma en la que se encuen
tra el despacho de Luis Mar
tínez Noval. Se da la circuns
tancia de que la pared de los 
aseos, en la que se abrió un 
boquete, linda con el minis
terio de Obras Públicas y 
transportes.

Los dos guardias civiles 
heridos fueron avisados por 
responsables del ministerio 
para que fueran a comprobar 
el paquete. Chávarri aseguró 
que la rápida operación de 
desalojo hizo que no se regis

traran consecuencias mayores. 
Sin embargo trabajadores del 
ministerio que se encontraban 
en los sótanos afirmaron que 
no recibieron ninguna orden 
de desalojo, lo que contrasta 
con lo afirmado por la dele
gación del Gobierno. Momen
tos después de explosionar el 
artefacto la policía procedió 
a acordonar la zona.

Uno de los testigos, que se 
encontraba trabajando en los 
sótanos, ayudó a sacar a los 
dos guardias civiles de los 
escombros, y pudo apreciar 
que a uno de los heridos le 
sangraba la cabeza. Al otro 
no lo pudo ver, según comen
tó. Otro trabajador, que esta

ba en la primera planta en 
el momento de la explosión, 
subió a la tercera en cuanto 
oyó la detonación. Allí pudo 
ver cómo otros compañeros 
suyos intentaban desenterrar a 
los dos miembros de la Bene
mérita, el más grave de los 
cuales tenía la pierna rota y 
estaba ensangrentado.

También pudo apreciar los 
destrozos materiales: escom
bros, tuberías rotas y cables. 
Este trabajador aseguró que 
nadie le había avisado para 
que desalojara el ministerio.

El segundo atentado, regis
trado en el INI sólo provocó 
la destrucción del cuarto de 
baño del semisótano.

MADRID. (Efe).- El port 
VOZ adjunto del Grupo parlí 
mentario del Centro Democri El
tico y Social, Carlos Revilli€^ 
presentó ayer un escrito en í de 
registro del Congreso en el quen 
pide su baja en el grupo c&icoi 
trista y su incorporación al Gn
po Mixto.

Fuentes del Grupo parlamei . 
tario del Centro Democrátic^í^ 
Social confirmaron ayer a EI^’^ 
la noticia y dijeron que el dipr® 
tado “tránsfuga”, que tambié^^. 
abandona el partido, no alec^® 
en dicho escrito razón algún 
para cambiar de grupo parh^*^ 
mentario. ,5*eleCarlos Revilla, según fuenti ' 
del Centro Democrático Sock^*^ 
ha enviado una carta al pt^ ° 
sidente del partido, Rafael CíF^’í 
vo Ortega, en la que, segt 
dichas fuentes, le comunica es’ 
decisión. __

Sin embargo. Calvo Ortes . ^ 
no ha podido acusar recibo t " 
esa carta al encontrarse fue;^, 
de España.
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El TC admite a 
trámite el 
recurso del PP 
contra la ‘ley 
Corcuera’

MADRID.(Efe).- El Tr* 
nal Constitucional, ha admití' dos 
a trámite el recurso presenta; nisr 
por el Grupo Popular a la P el ‘( 
de Seguridad Ciudadana, p^ mis 
ha denegado la suspensión * aetj 
los preceptos impugnada Bar 
informó ayer en rueda de pP- í 
sa el responsable del área den 
Justicia del Partido Populó cad 
Federico Trillo. Ore

El dirigente popular se fe maj 
citó de la celeridad con <F ^em 
el Tribunal Constitucional ^re: 
decidido sobre el recurso ‘ listé

Conde desmiente que el Gobierno impulsara 
el cambio de trazado en la autovía de Leizarán

MADRID. (Efe).- La minis
tra portavoz, Rosa Conde, negó 
que Felipe González y José Luis 
Corcuera impulsaran el cambio 
de posición de los socialistas 
vascos respecto a la autovía de 
Leizarán, mientras José María 
Aznar acusó a Felipe González 
de haber dejado de “ser fiables 
para mi partido” por ello.

Conde afirmó que “no tiene 
fundamento” la noticia publi
cada en el diario “El País”, 
según la cual José Luis Cor- 
cuera "convenció al presidente 
del Gobierno para que aceptara 
la alternativa “Muga” -defen
dida por HB- en el trazado de 
la autovía de Leizarán”.

Para el líder del PP, que pre
sidió ayer en Palma de Mallorca 
la reunión de la Intermunicipal 
de su partido, esta información 
"corrobora una profunda con
vicción que nosotros teníamos”.

Aznar insistió en que “el 
señor González y el señor Cor- 
cuera han dejado de ser fiables 

para mi partido”, refiriéndose 
a la modificación del trazado 
de la autovía de Leizarán, y les 
responsabilizó de ser “los 
enterradores del Pacto de Aju
ria Enea”. Manifestó que se ha 
producido “una cesión a las pre
siones internas del PNV y, pos
teriormente, a las de la coa
lición abertzale” y que ésta tie
ne “dos nombres y dos personas 
con la mayor responsabilidad, 
que son el señor González y 
Corcuera”.

Gabriel Urralburu, secretario 
general de los socialistas 
navarros, señaló que “Felipe 
González no ha sido nunca par
tidario de lo que se ha pro
ducido en Guipúzcoa”. La pos
tura de Urralburu, quien cali
ficó el acuerdo como “un fra
caso político serio” y criticó a 
sus compañeros guipuzcoanos 
por haberlo apoyado, ha sido 
respaldada por destacados 
miembros del PSOE como el 
director de la Guardia Civil. Rosa Conde, ministra Portavoz del Gobierno.

Grupo Popular, aunque lamf^  
tó que no haya suspendido cí 
telarmente los artículos imp*^ 
nados, concretamente • 
números 20.2, 21.2, 37 y 3’ 1

Además, el Tribunal COÍ 
titucional ha acordado dar rt 
lado de esta decisión al ó' < 
greso, al Senado y al Gobie^ 1 
para que, en el plazo de quif < 
días, “puedan personarse en - < 
procedimiento y formular > s 
alegaciones que estimaren c* 
venientes”. )

Federico Trillo manif^L J 
que espera que esta “insól'' t 
rapidez del Constitucional, 
tramitar su demanda se ni'- •• I 
tenga en los trámites posteó - - 
res y pueda haber una sentef' ? - 
definitiva en el plazo de ■ ^ 
meses. ^| '

”Queremos entender * 
Trillo- que la tramitación ''• • 
ser tan rápida que no hace fe' ; F 
recurrir al mecanismo de la-' 
pensión, porque de esta fof • ^ 
se van a evitar con una 
tencia las situaciones de ia^; ^ 
tidumbre o de daño que pa‘'' F 
ran originarse contra la liu^f^ 
de los españoles en aplica*^’ 
de los polémicos artículo^ ’’ 
la Ley Corcuera”. F
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, Tendrán nue comparecer ante el juez como inculpados a mediados de mayo 
el —---------- -------------

, Rubio, Boyer y sus esposas, 
inculpados en el ^caso Ibercorp’

Acusados de falsedad, estafa, cobecho y maquinación para alterar el precio
)ortí--------------------------------------------------------------------------------
QQ^EI gobernador del Banco de España, Mariano Rubio, el 
ivilli^v ministro Miguel Boyer y sus respectivas esposas, habrán 
en i de comparecer en mayo ante el juez como inculpados 
1 quen el ‘caso Ibercorp’, bajo la acusación de falsedad, estafa, 

alterar el precio de las cosas.cei cohecho y maquinación para 
Gn
j^gj MADRID. (Efe).- Las cita- 
^^jj^-cipnes para estas comperecen- 

gcias fueron dictadas ayer por 
.j ,1a titular del juzgado de ins- 

^I^j^ trucción número 21 de Madrid, 
^jgj María Paz Redondo, tras admi- 
Ipuí*^’^ ^ trámite tres querellas pre- 
®jj,sentadas por el abogado Emilio

Rodríguez Menéndez, dos de 
^j^li ellas en nombre de 49 accio- 
^^j, nistas de Sistemas Financieros 

y otra en ejercicio de la acción 
1 Q popular, junto a otros cuatro 
sep''•“*»•

entre ellos Mariano Rubio y 
Miguel Boyer, se benefició de 
la venta de acciones en detri
mento de otoros socios.

La Comisión Nacional del

Mercado de Valores (CNMV) 
ha detectado, según su presi
dente Luis Carlos Croissier,' que 
la mayoría de los clientesi de 
esta - sociedad de valores' se 
benefició de la venta de accio
nes de Sistemas Financieros 
poco antes de que su cotización 
cayera en Bolsa y en perjuicio 
de otros accionistas, clientes a 
su vez de la sociedad de cartera 
del grupo.

Mariano Rubio, gobernador del Banco de España.

OBRA SOflAl lÜHU: 1 «XTUIMI.
...................... CaIxa d Estalvis de Valéncia, Castelló i Alacant.................

a es ■ Preysler y Posadas

50 i 
fuei

Según informó ayer Rodrí-
guez Menéndez, 
esposa, Carmen 
deberán declarar 
el próximo día

Rubio y su 
de Posadas, 
ante la jueza 
19 de mayo.

rt mientras que el matrimonio for- 
mado por Miguel Boyer e Isabel | 
Preysler comparecerán ai día 
siguiente, en la misma fecha

• que el ex ministro de Economía 
José Luis García Díez.

María Paz Redondo instó 
además a la Comisión Nacional 
del Mercado de Valores 
(CNMV) a que remita al juz- 

rht* gado los expendientes instrui- 
nitii dos hasta ahora por este orga- 
nt» nismo bursátil en relación con 
a b el ‘caso Ibercorp’ y reclamó asi- 

pe mismo al Banco de España sus 
in actas de inspección sobre el 
ade Banco Ibercorp.
pí¿. El martes pasado, el presi
da dente de la Comisión del Mer- 
puy cado de Valores, Luis Carlos 

Croissier, reconoció que la 
; fe mayoría de accionistas de Sis- 
1 q lemas Financieros cuyos nom- 
al bres fueron alterados en una 
□ . lista enviada a este organismo,

,4---------------------------------------
np'

Co' 
• tul

hcí.

La VCEyel 
contrato de ¡a luz

i c^'

iff 
di,

La Unión de Consumi
dores de España (UCE) 
ha solicitado la nulidad 
del decreto que regula el 
contrato de la luz, al con
siderar que existen “vicios 
de orden público y que 
vulnera los principios de 
jerarquía normativa y de 
reserva de la ley".

El pasado 27 de abril 
la UCE presentó ante la 
Sala Tercera del Tribunal 
Supremo un Recurso 
Contecioso Administrati- 

í vo contra el Real Decreto

a- 
fof

1.725/1.984 que regula 
este modelo de contrato, 
por considerar que las 
condiciones generales, 26, 
29 y 30 no guardan el jus
to equilibrio entre las 
contraprestaciones, al 
permitir la supresión del 
suministro sin la garantía 
de que el usuario haya 
recibido notificación y 

, por tanto pueda ser oído.

Programación Mayo '92
1 Viernes, 1
Vergel
TEATRO PARA ESCOLARES
Los Duendes.
•Los cuentos de Willy 
el duende».
Plazo del Ayuntamiento.
A las 18 horas.

1 Sábado, 2 
Almansa
TEATRO PARA ESCOLARES
1 os Duendas.
«Los cuentos de Willy 
el duende».
Jardín de la Glorieta.
A las 20 horas. «

1 Viernes, 8
Faura |
CONCIERTO
Orfeón Navarro Reverter. 
Director: Josep Lluís 
Valldecabres.
Iglesia Parroquial 
de los Santos Juanes.
A las 22 horas.

1 Sábado, 9
Losa del Obispo
CONCIERTO
Orquesta de pulso y púa 
Colomer Marco.
Director: Andrés 
Bordanova.
Casa de Cultura.
A las 19 horas.

I Miercolea, 13 
Museros
TEATRO PARA ESCOLARLS 
La Burbuja Teatro. 
•Sueñagallo».
Casa de Cultura.
A las 15'30 horas.

Dénia
NOCHES DE JAZZ
Joe Henderson Quartet.
«Un melodista sutil».
Joe Henderson, saxo tenor;
Kevin Hayes, piano;
Dwayne Bumo, contrabajo 
y Jeff Jerolamon, batería.
Academia de Música 
ManuelLattur.
A las 21 horas.

1 Jueves, 14
El Saler
TEATRO PARA ESCOLARES
Els Visitants.
«La Familia Vamp».
Col-legi Public -Lluís 
de Santángel».
A las 15 horas.-

Elda
NOCHES DE JAZZ
Joe Henderson Quartet.
«Un melodista sutil».
Joe Henderson, saxo tenor;
Kevin Hayes, piano; 
Dwayne Burno. contrabajo 
y Jeff Jerolamon, batería.
Casa de Cultura.
A las 22'30 horas.

l Jueves, 21 
Altea
NOCHES DE JAZZ 
Mike Mossman - Perico 
.Sambeat Quintet.
'«La generación de los 
sesenta»
Mike Mossman, trompeta; 
Penco Sambeat, saxo alto; 
Dave Kikoski, piano; Keith 
Copeland, batería y Bill 
Moring, contrabajo.
Casa de Cultura.
A las 21 horas.

1 Viernes, 22 
Chiva
TEATRO
Jócara Teatro. 
«Cuando Jack el 
destripador bailaba 
claque».
Teatro Asteria.
A las 22'30 horas.
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1 Viernes, 15
Alicante
NOCHES DE JAZZ
Joe Henderson Quartet.
«Un melodista sutil».
Joe Henderson, saxo tenor;
Kevin Hayes, piano; 
Dwayne Burno, contrabajo 
y Jeff Jerolamon, balería.
Colegio de Médicos 
de la Provincia de Alicante. 
A las 20'30 horas.

1 Miércoles, 20 
_Puzpl___________

TEATRO PARA ESCOLARES 
La Burbuja Teatro. 
«Sueñagallo».
Casa de Cultura.
A las 11'30 y 16 horas.

,i¿,,^j¿,^ Uniini,,,
mgi 
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Alzira
NOCHES DE JAZZ
Mike Mossman Perico 
Sambeat Quintet.
«La generación 
de los sesenta».
Mike Mossman, trompeta; 
Perico Sambeat, saxo alto; 
Dave Kikoski, piano; Keith 
Copeland, batería y Bill . 
Moring. contrabajo.
Gran Teatre.
A las 22'30 horas._______
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1 Sábado, 23 
Xátiva
NOCHES DE JAZZ 
Mike Mossman - Perico 
Sambeat Quintet.
«La generación 
de los sesenta». 
Mike Mossman, trompeta; 
Perico Sambeat, saxo alto; 
Dave Kikoski. piano; Keith 
Copeland, batería y Bill 
Moring. contrabajo.
Casa de Cultura.
A las 22'30 horas._______

Alicante
Inauguración Exposición 
«Integraciones», 
de Salvador Soria.
Visita; del 21 de mayo 
al 30 de junio.
Sala de Exposiciones 
de la. Consellería 
de Cultura.
En colaboración con 
el Instituto de Cultura 
Juan Gil Albert 
de la Excma. Diputación 
de Alicante.
A las 19'30 horas.

1 Jueves, 28
Beniganim
TEATRE
L'Hu;iu Teatre.
«0 tu o res», de Ferran 
Torrent i Carles Alberola.
Cinema Lys.
A les 22'30 hores.

1 Viernes, 29 
Alqueria de la 
Comtessa
TEATRE
L'Horta Teatre.
•0 tu o res», de Ferran 
Torrent i Carles Alberola. 
Casa de Cultura.
A les 22'30 hores.

Í22
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E OR PARA USTED

Usted como todos los contribuyentes que

/ cumplen con sus deberes fiscales^ tiene todo

el derecho o recibir un servicio tributario

más eficaz. Faro conseguido noce

la Agencia Tributario, Una organización

al servicio del contribuyente, con dos

objetivos fundamentales; Primero, agilizár

trámites y simplificar al máximo

las obligaciones tributarios, Y segundo,

poner todos los medios técnicos

y humanos necesarios para conseguir

que los pocos que todavía no contribuyen

lo hagan^

Nace un mejor servicio publico paro

el contribuyente,

Agencia Tributaria

1^ Hacienda Pública
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El gobernador de California decretó el toque de queda ante la gravedad de los disturbios 

Una ola de violencia racial causa al 
menos 11 muertos en Los Angeles

La causa de ¡os disturbios fue el veredicto de inocencia de 4 policías que apalearon a un negro

Una ola de violencia racial en la que abundaron incen
dios y saqueos y a consecuencia de la cual murieron 
al menos 11 personas, sacudió la noche del miércoles 
la zona central del sur de Los Angeles, cuya población 
es de mayoría negra. Las autoridades declararon el 
estado de emergencia ante la gravedad de los disturbios.

tico, emitió tras 32 horas de 
deliberaciones un veredicto de 
inocencia a favor de cuatro 
policías blancos de Los Ange
les, acusados de propinar una 
brutal paliza al ciudadano de 
raza negra, Rodney King, el 
3 de marzo de 1991.

. Algunos equipos de bom
beros se negaron a acudir a 
apagar los incendios del sur 
de Los Angeles, centro de la 
comunidad negra, porque la 
Policía no podía ofrecerles 
protección ante las ordas de 
revoltosos.

Una ¡portavoz de la policía, 
Sharyn i Michelson, declaró a 
la cadena de televisión CNN 
que no contaban con “el per
sonal suficiente para hacer 
frente a los disturbios...a tan
tos incendios...y a tantos 
daños”.

Otro portavoz policial dijo 
'que se había llamado a más 
de medio millar de agentes 
en la reserva y que los ser
vicios telefónicos de emergen
cia estaban saturados.

La Policía anunció que las 
escuelas permanecerían cerra
das ayer jueves, al continuar 
en vigor el toque de, queáa 
ordenado por el alcalde.

Balance provisional de 
víctimas

LOS ANGELES. (Efe).-
Varias carreteras de acceso 

a Los Angeles fueron cerradas 
ál tráfico y no se permitió el 
aterrizaje de aviones durante 
la noche en el aeropuerto a 
causa del humo despedido por 
las llamas de los numerosos 
incendios que afectaron al 
menos a cincuenta edificios.

El gobernador de Califor
nia, Peter Wilson, envió dos 
mil soldados de la ^Guardia 
Nacional a la zona de los dis
turbios, después de declarar 
el estado de urgencia en la 
ciudad de Los Angeles y en 
el condado del mismo nom
bre.

Wilson dijo que el desplie
gue de los soldados se ha 
hecho en el área del sur de 
la urbe y que se verá reforzado 
por 750 miembros de las 
patrullas de carretera.

A pesar de los llamamientos 
a la calma hechos por las auto- 
nades y los líderes de la comu
nidad negra, entre ellos el 
alcalde de la ciudad, Tom 
Bradley, varios cientos de 
jóvenes negros enojados por 
el veredicto de un jurado que 
declaró inocentes a cuatro 
policías autores del apalea
miento de un negro, se echa
ron a las calles, atacaron a 
automovilistas e incendiaron 
vehículos y locales comercia
les.

Polémico veredicto

El jurado de la localidad 
californiana de Simi Valley, 
formado por once blancos -en
tre ellos un hispano- y un asiá-

Los mayores disturbios 
tuvieron lugar en el sur de 
Los Angeles, donde bandais de 
jóvenes negros lanzaron bote
llas y piedras contra los vehí
culos que pasaban por , las 
calles y atacaron a los auto
movilistas, muchos de los cua-

Bandas de jóvenes negros incendiaron decenas de edificios, 

les fuero sacados a la fuerza 
de sus coches y golpeados por 
la multitud. Mientras tanto, el 
número de muertos confirma
dos por la Policía se eleva por 
el momento a 11 y el de los, 
heridos sobrepasa los 170.

Cuando el jefe de la Policía 
de Los Angeles, Daryl Gates, 
daba una conferencia de pren
sa relacionada con el veredic
to, en el Centro Parker, sede 
central de la Policía, unas 200 
personas se congregaron ame
nazantes en el exterior del 
edificio.

En los primeros momentos, 
la multitud dio muestras de 
calma, pero poco después 
comenzó a tirar piedras contra 
el edificio, una de las cuales 
rompió una puerta de cristal. 
Acto seguido, los disturbios 
tomaron un cariz sumamente 
violento y la Policía de los 
Angeles, considerada como 
una de las más violentas del 
mundo, intervino con dureza 
y practicó varias detenciones.

Comunicado
de Bush

Por su parte, el pre
sidente estadouniden
ses, George Bush, retra
só un viaje a Columbus 
(Ohio) para analizar en 
la Casa Blanca el alcan
ce de los disturbios.

Bush tiene previsto 
reunirse con el fiscal 
general, William Barr, 
para evaluar la situación 
y el contenido del polé
mico veredicto.

En un comunicado 
difundido por la Casa 
Blanca, Bush aseguró 
que el veredicto del 
jurado le ha ocasionado 
“un sentimiento profun
do de frustración y 
angustia, no obstante es 
importante que respete
mos el proceso legal”.

Confusión en
Sierra Leona trí
el anuncio del
derrocamiento d , 
presidente *

FREETOWON. (Efe).- £ 
confusión reina en Sierra L _ 
acerca de quien Controls 
situación desde que el miérc.' Ei 
un grupo de oficiales del E p( 
cito anunció el derrocamif. , qi 
del presidente del país, geif' 
Joseph Momoh. ¡¡¡^

Momoh, quien se dirigii ? ^^ 
pueblo en un mensaje tran^i 
tido por una emisora de i|; 
privada, afirmó que está a sij, 
y que la intentona fracasó ■ ^^ 
cias a la intervención de ^? 
dados leales. pcSin embargo, los oficiales: 
pistas, que tienen en su pv 
la emisora de radio nacit >. ^ 
afirmaron que controlan tó ’ _ 
mente el país y pidieron ^j^ 
soldados guineanos y nig;^= j^ 
nos, que apoyan al eje? 
sierraleonés en su guerra cc^ 
la guerrilla, que se absten ^^^ 
de intervenir en la actual sí j^^ 
ción.

Los golpistas, encabe 
por el teniente coronel ^^ 
Kanu, afirmaron que el pal' - fin 
presidencial sigue bajo su': j^^j 
trol desde que lo ocupare ' p^ 
miércoles, al igual que losi^ de 
tos estratégicos de la c< Sá

Sin embargo, las contri" reí 
ciones en los comunicado na 
ambas partes impiden f- 
quién controla realmenv orí 
situación en el país, lo¿,__  
aumenta la confusión. ~ _

Entretanto, noticias llef,_  
de Conakry indican qu' 
Gobierno de Guinea 
refuerzos para ayudar a un’ 
tingente guineano encargad 
la seguridad personal 
Momoh,, aunque no precia 
si éstos ayudarían a aplac 
intentona.

Taylor acepta f 
despliegue de 
una fuerza de 
interposición ( 
Liberia

La oposición peruana estudia 
la convocatoria de elecciones
LIMA. (Efe).- La oposición 

al presidente de Perú, Alberto 
Fujimori, puede decidir en las 
próximas horas convocar a elec
ciones para una Asamblea 
Constituyente, pese a estar 
amenazada de cárcel por “usur
pación” de funciones públicas.

La decisión será el punto cen
tral de una reunión que pre
sidirá el “jefe de Estado cons
titucional”, Máximo San 
Román, a la que están convo
cados todos los dirigentes que 
se oponen al “autogolpe”.

San Román desafió abierta
mente a Fujimori al proponer 
un plan acelerado de retorno 
á la democracia, con la elección 
de una Asamblea Constituyente 
el 5 de julio próximo, seguida 
de la dimisión del presidente 
de facto y la instauración de 
un Gobierno de transición.

La Constituyente debería ela
borar una nueva Carta Magna,

con base en la Constitución de 
1980, para que Perú retorne a 
la democracia el 1 de abril de 
1992 a través de elecciones pre
sidenciales y parlamentarias.

Los actos del “presidente 
constitucional” fueron objeta
dos por la procuradora de la 
República, Hilda Córdova, que 
el miércoles opinó que San 
Román puede ser denunciado 
por “usurpación” de funciones 
de jefe de Estado. La procu
radora argumentó que San 
Román pudo haber cometido 
el delito al presentar su plan 
de retorno a la democracia, 
arguyendo que esa propuesta le 
corresponde a Fujimori.

Fujimori decretó penas de 
cuatro a siete años de prisión 
para quienes se resistan a la 
disolución del Congreso y ejer
zan funciones legislativas, eje
cutivas o judiciales, en rebeldía 
al “gobierno de emergencia”.

Concluye sin avances la 5- 
ronda negociadora árabe-israelí

WASHINGTON. (Efe).- 
Lejos de satisfacer las ansias de 
los palestinos de celebrar elec
ciones generales para la crea
ción de un Estado palestino, 
negociadores israelíes ofrecie
ron elecciones municipales pilo
to y competencias sanitarias 
inmediatas.

La quinta ronda de las nego
ciaciones entre árabes e israe
líes, que comenzaron el lunes 
y concluyeron ayer en Washing
ton han consistido en el inter
cambio de propuestas que supo
nen un avance sobre anteriores 
conversaciones, según fuentes 
judías.

Portavoces árabes de las dis
tintas delegaciones acusaron a 
los israelíes de no ofrecer nada 
“sustancioso” como dijeron los 
judíos.

A la propuesta judía de elec
ciones municipales limitadas, 
los palestinos respondieron el

martes con la exigencia de 
comicios generales y plantearon 
al día siguiente una serie de 
peticiones administrativas que 
afectan directamente a los terri
torios.

La portavoz palestina, Hanán 
Ashraui, dijo que habían pedido 
la igualdad de acceso a la infor
mación en'general, a la referida 
en concreto a presupuestos y 
población, y la reapertura del 
registro palestino de tierras.

También solicitaron la supre
sión del plan “discriminatorio” 
de utilización de la tierra, y la 
revocación de la decisión “ile
gal” de 1982 de conceder a la 
compañía nacional israelí de 
aguas el control de ésta en los 
territorios, afirmó Ashraui.

Como contraoferta, los israe
líes ofrecieron hacerse cargo de 
forma inmediata de la dirección 
de 14 centros sanitarios en los 
territorios ocupados.

ABIYAN. (Efe),- El lid' 
Frente Patriótico Nación- 
Liberia (FPNL), Charles. 
lor, ha aceptado finalmeí- 
despliegue de la fuerza de' l 
posición de la Comunidad!, 
nómica de Estados de 
Occidental (CEDEAO) en 
el territorio liberiano, an 
ayer la emisora de radio f 
llera.

Tal despliegue, que 
comenzar ayer aunque - 
aceptara Taylor, preten'’ 
desarme de los guerriHen' 
FPNL y el establecimien' 
una neutral entre Lib^ 
Sierra Leona, según fue 
dido en las diversas reuf- 
de la CEDEAO sobre ef' 
flicto liberiano.

Sin embargo, la fuente 
cisó que aunque Taylor 3'. 
el despliegue en todo el 
incluso en los territorio^ 
controla el FPNL, lo que 
senta el 90 por ciento de 
Liberia, señaló que el d^- 
de sus guerrilleros es unie^ 
te de su competencia.
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Se^ún el plan original de la ONU, debía haberse celebrado el pasado mes de enero

Ti

(1
Hasan II: ‘‘El referéndum sobre el

Sáhara se celebrará antes de fin de año”
El soberano marroquí aceptó el arbitraje solicitado por la oposición para decidir nuevas leyes electorales

b
oh
ére/? El rey Hasan II de Marruecos anunció el miércoles 
1 í por la noche, en un discurso televisado a la nación, 
miu que el referéndum de autodeterminación previsto por 
R'^ Naciones Unidas en el Sáhara Occidental, antigua colo

nia española, se celebrará “antes de que finalice este
*»Í. año^\■aa^í

RABAT. (Efe),- En su dis- 
só^ ^^^^®’ centrado en aspectos 
jgl socioeconómicos, el soberano 

1.1 hizo referencia implícita a la 
posibilidad de futuras inver- 

‘ • siones extranjeras en su país. 
F. Hasan pidió, para ello, a la 

‘ clase obrera “un poco de 
' b paciencia” en sus reivindica- 

, ciones hasta la celebración de 
FF la consulta de autodetermina- 
'f^, ción saharaui,

V “Pedimos paciencia a los 
’ V. obreros en vísperas del pri- 

? mero de mayo hasta que el 
mundo esté convencido de 

’^y Qu^ somos fieles a nuetros 
principios (...) y así llegar a 

P^i ■ fin de año con una situación 
’^ interior dialogante, y también 
1’'^ para solucionar antes de fin 
^^'^ ^e este año el problema del 
C3f Sáhara Occidental con un 
itt' referéndum de autodetermi- 

^^C'ón”, afirmó.
^ Esta consulta, según el plan 

nií original de la ONU, debía 
10^ 

haberse celebrado el pasado 
enero, aunque el proceso está 
bloqueado prácticamente des
de su comienzo, el pasado 6 
de septiembre, cuando se pro
clamó el alto el fuego entre 
las partes: Marruecos y la 
guerrilla independentista del 
Frente Polisario.

El 'bloqueo se debe funda
mentalmente a la divergencia 
de criterios entre Marruecos 
y el Polisario sobre el censo 
electoral.

Mientras los independentis
tas saharauis consideran que 
en la consulta sólo deben par
ticipar las aproximadamente 
74,000 personas que figuran 
en el censo español de 1974, 
Marruecos exige añadir a esa 
lista uná relación con otros 
50.000 presuntos saharauis 
que, según Rabat, abandona
ron el territorio antes de que 
lo hiciera la Administración 
española.

i

M¿i'|

Hasan II hizo referencia a posibles inversiones extranjeras en Marruecos.

En otra parte de su dircur- 
so, Hasan II dijo que aceptaba 
el arbitraje solicitado por la 
oposición marroquí para deci
dir nuevas leyes electorales y 
ponerse de acuerdo sobre el 
control del proceso electoral, 
ante los comicios legislativos 
de finales del próximo verano.

El monarca anunció la 
próxima creación de un orga
nismo, compuesto por líderes 
de partidos políticos y minis
tros, que preparará el proceso 
electoral y lo seguirá de cerca 
después de que se produzcan 
las votaciones.

El asesinato de 
un dirigente 
comunal enturbia 
la campaña 
electoral chilena

SANTIAGO DE CHILE. 
(Efe).- El asesinato, ayer miér
coles, del dirigente comunal 
(municipal) Domingo Sarmien
to, del Partido Por la Demo
cracia (PPD), que integra la 
coalición de Gobierno, ensom
brece la incipiente campaña 
electoral en la que se deben 
elegir 2.082 consejales para 344 
comunas del país.

Fuentes policiales informa
ron de que Sarmiento fue ase
sinado al salir de un local en 
el sector sur de Santiago y fue 
atacado por desconocidos desde 
un taxi en marcha que se alejó 
del lugar.

Sarmiento desempeñaba el 
cargo de secretario de la cam
paña electoral del candidato a 
consejal del PPD por el popular 
municipio Pedro Aguirre Cer
da, Juan Saavedra, quien cali
ficó el hecho como “un aten
tado de claro corte extremista”.

Según versiones periodísticas, 
en una operación poli(:ial efec
tuada para detener a los autores 
del hecho se produjo un enfren
tamiento a tiros con los ata
cantes, donde fue herido un 
detective de la policía civil de 
Investigaciones, identificado 
como Manuel Arancibia 
Román, quien recibió un 
impacto de bala en la cara.

Uno de los extremistas tam
bién resultó herido.

DELEGACION CASTILLA-LA MANCHA
MARQUES DE VILLORES 49 BAJO - TEL. 50 52 24 - FAX 50 52 24 - ALBACETE
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Menendez Pidal, n’ 13 Multlcentro locol 23 
(SOTANO DERECHA ESTACION DE AUTOBUSES) 

Tel: 348.73.36 FAX: 348. 89.43
46009 - VALENCIA

AYUNTAMIENTO DE ALBACETE
PROSPECCION INFORMATIVA PARA POSIBLE 
INTRODUCCION DEL CONCEPTO DE RESIDENTE 

EN LA ZONA AZUL DE ESTACIONAMIENTO

FINANCIACION HASTA 18 MESES Sin entrada
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P Características: Disco duro 40 MB. SEAGATE
Roppy 3 1/2 alta densidad (1,44 MB)
Tarjeta gráfica VGA 256 XB.
Monitor 14" color 1024x768 {0,25 mm.)
Memoria RAM 1 MB.
Teclado castellano

OPCIONES:
^S- SEAGATE ....

D^ ^O 120 MB. SEAGATE ....
duro 210 MB. SEAGATE ....

Tajeta arúfloa Supor VGA 1 MB.

+ 20.000'- pts.
+ 30.000'- pts.
+ 62.000'- pts.
+ 7.800'- pts.

2* Roppy 3 1/2 (144MB.) .....8.500'- pts.
2» Roppy 6 1/4 (12MB.) ...........9.000'- pts.
2 MB. memoria RAM ................. 7.500'- pts.
4 MB. nromorla RAM ................18.800'- pts.

Ante la posibilitjad de introducir el concepto de 
residente, como modalidad de estacionamiento en 
la Zona Azul de esta Ciudad (estacionamiento limi
tado y controlado por parquímetros) el Ayuntamien
to de Albacete desea conocer el número posible 
de personas, que pudieran estar interesadas. A 
tal fin, y con exclusivo objeto informativo se abre 
un período de información, comprendido entre el 
día 30 de abril y el día 20 de mayo, a fin de 
que las personas que pudieran estar interesadas 
lo hagan saber al Ayuntamiento, mediante escrito 
a presentar en el Registro General, para lo cual 
deberán tener en cuenta que, en caso de implan
tarse dicha modalidad de residentes, sólo afectará 
a las personas que cumplan los siguientes requi
sitos;

Que el domicilio del interesado y el señalado 
en la documentación del vehículo, sea el del tramo 
de calle acotado como Zona Azul.

- Que el interesado no tenga deuda vencida con 
el Ayuntamiento, pendiente de pago.

Una vez recibida la información precendente, el 
Ayuntamiento realizará los estudios pertinentes por 
si fuera oportuno crear la modalidad de residentes, 
con tarifa reducida.

Albacete, 27 de abril de 1992 
AL ALCALDESA,
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El tándem Candel-Floro seguirá funcionando una temporada más. Su objetivo es consolidar al Albacete en Primera y dotarlo de un patrimonio valioso.

El director técnico merengue renueva por dos años más, aunque su intención es la de estar sólo uno

JESUS MORES

)0

Benito Floro acabará su ciclo en el Albacete junto?, 
al presidente Rafael Candel, la próxima temporada

El entrenador del Albacete Balompié, Benito Flo
ro, ha llegado a un acuerdo para su renovación 
por dos temporadas más con el club blanco. 
La continuidad del técnico de la primera plan
tilla estaba garantizada tras el anuncio de Rafael

Candel de permanecer un año más al frente 
de la entidad, pero faltaba por ultimar el acuerdo 
económico. La reunión se celebró en la tarde 
del miércoles y no hubo grandes discrepancias, 
por lo que a partir de ahora Benito Floro tiene

las manos libres para planificar la plantilla <í^^ 
año que viene. Carcelén volverá a la carga cOy^ 
las cesiones de los barcelonistas Geli y Olid^,‘̂̂  
también el guardameta catalán Busquets esiJü 
en la agenda de futuribles. in

Adolfo GIMENEZ

Benito Floro tiene intención 
de estar una temporada más en 
el Albacete Balompié, pero el 
compromiso de firmar por dos 
años tiene el objetivo de que 
el club merengue se beneficie 
de un previsible del paso del 
técnico merengue a otro club 
que pudiera estar 'interesado 
por sus servicios.

Es evidente que, con contrato 
en vigor, el Albacete Balompié 
podría sacar renta de la marcha 
de Benito a otro equipo y en 
este punto han estado totalmen
te de acuerdo tanto el presi
dente como el propio entrena
dor. Al fin y a la postre ha 
sido la entidad albaceteña la 
que le ha brindado la oportu
nidad a Benito Floro de cata
pultarse hacia el estrellato, sien
do en estos momentos y por 
méritos propios uno de los 
hombres con más prestigio del 
fútbol español.

La continuidad de Benito 
Floro como director técnico del 
Albacete estaba prácticamente 
garantizada por él mismo tras 
d anuncio de Rafael Candel en 
Toledo de seguir un año más, 
lasta finalizar la conversión del 
lub en sociedad anónima y ter- 
ninar el proyecto de la ciudad 
deportiva. Fue la promesa de 
losé Bono de apoyar económi- 
imente la construcción de la

ciudad deportiva lo que inclinó 
definitivamente al presidente 
del Albacete a mantenerse en 
el cargo, lo que inmediatamente 
suscitó el comentario de Benito 
en torno a su permanencia en 
el banquillo.

La intención de Benito Floro 
es la de cerrar un ciclo en la 
historia del conjunto manchego 
al lado del presidente que le

C

;n 
un 
Dk 
de 
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contrató hace tres temporadas, 
dejando consolidado al equipo 
en la Primera División tanto en 
el plano deportivo como en el 
de infraestructura organizativa.

Desde su llegada, la primera 
plantilla ha dado un salto espec
tacular de la Segunda B a la 
máxima categoría nacional con 
una base de futbolistas forjada 
en el primer año; está en las 

puertas de jugar la Copa dé 
la UEFA tras haberse conver
tido en el equipo revelación y 
ha revalorizado a jugadores que 
hasta hace poco no contaban 
para las selecciones nacionales. 
Le ha dado un carácter casi pro
fesional al equipo filial y acaba 
de darle la alternativa en Pri
mera a un nuevo valor de la 
cantera, Sotero.

S.O.S. del 
presidente a 
los 4.500 
accionistas 
del club

La directiva del Alba
cete ha mostrado su preo- 

. cupación por el parón 
sufrido en la suscripción 
de acciones por parte de 
los socios. Por ello, el pre
sidente blanco ha remi
tido una carta a los 4.500í 
socios que se han hecho 
accionistas durante la pri
mera fase en las que les i 
invita a suscribir una 
acción más: “Los que 
queremos a este club 
somos los que somos y 
no hay más. Somos los 
actuales accionistas los 
que tenemos que sacar la 
empresa adelante, por 10 
que te invito a que hagas 
ese esfuerzo para un 
Albacete del que hoV 
todos nos sentimos orgu
llosos”.



Viernes, 1 de
Mayo de 1992maa Tribuna DEPORTES 45

■ El Albacete prepara la visita del Mallorca ^—"—"^=^^
Además del rumano Stelea, también Fradera puede causar baja al resentirse de una lesión muscular Cómoda victoria

[En Mallorca se plantean el partido del 
omingo como un duelo a vida o muerte

Catalí, con molestias en los gemelos, se suma a la lista de hombres ^‘tocados” en la plantilla albaceteña

^.Steban Fradera es duda para el partido que disputará 
Real Mallorca el próximo domingo ante el Albacete, 
el estadio Municipal Carlos Belmonte, al resentirse 

er de una lesión muscular que esta temporada ya le 
^vo apartado de los terrenos de juego durante dos sema

nas. En el entrenamiento de ayer, Fradera se resintió 
de su lesión en una Jugada fortuita, por lo que tuvo 
que abandonar la sesión preparatoria. El entrenador ber
mellón no podrá contar, como ya anticipamos el pasado 
miércoles, con el portero rumano Stelea.

A.G.

^1 técnico del Mallorca, 
erra Ferrer, dijo a Efe que 
la a esperar la evolución del 

Hgador en las próximas 48 
poras antes de decidir si lo con- 

oca para el partido del domin- 
O.

•Si se confirma la baja de Fra- 
lera, ya son dos los jugadores 
labituales del once titular del 
Jallorca que no podrán jugar 
1 citado partido, puesto que 
1 ¡portero rumano Stelea se ha 
Íesplazado a su país para dis- 
•utar un partido internacional 
on su selección.
f^l jugador que posiblemente 

- ustituya a Fradera, en el caso 
Jiue su lesión no le permita 
lugar, será Serer, quien el 
i lomingo pasado se sentó en el 

-Manquillo ante el Deportivo de
Coruña, partido que fue 

panado por los mallorquinistas 
5or 4 goles a 2.
pEn Mallorca se han plantea
do el compromiso de Albacete 

| :omo un partido a “vida o
Huerte y las ilusiones por con- 
‘®^u¡r algo positivo están por a odo lo alto tras el triunfo del 
casado domingo ante los hom- 
>rps de Arsenio Iglesias. La baja 

, ¿(36 Stelea, guardameta titular 
^(,íue ha acreditado su valía en 

/j/H^P*®*'t¡lla balear, ha sido aco-
T^ 5^^ preocupación entre la 

ahción mallorquinista que a 
principios de temporada vio 
-C^o el marroquí Ezaki cau
saba baja de la disciplina del 

ub por sus desavenencias con 
ierra Ferrer.

(El Albacete Balompié realizó 
-u el Luis Sitjar de Mallorca 
Jno de sus partidos más com
pletos de la temporada fuera 
Je casa y con gol de Julio Soler 
irnarro los dos positivos.
; lEI Mallorca ha abandonado 
'U condición de farolillo rojo,
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Stelea, convocado por la selección rumana.

aunque tiene cuatro negativos 
más que el Cádiz. Con 22 pun
tos aspira a eludir los puestos 
de ascenso directo y clasificarse 
para la promoción donde puede 
jugarse a un cara o cruz su per
manencia en la categoría.

Por su parte, el Albacete 
Balompié se desplazó ayer tarde 
a la localidad murcianade Ceutí 
donde realizó su ensayo habi
tual de los jueves. No acudieron 
a la cita los hombres tocados, 
Geli, Cabrero, Antonio y Olie
te, además de Catali que arras
tra molestias en los gemelos. 
Por su parte, Zalazar disputaba 
esta madrugada su compromiso 
con la selección celeste en el 
amistoso contra Brasil y se le 
espera que esté de regreso para 
mañana sábado.

En el Albacete la consigna 
es apretar los dientes de cara 
a la recta final de Liga, si bien 
el equipo ha apuntado cierto 
cansancio sicológico y las bajas 
de hombres fijos, especialmente 
en la línea defensiva.

íctoria del CABA.
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Loreno Serra Ferrer.

La Casa regional 
manchega en 
Barcelona 
homenajeará al 
Albacete

La Casa de Castilla-La Man
cha en Barcelona homenajeará 
al Albacete Balompié con moti
vo de la visita del equipo 
merengue a Barcelona, el próxi
mo día 10, para enfrentarse al 
Español de Javier Clemente. 
Los 50 años de historia y la 
fenomenal temporada en Pri
mera División justificán el aga
sajo.

La asocación regional man
chega cuenta con mil asociados 
y está presidida por Modesto 
Sánchez Hermosilla, natural de 
Almadén (Ciudad Real), mien
tras que el vicepresidente es el

Los manchegos, orgullosos del Alba.

albaceteño Enrique Ballester, 
natural de la bellísima localidad 
serrana de Paterna del Madera.

La Casa de Castilla-La Man
cha, que lleva tres años fun
cionando, está haciendo las ges
tiones para formalizar la “Peña 
del Albacete Balompié en Bar
celona”, con lo que el club 
merengue sumaría, una peña 
más a las ya surgidas en diversos 
puntos de España.

del Albacete 
frente al Campos 
del Río en partido 
amistoso (1-4)

MURCIA (Efe).- 1, A.D. 
Campos del Río: Antonio, 
Tomás, Pérez, Cerón, Ata, Mar
cos, Gachas, Pedro, Roberto, 
Mateo y Miguelete.

En la segunda mitad entra
ron: Andrés, Rojo, Púas, Eus
taquio, Riquelme, Antón, Gale
ra, Rubio y Alberto.

4, Albacete: Conejo, Julio 
Soler, Sotero, Parri, Juárez, 
Chesa, Camilo, Aquino, Corba
lán, Parada y Etcheverry.

En la segunda parte alinea
ron otro equipo: Balaguer, 
Julián, Alcahud, Santi, Chesa, 
Manolo, Urzáiz, Rúa y Menén
dez.

Arbitro: El murciano Torres 
Alarcón, sin problemas. .

Goles: 0-1. Minuto 14. Chesa 
1-1. Minutq 15. Roberto 1-2. 
Minuto 39. Soler 1-3. Minuto 
75. Rúa 1-4. Minuto 76. Urzáiz.

Comentario: El Campos del 
Río intentó igualar’ al Albacete 
luchando desde los primeros 
minutos, pero pronto se empezó 
a notar la diferencia. Marcó pri
mero el Albacete, pero el Cam
pos del Río encontró la vía para 
empatar muy pronto, lo que 
motivo mucho a este equipo y 
a su afición que coreó y animó 
a sus colores.

Sin embargo para el Albacete 
este partido no ha sido sino una 
especie de entrenamiento sin 
que esta afirmación suponga 
menosprecio al más modesto 
Campos del Río que aunque 
menos técnico siempre mantuvo 
el interés en su juego en su 
afán por conseguir un mejor 
resultado.

Los goles del Albacete se 
sucedieron con cierta facilidad 
pues tanto en defensa como en 
ataque el Campos del Río ado
lecía de cierta ingenuidad.

Los murcianos aparte del gol, 
muy vistoso, pues pillaron al 
portero adelantado, tuvieron 
una sola ocasión para marcar 
pero fue desaprovechada.

Hay que decir que el Alba
cete pudo aumentar su goleada, 
pero siempre se 'encontraron 
con el magnífico cancerbero 
local Antonio que desbarató 
muchos goles cantados.

Por la escuadra
■ El CABA consiguió ayer .derrotar al 

conjunto de Bansander en Madrid por sólo 
dos puntos, en partido que fue suspendido 
y que la Federación ordenó jugar en el 
día de ayer.

■ De esta manera, los de Angel Codón 
se mantienen por la lucha por la fase de 
ascenso, ya que quieren conseguir la plaza 
en Primera por derecho propio. Y mañana 
volverán a Madrid para enfrentarse al líder 
Torrejón, partido trascendental y muv com
plicado para los cubistas. 

* * * *
■ Este fin de semana se celebra en el 

circuito de La Torrecica la segunda prueba 
puntuable del Campeonato de Espa ; Cri
térium y de la Copa Yamaha, asi como 
la primera prueba de la Copa Gilera.

* * * *

■ La entrada será gratuita y las pruebas, 
tras los entrenamientos del sábado, se cele
brarán el domingo a partir de las 10’35, 
con la Copa Yamaha a la que seguirán, 
Gilera expertos, Gilera debutantes. Crité
rium 75 cc y Critérium 125 cc

* * * *

■ La organización de la Vuelta Ciclista 
a España limitó bastante las acreditaciones 
para los medios de comunicación locales, 
además de requerir a los mismos carnet 
de asociaciones profesionales.

4: * * s}:

■ Es evidente que hay muchos medios 
cubriendo la Vuelta, pero los medios de 
comunicación locales también tienen dere
cho a disponer de las acreditaciones que 
cada uno necesite, ni más ni menos.

á *
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La prensa local, muy limitada.

Bajos
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Como estaba previsto, Albacete vivió un nuevo sprint de la Vuelta Ciclista a España. JESUS MORENO

f

Sigue líder Ruiz Cabestany, seguido por Melchor Mauri a 21 segundos

La ONCE rompió la cuarta etapa y 
Abdujaparov ganó al sprint en Albacete
Delgado y Rominger perdieron 29 segundos mientras que Herrera y Breuldng quedaron muy descolgados

El equipo ONCE dio un pequeño golpe de mano en la 
cuarta etapa de la Vuelta’92, disputada entre Linares 
y Albacete y que fue ganada por el uzbeko Abdujaparov, 
ya que consiguió jneterles 29 segundos a Delgado y Romin
ger entre otros favoritos, casi dos y medio al colombiano 
Herrera y 3:47 al holandés Erik Breukink. Ahora la general

iras esta jornada de 229 kilómetros y que fue ganada, 
al sprint, por el uzbeko Abdujaparov -también ganó el 
primer sector de la segunda estapa- en 6 horas, 4 minutos 
y 6 segundos, continúa encabezada por Pello Ruiz Cabes
tany (Gatorade) seguido de Melchor Mauri (ONCE) a 
21 segundos.

El resto de los favoritos para 
el triunfo final, excepción hecha 
del bejarano Laudelino Cubino 
(S. Amaya) que entró en el pri
mer grupo, pierden bastante 
tiempo y en el caso del holandés 
Erik Breukink su retraso puede 
suponer un puesto en el podio.

Como se preveía fue en el 
páramo de la llanura manchega 
se iba a decidir el desenlace 
de la etapa, pero muy pocos 
eran los que pensaban que iban 
a ser tantos los favoritos que 
se quedarían cuando comenza
rán a formarse abanicos.

Fue a falta unos 30 kilóme
tros cuando el pelotón quedó 
fraccionado en cuatro dejando 
en cabeza a un grupo de una 
veintena de corredores, con 
mayor representación de la 
ONCE (Mauri, Fuerte, Bruy- 
nell. Fuerte, Llaneras, Stephens, 
Hodge y Diaz Zabala), junto 
a ellos Cubino, Alcalá, Roche, 
Ugrumov y el líder Ruiz Cabes

tany como corredores más 
representativos.

En un segundo pelotón que
daron la totalidad del resto de 
los hombres fuertes de la Vuel
ta, es decir Rominger, Echave, 
Delgado, Rooks, Theunisse, 
Parra y Giovannetti. En este 
grupo tanto Banesto como das 
hicieron causa común para tra
tar de enlazar, pero sus esfuer
zos resultados inútiles, ya que 
los hombres de la ONCE impu
sieron un ritmo endiablado 
tirando como si de una contra 
reloj por equipos se tratará.

Peor estaban las cosas para 
los colombianos Herrera, Mejia 
y Oscar Jesús de Vargas, que 
tampoco encontraron cuneta 
cuando comenzó la batalla y 
quedaban en un tercer grupo 
donde no había orden para tra
tar de organizar la persecución 
y por ello bajo la pancarta de 
últimos 10 kilómetros el retraso 
era ya de un minuto con res

pecto al grupo puntero que al 
final sería de 2:29.

Mucho más grave fue el des
piste de la figura holandesa Erik 
BreuKink y Julián Gorospe, ya 
que cuando se produjo la bata
lla viajaban en las últimas posi
ciones del pelotón y por ello 
que quedaran encuadrado en 
un cuarto grupo. Al final Breu- 
Kink se lo tomó con calma y 
se presentó en la línea de meta 
con 3:45 minutos lo que supone, 
prácticamente, su adiós al podio 
final.

La etapa hasta ese punto tuvo 
como protagonista el rodador 
holandés Erwin Nijboer, que 
junto a 16 corredores más -los 
más representativos eran 
Gorospe, Cadena, LJslamine, 
Unzaga y klimov- demarró 
hacía el kilómetro 31.

Curiosamente en ese grupo 
los diez equipos españoles 
tenían algún representante, por 
lo que tuvieron que ser otros 

conjuntos los que se encargaran 
de organizar la neutralización. 
Fueron Postobón y TVM los 
que hicieron causa común para 
poner fin a esa aventura que 
llegó en el kilómetro 93, ya que 
podía ser peligrosa pues llega
ron a tener hasta 7:30 minutos 
de ventaja.

Diez kilómetros antes de la 
caza había saltado de ese grupo 
Nijboer que por algunos 
momentos paso a ser el líder 
provisional de la carrera, ya que 
su diferencia llegó a ser de 14:20 
minutos en el kilómetro 128 -el 
holandés se encontraba en la 
general a 10:32-.

La aventura de Nijboer llegó 
a su fin en el kilómetro 186, 
por por el que tanto TVM como 
ONCE comienzan a tomar posi
ciones en cabeza del grupo para 
evitar sorpresas y tratar de for
mar abanicos a pesar de que 
el “dios Eolo” no soplaba con 
la intensidad que se esperaba.

Clasifícaciones¿,, 
-dasiricación de la cu^y 

etapas son
.1. Djamolidine Abdoujlasj 

rov (UZB/Carrera) 6hO4:O66/ 
.2. Fabio BaldL„ 

(ITA/GB-MG Boys) m.t. F 
.3. Mathieu Herm| 

(HOL/Lotus) m.t. ' 
.4. Dimitri Konys^ 

(CEIATVM) m.t.
.5. Casimiro Moreda (1M| 

sa) m.t. ■; 
.6. Jelle Nijdam (HOL/Bi| 

1er) m.t. L 
.7. J.Pierre Heynderi| 

(BEL/Collstrop) m.t. p 
.8, Guido Bonteil  

(ITA/Garrera) m.t. g 
.9 . Stefano Zanatta (ITAI—- 

torade) m.t. k 
10. José Rodríguez (S4 . 

m.t. r ‘
11. Herminio Diaz Za^ 

(ONCE) m.t. |
12. Eduardo Chozas '«Yi„ 

tiach) m.t. f„
13. Roberto Córdoba (Wiítje,^ 

“») ¡mp
14. Pello Ruiz Cabestany 

torade) m.t.
15. Jesús Montoya (SeguC^^' 

Amaya) m.t. bios
16. Johan Bruynell (BEL/íi r 

CE) m.t. ^3y. 
^ue 

Clasifícación Generaljé[ 
moi

.1. RUIZ CABESTANY, cort 
(ESP/GATORADE CHAT, fya c 
16:48:23 / 

.2. MAURI, MelcWe 
(ESP/ONCE ) a 21 iMlk 

.3. ZANATTA, StefUe, 
(ITA/GATORADE CHÍPue 
DA) 36 Prei 

.4. GIOVANNETTI, Ml del 
(ITA/GATORADE CH|>asi 
DA) 44 1 

.5. NIJDAM, Je|do 
(HOL/BUCKLER ) 45 ®’ 8 

.6. SCIREA, Malpñ 
(ITA/GATORADE CH¿en 
DA) 45 r^f 

.7. BRUYNEEL, Jd.f 
(BEL/ONCE ). 49

.8. LLANERAS, U**^Í 
(ESP/ONCE ) 49 ! 

.9. FUERTE, Anser“^' 
(ESP/ONCE ) 50 ! 

ATCAIA R- 
(MEX/PDM CONCORDE ¿“^ 

11. ROCHE, Step.^^^ 
(IRL/CARRERA JEANS 

12. CUBINO, Laudeü^^ 
(ESP/AMAYA SEGUROS 'T' 

13. ZULLE, Alex (SUW ' j 
CE ) 55 CE

14. ROMINGER, _ 
(SUl/CLAS - CAJASTUR ¡b^ 

15. MONTOYA, Jf cor 
(ESP/AMAYA SEGUROS ^,^, 

16. HODGE, Step' j 
(AUS/ONCE ) 1:00 cx 

17. VERDONCK, R el 
(BEL/GATORADE CH 
DA) 1:01 -ío

18. BONTEMPI, 
(ITA/CARRERA JEANS )_pa, 

19. PARRA, Fabio (CO^m 
MAYA SEGUROS ) 1:10 cas

20. ABDOUJAPAROYtirí 
(URS/CARRERA JEAN'el i 
1:11. tro

C/ La Caba, 23 - Teléf. 23 67 66 - ALBACETE



Viernes, 1 de
Mayo de 1992DEPORTES 47a Tribuna

U

Vuelta’92 ^ ■
a quinta etapa de la Vuelta’92, que se disputará 

cii||oy entre Albacete y Gandía adelanta en una 
íora su salida y tendrá un recorrido alternativo 

loujiftasía Almansa, debido a la imposibilidad mate- 
^'^^tial para controlar el tráfico que se prevé circule 
^'^jsía mañana. Enrique Franco, director general

3

de la carrera, informó qae, tras haber mantenido 
una reunión con las autoridades locales y pro
vinciales y las de Tráfico, se había optado por 
el diseño de un recorrido alternativo hasta la 
localidad de Almansa que implicará la prolon
gación del kilometraje “entre 20 o 25 kilóme-

tros”. La carrera no discurrirá por la antigua 
nacional 430, sino que pasará más al norte, 
por la comarcal que atraviesa las localidades 
de La Felipa, Casas de Juan Núñez y Carcelén 
antes de llegar a Almansa, momento en el que 
la etapa seguirá el trazado previsto.

Díaz Zabala: “Lo teníamos planificado, por eso decidimos tirar y lo bueno es que no salió bien
lys

-g

L/Bi

dera

Melchor Mauri: “Hay gente que ha perdido un 
tiempo que al final puede ser importante’’

tea La salida de la quinta etapa se adelantó anoche a las 11’45 horas y tendrá un recorrido alternativo hasta llegar a Almansa

LT

Í
ALBACETE.-Los protago- 
tas de la etapa de ayer opi- 
ron de la siguiente manera 
5U llegada a Albacete.
Melchor Mauri (ONCE): 
fay gente que partía como 

^.^vorita que ha perdido un 
^^’'tiempo que es posible que sea 

||nportante, aunque la Vuelta 
'“y W muy larga y todavía pueden 

Basar muchísimas cosas y se 
^®g’Bueden dar aún muchos cam-

Que Pello Ruiz Cabestany se 
haya introducido en el grupo 
bueno no es de extrañar pues 

ral él sabía que en cualquier 
^Tomento se podía producir un 

NYí^rte en la cabeza del pelotón, 
iT. lyu que era algo previsible.

A pesar de que la mayoría 
elcl®e la gente sabía que la posi

bilidad de abanicos era eviden- 
itelL^) en esos momentos si no te 
CHfP'^edes colocar en el instante 
Í'’eciso, te puedes quedar fuera

“1 grupo bueno, como les ha 
asado a muchos”.
Laudelino Cubino: “He teni- 

u suerte y me he metido en 
J grupo bueno junto a mi com- 

MaWahero Jesús Montoya, ya que 
CH-r“®’^os estado muy atentos al 

forte.
Jo?' Fabio Parra no ha sufrido 

^pingún despiste, sino que se ha 
joAisto involucrado en una caída 

iba bastante forzado ya que 
dolores.

■ La etapa de hoy ha comen- 
R^*^® a seleccionar, pero aún 

pg quedan la cotrarreloj de Oro- 
ep' P^^a y las etapas de montaña, 
qg qrie serán muy importantes y 
tid^ll ^^^ comenzarán a decidir de 
)S lanera más firme el desen- 
yH ^ce de la Vuelta”.

l^^l’ “Lo que iba a pasar más 
J^ ^^ ^® sabíamos, ya que 

en contacto permanente 
^^ ^ Manolo (Saiz) y ya había-
epff planteado esta posibilidad.
I ^*ce continuas bajadas al 

• y ^^ ^^^ informó de que 
d^^^o'''^^^^ ^°P^^^^ ‘^^ costado, 

^^^ decidimos tirar y lo bue- 
(jíi que nos salió bien.

pasó hoy fue algo 
^^^ño^^^^^ ^ ^® ^^^ sucedió el 
10 Bas ^L^^^P’ aunque en nuestro 
O^^ira^ '’^® ^^^ pena que no
aNY^I gente, ya que todo 

^ros ^^'^ ^^ hemos hecho noso- 
’ pero ha merecido la pena

Ruis Cabestany recibe el beso de las azafatas y el aplauso de la alcaldesa de Albacete, Carmina Belmonte. JESUS MORENO

ya que hemos obtenido una ven
taja muy maja.

Alex Zulle y Miguel Angel 
Martínez estaban al tanto de 
que esto fuese a suceder, lo que 
pasa es que no se pudieran 
meter”.

Pedro Delgado (Banesto): 
“Pudo haber sido peor, ya que 
ONCE impuso un fuerte ritmo 
y atras la persecución no fun
cionaba como era de esperar. 
Son unos segundos importantes 
que le van a permitir a Mauri 
afrontar las próximas etapas con 
tranquilidad, aunque esto noha 
hecho más que empezar y hoy 
puede ocurrir algo parecido, 
pero al revés. Faltan muchos 
puntos claves donde se puede 
recuperar el tiempo perdido”.

Erik Breukink (HOL-PDM). 
“Desde el primer díg dije que 
mi objetivo es el Tour y por 
ello no lo voy a hipotecar que
mando fuerzas que voy a nece
sitar en la carrera francesa.

Lo de hoy entraba dentro de 
mis cálculos, pero lo que no 
pensaba era que iba a ser yo 
uno de los grandes perjudica-

La carrera no ciiscurrirá por la antigua nacional 
430, sino que pasará más al norte, por lá 
comarcal que atraviesa las localidades de La 
Felipa, Casas de Juan Núñez y Carcelén antes 
de llegar a Almansa; momento a partir del 
cual la etapa seguirá el trazado previsto

dos. Todavía no se puede des
cartar a nadie, pues aunque las 
diferencias entre los favoritos 
comienzan a ser importantes, ni 
mucho menos lo son decisivas”.

Djamolidin Abdujaparov, un 
uzbeko que llegó al pelotón 
profesional en 1990 por capri
cho del técnico italiano Fran
chini. se ha convertido en el 
esprinter de moda de la Vuel- 
ta'92, ya que lleva dos victorias, 
aunque su espina es no haber 
ganado en la etapa del miér
coles con final en Córdoba.

“Tenía ilusión por ganar en 
Córdoba. Me faltó un poco de 
fortuna para ello, pero hoy he 
logrado .sacarme la espina". 

comentó el “Califa de Tasch
kent” como se le conoce en el 
pelotón.

Para Abdujaparov la etapa 
no tuvo mayor historia para él, 
pues dice que está acostumbra
do a este tipo de pruebas. “Me 
considero un gran rodador y por 
ello las etapas llanas con viento 
o sin el son uno de mis fuertes. 
Estaba advertido de que al final 
iba a existir mucha batalla y 
por ello en el tramo final me 
deje ver por las primeras posi
ciones”.

Respecto ala llegada comen
tó: "Fue más fácil de lo espe
rado, ya que mi enemigo núme
ro uno en esta Vuelta no estaba 

y por ello sabía que Hermans 
no era rival, ya que no se 
encuentra en su mejor momen
to de forma”.

El “sprinter” del Carrera, un 
asiático natural de Tashkent, 
donde nació el 28 de febrero 
de 1964, que en lo que va de 
temporada lleva seis victorias, 
debuto en 1990 con el Alfa Lum 
donde llegó por capricho de Pri
mo Franchini, director depor
tivo de ese equipo.

En su primera 
con Alfa Lum fue 
en la segunda, en 
nueve victorias con 

temporada 
mala, pero 
1991, logró 
los colpres

del Carrera entre las que des
tacan una etapa en el Tour.

El “Califa de Taschkent” 
como también llaman 3 este ciu
dadano de Uzbekistán, vive 
ahora a orillas del lago Garda, 
cerca de Milán. Sigue siendo 
un devoto musulmán, aunque 
de \ez en cuando confiesa que 
come carne de cerdo, prohibida 
por el Corán, en forma de 
jamón, y confiesa que además 
le gusta.

Cano
H '•“'‘ecto Fernández, 24- Tlf. 2180 32 - 2180 50 
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Numeroso público se congregó en el Paseo de la Cuba y pu0o presenciar un espectacular sprint. Pedro González, entrevistando a los corredores de la ONCE para TVE. JESUS MORE'

®
 i » 
>

sai»'.

Juan F. Fernández: “Con la meta en el P- de la Cuba se ha ganado en espectáculo e incluso en seguridad”

Carmina Belmonte: ‘Tos corredores se
han visto sorprendidos por el largo sprint”

Pedro González (TVE): ‘^Albacete está acostumbrada a recibir a la Vuelta y lo suele hacer muy bien”

Ricardo Leiva.

tun 
día 
me 
ant 
qu( 
“ar 
tón 
se 
me 
qui

Por decimotercera vez Albacete recibió a la gran familia 
ciclista, y como viene siendo costumbre, la organización 
de la Vuelta’92 quedó satisfecha, como así nos lo comentó 
Carmina Belmonte, alcaldesa de Albacete, que presenció 

Juan CARRIZO

la llegada al sprint en primera línea. El cambio de ubi
cación de la llegada fue la mayor novedadf con una gran 
cantidad de aficionados que presenciaron en directo este 
magnífico espectáculo sobre dos ruedas.

El espectáculo de la Vuelta 
a España llegó ayer por deci
motercera vez a nuestra ciudad 
y el numeroso público que se 
congregó en el Paseo de la 
Cuba pudo presenciar un largo 
y explosivo sprint que significó 
la segunda victoria de etapa en 
esta edición para el uzbeko 
Abdujáparov.

La alcaldesa de Albacete, 
Carmina Belmonte, fue la 
encargada de repartir algunos 
de los premios que la Vuelta 
establece, era la primera vez 
que realizaba este protocolo, y 
tras el mismo nos comentó:

“No puedo comparar esta lle
gada con la de otros años, pues 
es la primera vez que he vivido 
este acontecimiento desde den
tro. Creo que todo ha salido 
muy bien y los primeros corre
dores que han llegado iban muy 
rápidos y, se han vistos sorpren
didos por. el largo sprint, por 
lo que han llegado muy ago
tados, como así nos lo han 
comentado”.

“Si el público quiere presenciar un buen espec
táculo y deportivamente la meta está mejor 
ubicada en el Paseo de la Cuba, estoy con
vencida de que habrá pasado por alto los 
inconvenientes que haya podido sufrir”

pasado por alto los inconve
nientes que haya podido sufrir. 
La organización está muy con
tenta y pienso que poner la 
línea,de meta en el Paseo de 
la Cuba ha sido un acierto”.

Juan Francisco Fernández, 
presidente de la Diputación de 
Albacete disfrutó con la llegada 
de la Vuelía’92 a nuestra capi
tal, y nos comentó: “Hubiera 
sido muy espectacular haber vis
to una llegada de todo el paque
te junto, pero a pesar del corte 
que se ha producido también 
hemos podido presenciar un 
buen espectáculo”.

Sobre la ubicación de la línea 
de meta en el Paseo de la Cuba,

mente sea más incomodo para 
el público pero también más 
interesante desde el punto de 
vista deportivo. Se ha ganado 
en espectacularidad e incluso en 
seguridad ya que no callejeas 
como con la llegada en la Ave
nida de España”, manifestó el 
presidente de la Diputación.

**La Vuelta de esta año va a 
resultar muy dura’’

'Poner la meta en el Paseo de 
la Cuba ha sido un acierto^

J.F. 
que 
bio, 
una 
que

Fernández añadió: “Creo 
hemos ganado con el cam- 
la meta estaba situada en 
recta más larga y pienso 

para los corredores ha teni-
Sobre el cambio de ubicación 

de la línea de meta, de la Ave
nida de España al Paseo de la 
Cuba, la alcaldesa manifestó: 
“Si el público quiere ver un 
buen espectáculo, y deportiva
mente la meta está mejor ubi
cada en el Paseo de la Cuba, 
estoy convencida de que habrá

do que ser interminable. Ha 
sido interesante presenciar todo 
el ‘tinglado’ que la Vuelta lleva 
consigo, sobre todo en el aspec
to deportivo, con el uzbeko 
Abdujaparov que está realmen
te impresionante”'.

“Prefiero la llegada en el . 
Paseo de la Cuba. Probable-

Respecto a cómo se puede 
desarrollar esta edición de la 
Vuelta, Fernández añadió: “No 
sé como van a salir el Tour 
o el Giro, pero la Vuelta va 
a resultar muy dura, sobre todo 
por las etapas de montaña, que 
van a ser un verdadero que
brantahuesos, y las cronometra
das, que la hacen ser una edi
ción realmente completa, vamos 
a ver si hay suerte y puede 
ganar un español como sucedió 
el año pasado”.

Tras la llegada de la Vuel- 
ta’92 a Albacete pudimos con
versar con Pedro González, 
comentarista de televisión espa
ñola y que sigue los pasos de 
la ronda española, al igual que

del Giro de Italia y del Tour 
de Francia en los últimos años.

González nos comentó: “Al
bacete ya está acostumbrada a 
organizar un final de etapa de 
la Vuelta a España y lo suele 
hacer muy bien todos los años, 
la llegada ha sido muy bonita, 
al igual que los últimos kiló
metros de la etapa y hemos 
podido presenciar un gran 
sprint. Todo ha salido perfec
tamente gracias 'a la buena 
organización que se ha visto a 
lo largo de todo'el día”.

Preguntado sobre el cambio 
de ubicación de la línea de 
meta, el comentarista de tele
visión manifestó: “No sé' por 
qué ha venido este cambio, 
pienso que no ha variado para 
nada en cuanto al resultado 
final. Personalmente me gusta
ba más la Avenida de España 
como un sitio más ancho y más 
bonito para una llegada”.

Pedro González, desde hace 
varios años, sigue todas las tem
poradas-Vuelta, Giro y Tour 
lo que supone “mucho trabajo, 
pues cada día tienes que coger 
la maleta y cambiar de ciudad 
y esto hace al ciclismo muy dife
rente a otro tipo de deportes, 
tanto para los deportistas como 
para los que la seguimos habi
tualmente. Verdaderamente te 
tiene que gustar mucho este 
deporte porque si no acabas 
harto. A mí me encanta y sim
plemente espero que el interés 
de la prueba aumente para todo 
se viva con más ilusión”.

“A los 
corredores les 
gusta este tipo 
de sprints”

Tras la llegada de la 
serpiente multicolor tanv 
bién tuvimos la oportu
nidad de dialogar con el 
gerente del Instituto 
Municipal de Deportes,
Ricardo Leiva.

Leiva comentó: “La
llegada ha sido emocio
nante y hemos tenido la 
oportunidad de brindar a 
la ciudad un espectáculo 
que sólo puede ver una 
vez al año y hacerlo en 
el Paseo de la Cuba ha 
sido un acierto”.

“Los corredores nos 
han comentado que les ha 
encantado; a ellos les gus
ta este tipo de sprints lar
gos ya que pueden coger 
una gran velocidad’’.

Leiva continuó: “1^ 
mejor ha sido que la gen
te de Albacete se ha com
portado como siempre 
suele hacerlo, muy cívi' 
camente. No ha habida 
ningún problema y [^ 
organización nos ha feh' 
citado porque todo ha 
salido perfecto”.

“La Vuelta ha costada 
para Albacete algo ma^ 
de seis millones de pese' 
tas”, añadió Leiva.

r
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viajes

Salidas Semanales desde Albacete
PRECIOS POR PERSONA EN HABITACION DOBLE

VIAJE DE 4 DIAS.............................. ..........

VIAJE DE 5 DIAS........................................

VIAJE DE 6 DIAS........................................

Suplemento de dos almuerzos en ruta

37.500 Ptas.

49.500 Ptas.

59.500 Ptas.

3.200 Ptas.
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Vuelta’92
a quinta etapa de la Vuelta^92, entre Albacete 
Gandía, será un calco de las dos jornadas 

nteríores y por consiguiente tendrá en el viento 
al juez de la carrera. No es una etapa ni mucho 

limeños decisiva para la general, aunque si el

“rey eolo” sopla con fuerza en la llanura man
chega obligará a los equipos fuertes a adoptar 
precauciones para evitar la formación de posibles 
abanicos. “Creo que la responsabilidad de la 
carrera, como en las jornadas precedentes la

tomarán los equipos interesados en la llegada 
masiva, ya que es su penúltima oportunidad 
en esta primera fase de la Vuelta’’92, pues a 
partir del lunes comienzan las etapas de alta 
montaña”, dice Mateo Hermans.

Los equipos fuertes tomarán medidas para evitar la formación de posibles abanicos

El viento será de nuevo protagonista en la
| quinta etapa de hoy entre Albacete y Gandía

Será la tercera vez que la serpiente multicolor ¡legue a esta localidad valenciana

53

LT

ALBACETE.-Para los aven
tureros también será un buen

-T día, ya que son bastantes kiló
metros menos que jornadas 
anteriores. En este caso más 

■ que del viento dependen de los 1 ‘amigos” que tengan en el pelo
tón principal, ya que si el grupo 
se lo propone en pocos kiló
metros es capaz de abortar cual
quier fuga.

A úlitma hora de anoche, 
todos los horarios previstos 
sufrieron un adelanto' de una

c.

la 
11- 
u- 
el 
to 
es,

La 
io
la 

r a 
110 
na 
en 
ha

hora, por los problemas que 
podrían surgir con la operación 
salida de este puente.

El recorrido también ha cam
biado hasta llegar a Almansa, 
con lo que los ciclistas recorre- 
tán unos 20 ó 25 kilómetros 
mas, como mejor explicamos en 

página 47.
Características de la 5a. eta- 

Pa: Albacete-Gandía, 187,5 kiló
metros.

■ Control de firma: De 10,50 
^ 0,35 en la Avenida de España.

Salida neutralizada: A las 
1,50 por Tesifonte Gallego

' Llegada prevista: 17,30
■ Media calculada: 42 km./h
• Línea de meta: Paseo Marí- 

\mo de Gandía. Recta de un 
kilómetro.

Por tercera vez

10S 
ha 

Lis
ar- 
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LO 
;n- 
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ívi- 
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ha

ido 
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se-

, La Vuelta a España llegará 
•'^’®^’?®® P°^ tercera vez en 

historia a la localidad valen- 
ana de Gandía, en la que fina- 

*^' 9^’^^^ etapa de esta 
^^1 ^2gésimo séptima edición 
tant^ ^^^^^'^^ ciclista más impor- 
Espa'^^ ^*^^^^^5 ^^ disputan en 

se^ P^’jnera llegada de etapa 
la P?^.^j® hace veinte años, en 

• ^*^” ‘^^^ ^^ adjudicó el 
J°^^ Manuel Fuente, 

^^ ámbito ciclista 
gü” i ^^brenombre de “Taran- 
ta72 1 ^^^^^^^ etapa de la Vuel- 

^^^® ^’ holandés Peter 
y fue Domingo Perú-

de! I ^^ ^^ equipo técnico
V Eestina, el que entró

^^^^^ ^^ Gandía. 
Pedro -edición que ganó 
vencA^ ^®*Sado (Banesto)-, el 

?" Gandía fue el ale- 

que tuvo que abandonar

£ § A
J
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Perfil de la quinta etapa entre Albacete y Gandia.

1
 

5o»
 o

189 Km.

Hermans: “Creo que la responsabilidad de la carrera, como en las 
jornadas precedentes, la tomarán los equipos interesados en la llegada 
masiva, ya que es su penúltima oportunidad en esta primera fase 
de la Vuelta’92, pues a partir del lunes comienza la montaña”

la práctica deportva de manera 
prematura debido a un acciden
te en el túnel de Cotefablo un 
año después. Dietzen ganó una 
etapa que, al igual que la de 
hoy, salió de Albacete; en aque
lla ocasión el que comandaba 
la clasificación general era el 
colombiano Omar Hernández.

UGT, Pedro Pérez. “La policía 
actuó contra nosotros como si
estuviésemos en un 
antidemocrático, ya que 
recibido palos físicos y 
les”, indicó.

El representante de

sistema 
hemos 
mora-

UGT

Anecdotario de 
la Vuelta

Año Recorrido Kms Gana
dor:

-1972 D.Campoamor-Gandía,
180, Peter Nassen (HOL)

-1989 Albacete-Gandía, 183, 
Raimund Dietzen (ALE).

Manifestación

Por otro lado, medio cente
nar de miembros del sindicato 
UGT de Jaén se manifestaron 
ayere, en reivindicación de 
mayores inversiones en esta 
provincia y en la Comarca de 
Linares, frente a la salida de 
la cuarta etapa de la Vuelta 
Ciclista a España, en la ciudad 
jienense de Linares.

La concentrados pretendían 
colocar una pancarta en el lugar 
de salida de la etapa, lo que 
fue impedido por las fuerzas de 
orden público, según informó 
a Efe el secretario local de

señaló: “algunos de los com
pañeros han tenido que ser asis
tidos de heridas contusas, que 
les han producido cardenales, 
y a otro le han roto la camisa”.

”No comprendemos como ha 
podido ocurrir esto”, continuó, 
“ya que nosotros no tratábamos 
de impedir la salida de la Vuel
ta a España, simplemente era 
aprovechar los medios de comu
nicación y en especial la tele
visión, para que a través de 
nuestra pancarta se conocieran 
los problemas tan grandes que 
sufrimos”.

Por su parte, para Manuel 
Sáiz, director deportivo del 
equipo ONCE, gran triunfador 
y protagonista én la jornada de 
entre Linares y Albacete, a la 
ahora de analizar lo sucedido 
comentó que los abanicos tam
bién hay que buscarlos a pesar 
de que el viento no acompañe 
como sucedió hoy.

La clave estuvo en que los 
corredores de la ONCE supie-

ron mantener el ritmo durante 
todo momento y aprovecharon 
una de las pocas rafágas de 
viento que se produjeron. En 
un abanico si no encuentras 
cuneta a las primeras de cambio 
luego es muy difícil enlazar 
como se ha podido comprobar.

Como era de esperar el ner
viosismo en la última parte de 
la etapa fue el normal, ya que 
el esperado viento de costado 
sin ser tan fuerte como en otras 
ocasiones, es fundamental estar 
en las primeras posiciones del 
pelotón.

Lo que no entiendo es como 
equipos fuertes no lucharan en 
la medida que se esperaba por 
estar representados en la cabeza 
del grupo.

Es un terreno muy compli
cado y por ello las precauciones 
siempre son pocas, ya que una 
ráfaga puede dar al traste con 
el trabajo realizado hasta enton
ces.

El desarrollo fue el más lógi
co de este tipo de pruebas que, 
aunque generalmente se deci
den con una llegada masiva, 
extrañan mucho peligro, pues 
no entrar en un corte puede 
costar el triunfo final”.

El ruso Pavel Tonkov, 
que no pudo llegar hasta 
Jerez para iniciar la Vuel
ta a España, según Víctor 
Kapitonovel, director 
deportivo de su equipo, 
las últimas noticias que 
tiene de él es que ha 
fichado por el equipo ita
liano Lampre y disputará 
la próxima edición del 
Giro de Italia.

Según Kapitonov la 
perdida del avión que 
esgrimió Tonkov fue una 
disculpa para estar en el 
Giro. Dice que es un 
buen corredor pero que 
no tiene “bien puestos los 
muebles de la cabeza”.

* * *
El holandés Jelle Nij- 

dam, vencedor de la pri
mera etapa de la Vuel- 
ta92, todavía no ha reci
bido la estatuilla del 
Xacobeo93, algo por lo 
que está bastante preocu
pado ya que los organi
zadores dan la callada por 
respuesta.

El problema está moti
vado por el robo de varios 
de esas estatuillas que se 
produjo en las vísperas de 
la carrera.

* * *
La temperatura es una 

de las mayores preocupa
ciones de los responsables 
de la Vuelta a España, 
ya que para mañana sába
do día 2, el anuncio es 
que bajarán las tempera
turas de unos 6 a 10 gra
dos centígrados y por 
consiguiente que las posi
bilidades de que se suba 
el Tourmalet cada vez son 
menos, ya que continúa 
cerrado.

Hasta la fecha, la tem
peratura que ha acompa
ñado a la Vuelta Ciclista 
ha sido inmejorable, con 
sol y tiempo cálido, lo que 
ha propiciado que no 
haya habido problemas de 
salud en el pelotón ciclis
ta.

Especial EXPO/92
PRECIOS POR PERSONA EN HABITACION DOBLE:
Excursión de 5 días..............................................................

Excursión de 8 días..............................................................

Excursión de 7 días.............................................................

Dionisio Guardiola, 37. TIfno: 23 96 05
Carnicerías, 10. TIfno: 23 23 99 - 23 2311

ti o o Ptas.

.21.700 Ptas.

23.700 Ptas.

Especial FAMILIAS 
DISPONEMOS DE CHALETS SITUADOS A 10 
MINUTOS DE LA EXPO CON PISCINA, AIRE
ACONDICIONADO, JARDIN, ETC.
ESTANCIAS MINIMAS -UNA SEMANA-
CAPACIDAD PARA 10 PERSONAS

INFORMESE EN —
NUESTRAS OFICINAS
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Baloncesto: 
Joventut y 
Estudiantes 
comienzan hoy 
su eliminatoria

BADALONA (Efe).- El 
entrenador del Montigalá 
Joventut, Lolo Sáinz, cree que 
jugar el hipotético partido de 
desempate de las semifinales de 
la liga ACB ante Estudiantes 
en su propia pista es una peque
ña ayuda para el equipo ver
dinegro.

Sáinz manifestó que en este 
momento de la temporada las 
estadísticas no sirven para 
determinar cuál es el equipo 
favorito, aunque insistió en que 
hasta el momento la cancha 
donde se han disputado los 
encuentros ha resultado deter
minante.

“Ganar cuatro de los seis 
enfrentamientos directos contra 
Estudiantes no quiere decir 
nada”, agregó Sáinz, quien con
sidera que el mayor logro con
seguido por su equipo es estar 
presente en la próxima edición 
de la Liga Europea.

“Esto supone una tranquili
dad para nosotros, así como el 
hecho de jugar en casa”, indicó, 
aunque también aseguró que es 
consciente que algún día se pue
de romper la teórica ventaja de 
disputar los desempates en casa, 
como ha ocurrido en el caso 
de Taugrés o Real Madrid.

Cree que a las semifinales de 
la competición han llegado los 
cuatro mejores equipos, “sin 
duda alguna, e incluso la cla
sificación del Taugrés, que pue
de ser la única sorpresa y jugó 
muy bien ante el CAI, fue total
mente merecida”.

El entrenador del equipo ver
dinegro comentó que lo que 
más teme de Estudiantes es el 
amor propio y el corazón con 
el que actúan los jugadores del 
Ramiro de Maeztu, “lo cual lo 
convierten en un rival muy peli
groso”, añadió.

Matizó que la participación 
de Smith, sustituto de Pressley 
en la recta final de la liga ACB, 
supondrá una incógnita, “ya que 
Smith destaca en facetas del 
juego totalmente diferentes a 
las de Pressley”, afirmó.

“Con el cambio de Smith por 
Pressley se ha variado la forma 
de jugar del Joventut, pues el 
primero nos puede ayudar 
mucho en el rebote, mientras 
que las características de 
Harold son totalmente diferen
tes”, aseguró.

Para “asustar” al Real Madrid en su lucha por el título de Liga

El Atlético de Madrid 
obligado a ganar en Sevilla

El Real Madrid se medirá al Zaragoza con la baja del rumano Hagi

EI Atlético de Madrid tie
ne la obligación de ganar 
mañana sábado al Sevilla 
si desea “asustar” al Real 
Madrid en su lucha por - 
el título de Liga, en una 
jornada en que el líder 
recibe en el estadio San
tiago Bernabéu al Real 
Zaragoza, que llegará sin 
el lesionado Miguel Par
deza.

MADRID (Efe).- Luis 
Aragonés, técnico del Atlé
tico de Madrid, es consciente 
de la importancia de los pun
tos que restan hasta el final 
de la temporada y el triunfo 
es el único resultado que le 
sirve ante el Sevilla del uru
guayo Víctor Espárrago, que 
se presentará con las reapa
riciones de Marcos y Salguero 
en el once inicial.

El Real Madrid se medirá 
al Real Zaragoza el domingo 
a las 19 horas y Leo Been- 
hakker no podrá contar con 
el rumano Georghe Hagi, 
quien se encuentra en su país 
para disputar con Rumania 
un partido de clasificación 
para el Mundial de EEUU.

La duda de si el delantero 
búlgaro Hristo Stoihckov per
manecerá en el club catalán, 
tendrá un compromiso ase
quible en el Camp Nou ante 
el Real Burgos, que nada se 
juega ya en el campeonato . 
al estar en la zona media de 
la tabla, y espera ya sólo la 
incorporación del nuevo téc
nico holandés, Theo Vonk.

Otro de los encuentros 
interesantes del fin de semana 
será el duelo asturiano Spor- 
ting-Real Oviedo en el esta
dio de El Molinón, al que 
acudirá el equipo ovetense de 
Javier Irureta con la baja del 
rumano Lacatus, convocado 
por su selección, y con la 
ausencia del yugoslavo Gra- 
can.

El Albacete de Benito Flo
ro continúa en su lucha por 
lograr su clasificación para 
jugar el próximo año la Copa

Luis Aragonés es consciente de ia importancia de los puntos que restan.

t

de la UEFA y el domingo 
se enfrenta al Mallorca, ansio
so por puntuar y conseguir 
librarse al menos del descenso 
directo.

El Deportivo de La Coruña 
afrontará uno de los partidos 
más comprometidos del año 
ya que recibe al Español con 
la urgencia de sumar dos pun
tos que le salven de las posi
ciones de descenso.

El Logroñés, bajo la direc
ción técnica de David Vidal, 
espera en el estadio de Las 
Gaunas la presencia de la 
Real Sociedad, pletórica tras 
empatar la pasada semana en 
casa ante el Real Madrid.

Osasuna se desplazará has
ta San Mamés para medirse 
al Athletic de Bilbao con la 
incógnita de Larrainzar II, 
quien padece molestias en 
una rodilla y cuya participa
ción no está asegurada.

El Real Valladolid se juega 
también la permanencia en su 
casa con el Valencia y el 
entrenador, Javier Yepes, 
podrá alinear a su goleador 
internacional Fonseca y a 
César Esteban.

Jorge Valdano intentará 
mantener la buena racha del 
Tenerife y su equipo viaja a 
Cádiz con la intención de 
seguir exhibiendo el fútbol 
ofensivo que practicó el pasa
do fin de semana ante el FC 
Barcelona.

“El Valencia 
debe ir a 
por la Liga”

Ex-jugadores y técni
cos que ya no están vin
culados al Valencia son 
de la opinión de que 
el objetivo del Valencia 
debería ser habitual
mente el título de liga 
y no la Copa de la 
UEFA, que consideran 
asegurada en la actual 
temporada.

José Manuel Pesudo, 
guardameta del Valen
cia y Barcelona en la 
década de los sesenta, 
destacó la irregularidad 
de la campaña que has
ta el momento ha rea
lizado el equipo, aun
que es consciente de 
que pese a ello estará 
sin problemas en com
peticiones europeas.

Por su parte Salvador 
Gomar, gerente del 
club hasta la llegada de 
Arturo Tuzón, se mues
tra más optimista al 
estimar que el equipo 
puede clasificarse en 
cuarta posición del 
campeonato de liga.

Samaranch: “Los 
Comités 
Olímpicos tendrái 
una subvención 
sin precedentes”

ACAPULCO (Efe).- D

P/ 
Bí 
de 
De 
de
P/Comités Olímpicos nacionale j^ 

tendrán una subvención econej_B1; 
mica sin precedente en los Juí De
gos Olímpicos de Barcelona’9. 
afirmó ayer en Acapulco, f 
español Juan Antonio Sami 
ranch, presidente del Cornil 
Olímpico Internacional (COI

de

A
En Barcelona’92, por primtE p^

ra vez en la historia, los atletí 
estarán alojados gratuitameni 
y aparte de aloj arlos cada cora 
té olímpicos recibirá 800 dót 
res por atleta, afirmó Sani¡ 
ranch, quien asiste a la primei 
convención del deporte pan 
mericano que se efectúa e

PA 
PA

Acapulco, 300 kilómetros al si Pa
de la capital mexicana.

Además, dijo Samaranc 
“cada atleta que compita í 
Barcelona recibirá 500 dólari 
de ISL Marketing -emprei 
encargada de la comercializ 
ción de los símbolos olímpico! 
Nunca jamás los comités olín 
picos han tenido más ayuda qi 
en esta ocasión”, agregó.

El dirigente del COI advirl 
que estas grandes ventajas eO 

' nómicas tienen el peligro í

PA 
Co

PA 
Má 
PA 
Má

PA 
Coi 
PA

que los países manden a lu de 
Juegos Olímpicos atletas sin y
suficiente calidad para compr
en ellos.

“Este es el gran problei^ 
que está encima de la mesa 
tenemos que poner limitación' 
en todos los deportes. La cift 
de 10.000 atletas y 5.000 oí 
ciales no debe ser rebasada! 
que, de lo contrario, sería imp 
sible organizar unos Jueí 
Olímpicos”, manifestó.

Samaranch reiteró que 
control sanguíneo a los atld 
para detectar posibles casos' 
dopaje no se efectuará en B* 
celona ya que este método c*’ 
lleva peligros de que se ce 
traiga enfermedades -como 
SIDA- que se trasmiten P 
transfusiones.

Señaló que la función 
COI ha sido ejemplar para cd 
batir el antidopaje en el dep' 
te. “Estuvimos solos much 
años; luchando contra esta p 
ga; contra esta manera de W- 
sear resultados; contra este 
gro a la salud de los atleta! ; 
afirmó. ^
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Sin Vd., él será leproso
En esos países en los que la miseria 
es cotidiana, la falta de higiene y la 
desnutrición favorecen el contagio. 
Sin Vd., este niño también 
será atacado por esa terrible 
enfermedad.
Todavía hay 15 millones de 
leprosos en el mundo, una cifra 
espeluznante, desmesurada, 
que Vd. no podrá olvidar jamás. 
Ño obstante la lepra tiene curación. 
Hoy hacen falla ÍOOO ptas. de 
medicamentos para cuidar y curar 
un leproso.
3.000 pías, es el precio de su 
curación.

r
Sí. yo quiero salvar a un niño de la lepra 
y les envío una ayuda para costear 
los medicamentos necesarios.
□ 3.000 ptas. 0 4 000 ptas.
Q 5.000 ptas. D Otros

Acudía
3: 'Ve
^Ifebet 
lengua 

^habiiid

^ilis (a 
efe de 
dación

8

Mediante: 0 Cheque nominativo, que 

envío junto con este cupón.
D Ingreso o transferencia

C/c N®01-274200-8
Banco Bilbao-Vizcava
Gran Vía, 58 - 28013 MADRID

Nombre 
Calle 
N*. 
Población

^rro 
fe 

,^ello 
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AMIGOS DE LOS 
ENFERMOS DE LEPRA

Fundación Raoul Follereau r
MARQUES oe SANTA ANA. 20. 28004 MADRID W 91/i’'^/ ” I
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.OSI Farmacias ^B Ei tiempo Teléfonos ■

Irán ALBACETE
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.

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: GARCIA 
: BERZOSA, Dionisio Guardiola, 59, LOPEZ FERRER, Avenida

de España, 21
De 10 de la noche en adelante: LOPEZ FERRER, Avenida

- D ^® España, 21
, PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 

MANSILLA DELICADO, Paseo de la Libertad, 11, SOCIATS,
econo Blasco Ibáñez, 32
as Jut De 10 de la noche en adelante: LOPEZ FERRER, Avenida

"os 
C

de España, 21
leo, ( 
Sani!

3omit
(COIÓ , O ,

■ A. Bajas, 1
pr;ni®PARA MAÑANA: ASUNCION GARCIA CASARRUBIOS
atletas JIMENEZ, Madres, 8

VILLARROBLEDO

PARA HOY; JOSE JOAQUIN ALFARO MARTINEZ,

imena 
i con» 
) dól
Sani¡ 

Time!
pan

HELLIN

PARA HOY: PILAR ROMERO, Plaza Iglesia, 2 
PARA MAÑANA: LUIS ALARCON, Gran Vía, s/n

Nubes y claros
Según los datos facilitados por el Observatorio Metereológico 

de la Base Aérea de Los Llanos la temperatura máxima en 
el día de ayer fue de 23 grados a Ias 16,15 horas, mientras 
que la mínima registrada fue de 4 grados a las 6,10 horas. 
Él viento sopló en dirección norte con una fuerza de 25,2 
km por hora. La humedad relativa del aire fue del 35% y 
el cielo estuvo con nubes y claros,

EI Instituto Nacional de Meteorología prevé para hoy un 
ascenso generalizado de las temperaturas, excepto en Cataluña, 
Baleares y Canarias donde permanecerán sin cambios o des
cenderán ligeramente.

Los cielos estarán nubosos a muy nubosos en Galicia con 
algunas precipitaciones débiles en su tercio norte que se exten
derán por la tarde y noche hasta Asturias, Cantabria y el País 
Vasco.

Predicción por comunidades

ALBACETE
Parque de Bomberos....59 61 08
Policía Nacional...........22 33 62
Policía Municipal..........59 61 26
Guardia Civil....22 1100-2186 61
G. Civil de Tráfico....... 21 07 23
Casa de Socorro............. 21 61 61
Cruz Roja Ambulancia..2190 12
Urgencias.......................59 71 37
Hospital General.......... 59 7100
Alcohólicos Anónimos..50 03 12
Estación de Ferrocarril .2102 02
Telégrafos......................22 20 00
O. Reclamación Precios 59 6111
Protección Civil............22 34 00
Tele-Ruta (Madrid) 
.... ..... ..................... 91-535 22 22
Teléfono de la Esperanza 
...................................... 50 33 31
Teléfono del Vecino 
.......................................24 25 00
Emergencia de Gas Castilla-La

TOBARRA

5 al si PARA HOY: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 84
PARA MAÑANA: DOLORES SIDERA BLANCO, Avda.

trancS Constitución, 2

lita t 
Jólar 
mpre! 
cialú 
ipicoí 
5 olio 
da q'

LA RODA

PARA HOY: JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR,
Mártires, 2
PARA MAÑANA: JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR, 
Mártires, 2

ALMANSA
idviru 
as efl 
jro 

a
, sin' 

mpd

PARA HOY; MARIA TERESA MERA SANCHEZ, 
Corredera, 37
PARA MAÑANA: ANA M^ GOMEZ CAMACHO, Manuel 
de Falla, 28

Cataluña - Nuboso en Pirineos con posibilidad de alguna 
precipitación débil en el valle de Arán. En el resto poco nuboso 
en general, con algunos intervalos de nubes en la costa. Tem
peraturas algo más altas. Vientos de componente norte mode
rados a fuertes en ampurdan y comarcas del Ebro, tendiendo 
a disminiur progresivamente. Flojos variables en el resto.

Comunidad valenciana - Poco nuboso o despejado. Máximas 
ligeramente superiores y minimas moderadamente inferiores. 
Vientos del NW flojos a moderados en el norte, y variables 
flojos a moderados, con brisas en el litoral en el resto.

Comunidad murciana - Cielos poco nubosos o despejados 
brumas matinales. Descenso moderado de las mínimas y ligero 
aumento de las máximas. Vientos variables flojos, con brisas 
en el litoral.

Castilla-La Mancha - Cielos poco nubosos o despejados, excep
to algunos intervalos nubosos en las zonas de montaña. Tem
peraturas en moderado ascenso. Vientos flojos con predominio 
de la componente norte.

Mancha.........................21 25 25

¡ARODA
Policía Municipal......... 44 21 93
Guardia Civil................4413 05
Bomberos..................... 44 1414
Casa de Socorro.......... 44 13 28
Cruz Roja..................... 44 05 64

HELUN
Comisaría de Policía.....30 15 16
Servicio Urgencias S.S..30 03 63

ableo 
Tieso 
iciooi 
,a ció 
10 oí 
ada) 
1 ¡mp 
Juegi

Crucigrama

1 2 3 5

\ " Calendario
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n
lo c 
e c
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ta P 
de 
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líe»

2

3

9 10 11
SANTORAL

San José Artesano, San 
Amador, San Oroncio y San 
Peregrino; confesores.

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 119
Días hasta finalizar ej año: 

246 días

EL SOL Y LA LUNA

El sol sale mañana a las 
05,14 y se pone a las 19,10 
(H. S.)

La luna sale mañana a las 
04,05 y se pone a las 18,12 
(H. S.)

Policía Municipal........ 30 00 00
Bomberos..................... 30 00 80
Casa de Socorro..........30 01 33
Cruz Roja.... ................. 30 08 00

ALMANSA
Parada de Taxis...........34 10 80
Bomberos..................... 34 00 80
Hospital Ntra. Sra. Belén 
... ........... .......................34 19 80
Policía Municipal.........31 04 65
Guardia Civil............... 34 00 96
Cruz Roja..................... .34 11 90
Casa de Socorro..........3419 80

VILLARROBLEDO
Policía Municipal.........14 04 00
Centro de Salud........... 14 36 11
Centro de Salud........... 14 36 51
Comisaría...................... 14 15 16
Guardia Civil...............14 01 27
Bomberos..................... 14 00 80

^dían ^’ Cambie.
3: Ve f E^esabrido, huraño.

^’ revés, letra del 
'^gua Ligue. 4: Antigua 

^ Provenza. Montón 

AI.revés, 
^üs fal P®5® hacer alguna cosa. 
*<¿‘¿^^>-6: Al revés, espe- 
^>ón. T^ A.P®’^® ^e la embar- 
^- 8- M '^^^^ fruta. Envuel- 
'^^abrida musical. Acida, 

ligaré, lo' ^® aíí’eva. 10: Res- 
! hTRTTr-A.P®’^*^*®- Persia, 
’^ehos ^’ ^’'ranGO los 

las ^ cabeza o la barba 
^ estar can?T' ^’^^P^- 2: Obervar 

““Celosamente en espera.

3: Contracción. Prefijo que sig
nifica tres o tres veces. Nombre 
de letra. 4: Existe. Capital euro
pea. Dios de los. antiguos egip
cios. 5: Exclamación. Gigante 
que se alimentaba con carne 
humana, 6: Pronombre relativo. 
Deshecho, destruido. 7: Al revés, 
palpité. Sencilla, sin adornos. 8: 
Al revés, contemplé. Cierto 
color. Al revés, teminación ver
bal. 9: Cierta serpiente. Furia. 
Al revés, culpado. 10: Casa en 
que se cuece el pan y se vende 
(Pl). 11: Labor de esmalte negro 
hecho de plata y plomo fundidos 
con azufre. Mamífero carnicero.

^oce. aS^Í ^L CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1: 
- f^. p' ^parada. 3: Del. Ser. Oda. 4; As. Mayas. In. 5; Quid.
^-10: íj^®P®’ ^- Etas. Mosa. 8: eM. Nabos. Re. 9: Mas. Los.

«^ Seré. Osas.
Milán P ^' P^ada. Ermes. 2; Esquema. 3: Cal. uaT. Sur. 4; 

Do o ®'.5: Usad. Salí. 6: Grey. Boca. 7: Aras. Mosa. 8: aD. 
**' “°- oeS. Los. 10: Dispara. 11: Rían. Esos.
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SENSACIONAL ESTRENO.- 
El desmadre en comedia.

“PAPA SE MUERE
¿QUIEN TIENE LA 

HERENCIA?”
(No recomendada para menores 

de 13 años)
Beau Bridges, Beverly D'Angelo y 

Judge Reinhold
Sesiones: 6’30 - 8’30 y 10’45

CONTINUACION DE 
ESTRENO.- Una divertida y 

excéntrica comedia.

“LA FAMILIA 
ADDAMS”

(Autorizada para todos los 
públicos)

Angelica Huston y Raul Julia 
Pases: 6.15 - 8.30 y 10.45

CONTINUACION DE 
ESTRENO. El amor es algo 

maravilloso. Hasta que le 
sucede a tu única hija.

“EL PADRE
DE LA NOVIA”
(Todos los públicos) 

Steve Martin, Diane Keaton
Pases; 6 - 8,15 y 10,30

PALAFOX
Sin duda unu de las mejores películas de este uno...

“DELICATESSEN”
Premios: Mejor director, mejor actor, 

mejor banda sonora y mejor crítica en 
el Festival Internacional de cine 

fantástico de Sitges.
No recomendada a menores de 13 años.

PASES: 6’15 - 8’20 y 10’30
No hay que perderse el delicioso 

cortomeraje “TONTERIAS” que se 
proyecta al principio de la película.

SENSACIONAL ESTRENO. La 
película triunfadora en el Festival de 
Berlín OSO DE ORO. nominada al 

OSCAR.

“GRAND CANYON” 
EL ALMA DE LA CIUDAD 
(No recomendada para menores de D años) 

Danny Glover. Kevin Kline. Steve Martin 
v Marv McDonnell .

SESIONES LABORABLES: 71.5 v 10’15 
SESIONES SABADOS Y FESTIVOS: 4’’IO 

- 7’15 v 10’15

SENSACIONAL ESTRENO.
Un cartel de lujo para una 

película inquietante...

“ANALISIS FINAL”
(No recomendada para menores 

de 18 años) 
Kim Basinger. Richard Gere y 

Uma Thurman 
SESIONES: 5‘3() - 8 y 10'30

CENTRO OPTICO

DIEZ NUÑEZ
OPTICO OPTOMETRISTA

Rosario, 46
Teléfono SO 64 84 ALBACETE

Sensacional estreno. La última gran 
creación de Steven Spiclhcrg. 

NOMINADA CON .5 OSCAR...

“HOOK” 
(El Capitán Garfio) 

Dustin Hoffman. Robin Williams, Julia Roberts 
y Bob Hoskins.

Sesiones: Sábados v Festivos: AW) - 7'30 IIIWI 
SESIONES LABORABLES: 7'l.S - 1(115 

TODOS LOS PUBLICOS

DIVERTIDISIMO ESTRENO. E.s 
un poli duro que no tiene miedo de 

nada... menos de su mamá

¡ALTO! 0 MI 
MADRE DISPARA

(Autorizada para todos los públicos) 
Sylvester Stallone, Estelle Getty, y 

Roger Rees 
SESIONES:^6’30 - 8'30 - 10'45
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INMOBILIARIA
Agente de la Propiedad 

Inmobiliaria: 
EMILIO HERNANDEZ

¿ALQUILA VD. SU CASA?
Sureste Inmobiliaria se ocupa 
de gestionar y garantizar la 
ocupación de su vivienda. 
Esperamos su corifianza. Ser
vicios profesionales.
¿ALQUILA VD. SU LOCAL? 
Sureste Inmobiliaria le garantiza 
su colocación. Nos ocupamos 
de su contrato.

INMOSU lARIA

SE VENDE
Piso nuevo a estrenar, céntrico, 
Zona Isabel La Católica, 168 
m^ útiles, 4 dormitorios, 2 
baños, 1 aseo, Plaza de garaje 
y trastero.

INMOBU lABIA

t

ALBACETE 
MAS CERCA 
DE LA PLAYA 

COSTA BLANCA 
ALICANTE

BAHIA OE ALIGA

C
 g 3

C DIONISIO GUARDIOLA, 23 
Entpla. ALBAOtTE

¿ALQUILA VD. SU NAVE?
Sureste Inmobiliaria, le facilita 
un servicio profesional. Lláme
nos.* le atenderemos.

Piso semirAuevo, Zona Isabel La Católica, de 110 
m^ útiles, 4 dormitorios, 2 baños, plaza de garaje. 
Piso seminuevo. Zona Ramón y Cajal, 3 dormitorios, 
1 baño, 1 aseo, trastero.
Piso seminuevo. Zona Lepanto, 3 dormitorios, baño 
completo, trastero. Precio interesante
Piso de 90 m®. Zona Carretas, 4 dormitorios, 1 
baño, 1 aseo, plaza de garaje. Precio interesante.

AP/kRTAMENTOS 
EN

VENTA

SAN JUAN K
ALICANTE T

ARENALES DEL S;^' 
SANTA POLA ¡^

* LAS MEJORES PLAYAS
* PARAJES NATURALES
* SU VIVIENDA TURISTICA

INFORMA Y VENDE S 23 41 84 INFORMA Y VENDE

HIGINIO OLIVARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES
AYUNTAMIENTO ALBACETE 
OFERTA EMPLEO PUBLICO

CORREOS

OFERTA DE EMPLEO PUBLICO 1992
* Ayudantes Instituciones Penitenciarias .............................. 1.490
* Adtvos. Estado y Seguridad Social........................................334
* Auxiliares Estado y Seguridad Social..................................1.126
* Auxiliares Postales y de Telecomunicación....................... 1.098

Conserje 5 plazas
Guarda pesador 3 plazas
Limpiador 2 plazas
Agente calles 1 plaza
Jardinero 1 plaza

1098 plazas
Auxiliares postales y de
telecomunicaciones
Sólo se pide el graduado escolar!

0 
a 
fe

PREP.VRACTON INTENSIVA

. Información: Maraués de Villores. 18 - Telf. 23 31 11

HIGINIO OLIVARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

Ciencias Económicas y Empresariales

Preparamos cursos de;

* MATEMATICAS-!
* CONTABILIDAD

* MATEMATICAS-!!
* ESTADISTICA

PROFESORES ESPECIALIZADOS

Información: Marqués de V.iiOres, 18 - Telf. 23 31 11

AZULEJOS VALDI, S.L.
OFERTAS

GRES ESPECIAL PISCINAS
950 PTAS. M®. (PRIMERA)
750 PTAS. M® (SEGUNDA)

A7ULEJO.S PARA RAÑO Y COCINA
DESDE 300 PTAS M<

HORNOS BARBACOAS Y CHIMENEAS 
PIDA PRESUPUESTO SIN COMPROMISO

ABIERTO SABANOS,TARDE

otra, de Jaén, Km. 3 Albacete

t CADEMIA 
EMAS

ccniro de muJio).

Dionisio Guardiola; 56
Simón Abril, 13
Tfno: 22 67 66

t CADEMIA 
EMAS

Dionisio Guardiola, 56 '
Simón Abni.13
Tfno: 22 67 68

GAONA, 5 
272 4 10 8 4

OPOSICIONES A CORREOS
h.098 AUXILIARES POSTALES Y 1.000 AYUDANTES POSTALES
REQUISITOS: Mayor de 18 años SIN TITULO o con -Graduado E. 
Con la misma preparación puedes presentarte a las dos Oposiciones

lASES A CARGO DEL MEJOR PREPARADOR DE ALBACETI

Reunión informativa el día 29 de Abril a las 16 horas 
y a las 21 horas

COMIENZO DE CLASES EL DIA 4 DE MAYO 
RESERVA TU PLAZA

| ¡iPONTE AL PIA EN INFORMATICA!!~|

CURSO DE INFORMATICA BASICA
Dirigido a pequeños empresarios, estudiantes, etc.

GAONA, 5 
Sí 24 10 84

Para no iniciados.
2 meses de duración.
Grupos reducidos.
Un ordenador por alumno 
Horarios flexibles.
OBTENCION DE DIPLOMA .

REUNION INFORMATIVA EL ULA 4 DE .MAYO 
_____ .4 LAS 9 DE LA NOCHE

INFORMATE Y RESERVA TU PLAZA

CONVOCA CURSO
vej

PRACTICO DE GESTION 
PARA LA DECLARACION 
DE LA RENTA ■

SIMPLIFICADA
ORDINARIA
PATRIMONIO
Manual e informatizada
Duración; un mes.
Abierto el plazo de matrícula a partir del día 27 
de abril
Profesorado: Personal Admón. Hacienda

Información C/ Padre Romano, 1 Telf; 52 03 66

Sí tus objetivos 
son más allá de 

(S una informática 
básica...

Si tienes iniciativas propias y quieres 
aprender un lenguaje de programación... 
Si te interesa conocer cualquier tipo de 
programación específica...

ro

SE 
■en.

Al
¡VEN A VERNOS Y NOSOTROS TBi^ 

INFORMAREMOS! H
C/ Padre Romano, 1 Telf: 52 03 66

HORARIO DE AUTOBUSES
PROVINCIA LABORABLES SABADOS FESTIVOS

Albatana 13’30-18’30 13’30
Alcalá del Júcar 14’00 — —

Almansa 09’30-11 •30-12'00-13’30
17'00-18’30-19’30

13’30-19’30 —

Ayna 14’15-18'00 14’15 ------- -

Balsa de Ves 19’00 — —

Bienservida 15’00-17’45 15’00-17’45 —

Carcelén 12’00-14'30-18'30 13’30 —

Casas Ibáñez 07'00-09'30-13’45
17’00-19’00

— —

Casas de Lázaro 18’00 14’30 —
Caudete 12’00-13’30-18’30 13’30-19’30 - ---------
El Bonillo (1) 14’00-14'30-1800 14'30 —
El Salobral 08’00-12'45-15'00

18'00

— —

Hellín 06’40-08'15-09’30
11'15-12’15-13’30-13'40

14'30-16’00-18’00-20'15
20'40

06’40-11'15-13'30
13’40-18'00-20’40

06’40-13’40-20’40

La Herrera 14'00-15'00 14’00 ____
Minglanilla 19'00 _ ____
Molinicos- 18'00 14’15 __ _
Montealegre del Castillo 13'30-18'30 13’30 ____
Munera 14'00-17'00 14 _
Nava de Abaio 12'45-16'00 ____ ____
Paterna de Madera 15'00 15’00 ____
Peñascosa 18'00 __ ____
Socovos 15'00 15'00 __
Valdeganga 13'45-18'00 14'15 _
Villamalea 12’00-14’30-19'00 T4’00 ____
Villarrobledo ' 08’00-10'00-11'30

12'30-13'30-15'30
17'00-18'00-19'00

20'00

12'30-19’00

OTROS DESTINOS LABORABLES SABADOS FESTIVOS^
Alcázar de San Juan 16’45 — AS
Alicante y Benidorm (5) 11’25-17’20-18’00 11’25-17’20-18’30 11'25-ir20-l8'3f|

19’15-22’15-03’10 19’15-03'10-04’10 19'15-Q3JSJ Bt
Almería 03’05 03’05 EBarcelona 00’30-00’45-06’45-14’15 00’30-00’45-06’45-14’15

00'30-00’45-06'45-14^

Campoamor (2) 12’45-19’05 12’45-03’10 12^

Casasimarro 13’00-18’30 — -
Ciudad Real 05’00 05’00 fa
Cuenca 06’00-06’00-15’00 06’00-15’00 09^

El Picazo 18’30 —

Iniesta 13’15-18’30 —
Jaén 03’30-17’45 03’30-17'45 O3'3O-173>1

Jumilla 14’30 — rT
La Manga 12'00-19’05 12’00-19’05

12'00-1^'

Las Pedroñeras 14’30 — PU
Los Alcázares (3) 12'45-18’00-02’15 12’45-02’15

12’45-J8i¿^
SAi

Madrid. 09'45-10’45-11’15-12'15, 09'45-10'45-11’15-12’15 09’45-10'45-11'15-12

16'15-17'35-18’15-19’00 16’15-17’35-18’15-19’00 <6’15-17’35-18'15-19^' SAI
19'45-02’15 02’15-02’50 19'45-02'15-02>jf

Motilla del Palancar 06'00-14’15 14'15 SAI
Orcera 15’00 —
Playa de Gandía (4) 19’00 19'00 SAI
Puente Genave 15'00 15'00 SAI
Puertollano 12'30 12'30
Quintanar del Rey 06'00-08’15-11’00-13'15

14'45-17'00-19'00
14’15 SAI

Sevilla 01'00-05'45-12’15-12’45 01'00-05’45-12’'15-12’45 01'00-05'45-12'l5j2Pf SAI
Tébar 17’00 — s^
Toledo 05’30 —_
Tomelloso 14’00-17’00 14'00 s^
Torre Juan Abad 17’00
Valencia 00’30-06’45-07’00 00'30-06’45-07'00 00'30-00'45-0*’''

09’30-13’45-14’15 09'30-13'45-14'15 14'15-17'00-18

17’00-18’00 17'00-18'00

(1) El Bonillo; lunes, martes, viernes; 14’00 y 18’00 
miércoles y jueves: 14’30

(2) Carqpoamor: 19’05 sólo viernes y sábados
(3) Los Alcázares; 18’00 y 02’15 sólo viernes y domingos

(4) Playa de Gandía: 19’00 sólo
(5) Alicante: 22’15 sólo Alicante >

M.C.D.2022
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ALQUILER

E.G.G.

SE ALQUILA

R.C.B.gracia). Agradece las gracias alcanzadas

WORARIOS DE MISAS DE LAS PARROQUIAS DE ALBACETE

I DOMINGOS Y FIESTASSABADOS Y VISP. FIESTASLABORALES
18’3011'3018’30

CALEFACCION INDIVIDUAL

• SE ALQUILA piso céntrico 
con cinco habitaciones más 
un salón, un comedor y 
terraza grande. Tlf. 21 42 28

• SE ALQUILA oficina. C/
Cura, 5. Teléfono: 21 51 39

• SE ALQUILA piso vacío 
con garaje. Pérez Galdós, 4. 
Teléfono; 21 51 39

20

• VENDO apartamento, 
Benidorm, 1 ó 2 dormitorios, 
información 23 29 06

• ALQUILO nave de 400 
m^. en Ctra. Mahora. Tef. 
22 26 99 - 22 03 84

• ALQUILO piso amuebla
do, céntrico, 4 dormitorios, 
2 baños, calefacción, plaza 
de garaje. Tel. 2146 32 
22 73 21

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató
logo. Cirugía oral, implantes. 
Rosario, 3 Pral. Teléfono 

^1 88 65. Albacete

• SE OFRECE pensión 
completa para personas 
mayores autosuficientes. 
Tef. 22 28 09

• VENDO local calle San 
Antonio, 9. Ideal para banco, 
150 metros cuadrados 
aproximadamente. Teléfono: 
21 70 52

• ALQUILO bar zona Hos
pital. C/ Ramón Casas. Tel. 
23 26 05

• SE ALQUILA apartamento 
amueblado céntrico. Llamar 
a partir 6 tarde. Teléfono; 
21 30 46

Ü-----------------------
NECESITAS TRABAJO 
ma al teléfono 5218 52

• URBANIZACION Altos de 
Escucha. Se alquila chalet 
pequeño, con piscina. 
300.000 dos meses (Julio-A
gosto). Teléfono; 50 27 71

• STATUS CHICOS ALBA
CETE máxima higiene y dis
crección. Información 
Oscar. Tef. 50 10 73

• ALQUILO piso amueblado 
con calefacción. Tel 
23 92 33

• SE TRASPASA mesón 
restaurante. Teléfono: 
22 79 21

• ALQUILO apartamento de 
1 ó 2 dormitorios, garaje, 
parking, piscina, zona 
recreo, amueblado. Beni
dorm. 23 29 06

• SE DAN CLASES de 
inglés. Nativa de Inglaterra 
Jennifer (titulada). Avda. 
Arquitecto de Julio Carrilero, 
5-5» B.

^ NECESITA empleada 
‘ihogar. Preferiblemente 

ápa. Tel 2216 59. Llamar 
inrde.

• SE ALQUILA piso amue
blado en zona parque. 150 
m^ con plaza de garaje. 
Teléfono: 23 49 74

5E TRASPASA café-bar, 
!®na clientela. Chaflán 
jy céntrico. Interesados 
pai tef: 21 68 21

|E NECESITA externa, 
lar. 22 36 26. De 10 a’ 
(de 7 a 9

• TRASPASO empresa 
diseño publicidad totalmen
te equipada. Tef: 
21 40 74/21 29 30

AUTO STARS
■ *!*<la. España, 45. AB

=L SI?" Mercedes. Contrato 
° friefcantil. Jornada 

rripleta o parcial

[COMPRO coche 
ult-18 o Peugeot 505, 

to. No importan Km. 
23 90 42

Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 
Butano SE LO DEMUESTRA 

Consúltenos sin compromiso al Teléfono; 23 57 08 
Climagas, S.L. - EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A.

17'30

19'30 miércoles

DE PAUL 18'30 lun. mart. mierc. 19 juev.

19 mart. y juev.

19 mart.y juev.

2019 19’3017’30 1812’30 16'3010’309’30 109’152019’30 20 1618’309’158’30

VENDO 
VOLKSWAGEN 

(escarabajo) 
AUTO STARS
Avda. España, 45. AB 

Tel: 23 56 51

' TRABAJO PARA
DELINEANTE

0 dibujante muebles 

a medida, proyectos 
a color.

lafi Tef. 23 80 97

' SE PRECISA
| MAQUINISTA

—w Con experiencia para
—lúbrica de pantalón de 

^stir. Interesados llamar

. - al Teif: 52 10 68

' VENDO
B.M.W. 320i 

) aire, etc.

S25ijONpE_JES]^ 

SANTO 
r^^íMA

SE ALQUILA 
ENTREPLANTA 

DE 110 M^
Calle Mayor. Edifi
cio Banco Hipote
cario. Tel 23 45 34

ALQUILO 
LOCALES
De 180 m^ y 
800 m^. Tef. 
22 05 26

SANCHEZ 
DEL RIO

AGENCIA INMOBILIARIA

LA CABA, 10
TELEFONO; 50 42 06 

ALBACETE

NAVE 
EN POLIGONO 

234 M2 

TELEFONO;
23 18 09

SE ALQUILA
APARTAMENTO 

A ESTRENAR
Con o sin muebles. 
(Jardín y piscina). C/ 
Concepción. Teléfo
no: 23 79 00-2315 70

SANCHEZ 
DEL RIO

TRASPASA PAPELERIA

C/ Octavio Cuartero 
Totalmente instalada 
TELEFONO: 50 42 06

PLADUR
MUEBLES MURALES

DE OBRA
OBRAS SIN OBRA

DECORACIONES ALBACETE
TELEFONO: 44 30 87

SE TRASASA 
LOCAL 85 M^

Totalmente céntrico. Aire 
acondicionado, piso 
mármol, 2 servicios, 
escaparate luminoso, 
puerta cristal securit.
Tef. 23 80 97

HIPOTECAS
- Cualquier Inversión
- Compra venta viviendas.
- Reformas
- Construcción '
- Promotores
- Trato directo

Telf. 3114 17

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
FRANCISCA

• TRAVESTI, traída de los 
mares del Sur. Sumergete 
conmigo. Serene. 5010 73

• SE TRASPASA'churrería, 
bollería y alimentación, por 
no poder atender. C/ Manuel 
de Falla, 15. Tel. 50 40 58

LIMPIEZAS

_/áñniartín 
asesores

^FERNANDEZ
CIIÍACCION DE FOSAS SERICAS
■UMPIEZA OE lUBERtASYAlCANWMAIXX
-KVBION OE WBERIAS POR EOJIPCS DE
TEIEVSON

TELEFONOS
-ORONA 22 00 38
-RARTIOJLAR 214481

Rosario, 3 - 7.’ (Edificio Capítol) 

,^* 21 04 29 ALBACETE^

VISITE 
BAR LOS 

MARISCOS 
C/ Rosario, n® 113.

Especialidad 
gamba plancha 

300 ptas/docena.

SE TRASPASA 
LOCAL

C/ Pablo Medina n-1. 
Acondicionado. 
Teléfono: 23 69 30

GRACIAS 

ESPIRITU 
. SANTO

J.M.L.

A.C.R. de Servicios
Decoración en general 
de Viviendas, negocios, 
reformas, reparaciones, 
albañilería, fontanería, 
electricidad, etc.
Presupuestos sin com
promiso. AVISOS

Tell. 31 14 17 •

;.................... f\.sí^\?.; ..-¡....z^í^.

SE ALQUILA 
O VENDE

Local de 190 m^ en 
chaflán con C/ del 
Carmen. Llamar en 
horas de oficina al 
teléfono: 21 96 60

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
P.M.S.

• CLINICA DENTAL Dr 
Elverth Pinzón F. Ortodoncia 
fija y removible. Corrija sus 
dientes mientras duerme 
Tno: 50 49 71. C/ Tesifonte 
Gallego, n® 21. Albacete

2MRA. DEL PILAR 

ÍS^SRA, DE LA PAZ
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LA ESTRELLA ^iií2EMíí^5í5^x—

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO 
Espíritu Santo. Tú que me aclaras 
todo, que iluminas todos los caminos 
para que alcance mi ideal, tú que 
me das el don divino de perdonar 
y olvidar el mal que me hacen y 
que en todos los instantes de mi 
vida estás conmigo, yo quiero en 
este corto diálogo agradecerte por 
todo y confirmar, una vez más, que 
nunca quiero separarme de ti por 
mayor que sea la ilusión material, 
deseo estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia perpetua. 
Gracias por tu misericordia para con
migo y los míos.
(La persona deberá rezar esta ora
ción 3 días seguidos sin decir el 
pedido, dentro de tres días será 
alcanzada la gracia por más difícil 
que sea). Publicar en cuanto se reci
ba la gracia. Agradece las gracias 
alcanzadas. P.G.B.

NOVIA
PON TU PEINADO 
EN MANOS DE UN 
ESPECIALISTA.

JOSE MADRID
0/ TINTE. 35

GRACIAS 

SANTA 

CLARA

SE TRASPASA
LOCAL COMERCIAL
C/ Albarderos n» 9. 75 m^, 
acondicionado. Traspaso 
muy interesante. Se vende 
mobiliario y registradora. 
Tel: 23 57 42-231410

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO O 
BOTELLAS SU INSTALACION DE

ORACION AL ESPIRITU SANTO
Espíritu Santo, tú que me aclaras tocio, me iluminas tocios los caminos, para que yo alcance mi 

ideal, tú que me das el don divino de perdonar y olvidar el mal que me hacen y que en todos 
los instantes de mi vida estás conmigo, yo, quiero en este corto diálogo agradecerte por todo y confirmar 
una vez más que nunca quiero separarme de ti. por mayor que sea la ilusión material, deseo estar 
contigo y todos mis seres queridos, en la gloria perpetua. Gracias por tu misericordia para conmigo 
y los míos. (La persona deberá rezar esta oración tres días seguidos sin decir el pedido: dentro de 
los tres días el será aicalzada la gracia por más difícil que sea. Publicar en cuanto se reciba la

'022
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07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
07,30.- AVANCE TELEDIARIO
07,35.- CADA MAÑANA
08,00.- AVANCE TELEDIARIO
08,05.- NUEVO DIA. LOS OSOS AMO

ROSOS. FANTASIA DEL FOLK
LORE

08,45.- SESION MATINAL: “A media luz” 
(1956 - 92 35”). Dirección: Antonio 
Momplet. Intérpretes: Hugo del 
Carril, Carmen Montejo. Miguel un 
cantante de tangos, llega a un tea
tro de barraca para solicitar tra
bajo. Habla con la dueña, Fru Fru, 
que después de escucharle se inte
resa por el como artista y como 

_ hombre. A partir de ese momento, 
surgirán conflictos amorosas con 
las distintas componentes del 
espectáculo.

10,20.- AVANCE TELEDIARIO
10,25.- VACACIONES DE CINE: “Papá 

es genial” (1987 - 92). Director:

Michel Drach. Sebastián, conserva 
pocos recuerdos de su padre, pero 
sabe que era violinista en el barrio 
parisino de Pigalle.

12,00.- LA DUEÑA
12,55.- AVANCE TELEDIARIO
13,00.- FAUNA ORIENTAL
1330.- EL MENU DE CADA DIA .
13,50.- AVANCE TELEDIARIO
14,00.- INFORMATIVOS CENTROS 

TERRITORIALES
14,29. - CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
14,30. - EL MENU DE CADA DIA

13,50.- AVANCE TELEDIARIO
14,00.- INFORMATIVOS CENTROS 

TERRITORIALES
14,29. - CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
14,30. - NO TE RIAS QUE ES PEOR 
15,00.- TELEDIARIO 1
15,35.- RUBI
1630 .- HERCULES POIROT
17,30.- AVANCE TELEDIARIO
17,35.- MAS VALE PREVENIR
1840.- NUESTRA PELI: “Gran duelo al 

amanecer” (1972 - 89 53”). Direc
ción: Giancarlo Santi. Intérpretes:

Lee Van Cleef, Peter OBrien, Marc 
Mazza ■

19,55.- CARROS DE JUEGO
2030.- TELEDIARIO 2
21,05.- ¡VIVA EL CINE!: “Fievel y el Nue- ; 

vo Mundo” (1986 - 76 58”). Direc- Í .• 
tor: Don Bluth. Dibujos animados, b 

2235.- ¡VIVA EL CINE! (Continuacióa). L 
“Esta casa es una ruina” (1986 87 r 
06”). Director: Richard Benjamin. 
Intérpretes: Tom Hanks, Selleyl 
Long, Alexander Godunov L 

00,15.- DIARIO NOCHE j

0035.- ¡VIVA EL CINE! (Continuación).*,. 
“La tienda de los horrores” (1986 
- 90 04”). Dirección: Frank Oz. 
Intérpretes: Rick Moranis, Ellen 
Greene, Vincent Gardenia. *

02,10.- ¡VIVA EL CINE! (Continuación). 
“El Sur” (1983 - 93). Dirección: 
Victor Erice. Intérpretes: Omero 
Antonutti, Sonsoles Aranguren, 
Iziar Bollain.

03,45.- DESPEDIDA Y CIERRE

07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
07,30.- CADENA DE LAS AMERICAS 
U,00.- CONCIERTO DE LA ORQUESTA

FILARMONICA DE BERLIN
13,00.- TENIS TORNEO VILLA DE 

MADRID. Cuartos de final
1430.- REDACCION DE LA 2
1435.- JUDO. CAMPEONATO DE ESPA

ÑA. Resumen
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
15,30.- CANCIONES DEL FESTIVAL DE 

EUROVISION
16,25.- REDACCION DE LA 2
1630.- VUELTA CICLISTA A ESPAÑA: 

Final de la etapa del día: Albacete 
- Gandía.

18,00.- AUTOMOVILISMO
Entrenamientos del G.P. de España de fór

mula I
18,30.- TENDIDO CERO. TOROS. FERIA 

DE ABRIL DE SEVILLA. Retrans
misión de la corrida desde la Plaza 
de Toros de la Real Maestranza de

Sevilla, en la que se lidiarán toros 
de la ganadería de Atanasio Fer
nández, para los diestros José María 
Manzanares, Pedro Moya “Niño de 
la Capea y José Ortega Cano

2030.- BALONCESTO. LIGA ACB. Semi
finales. Primer partido. Joventut 
Estudiantes En directo desde Bada- 
lona En el descanso, REDACCION 
DE LA 2

22,00.- VUELTA CICLISTA A ESPAÑA.
Resumen

2230.- EL ESPEJO. “El momento de la ver
dad” (1965 - 98). Dirección: Fran

04

cesco Rossi. Intérpretes: Miguel 
Mateo “Miguelín”, Linda Christian. 
Miguel busca un mejor porvenir que 
su trabajo en el campo y llega a 
Barcelona sin más equipaje que la 
dirección de un amigo de su padre.

00,25.- EL DEBATE DEL ESPEJO. Toros: 
cambio de tercio

01,25.- TENDIDO CERO: FERIA DE 
ABRIL DE' SEVILLA. Resumen 

02,40.- AREA RESERVADA. Realización 
y presentación: Antonio Fernández. 
Programa en torno a la música 
pop-rock, con actuaciones, entrevis

tas, reportajes y videoclips realizados 
desde un punto de vista estético e 
histórico.

0235.- EL SHOW DE STEVE ALLEN. Ste* 
ven Allen tiene como invitados a 
Xavier Cugat, Abbe lañe, a Don 
Adams que se hizo popular como 
protagonista de la serie televisiva “El 
superagente 86” y junto al actor Jack 
Carson hace un parodia de los con
cursos de Televisión.

03,00.- CINE CLUB. LUBITSCH 100 
AÑOS. “La muñeca” (1919 - 60). 
Dirección: Ernest Lubitsch. Intérpre
tes: Ossi Oswalda, Hermann Thimig- 
Un tímido joven, que es obligado 
a contraer matrimonio con alguien 
que él no ama, se refugia en un 
monasterio donde cree estar a salvo: 
sin embargo un avispado monje pre
tende sacar beneficio de la dote 
matrimonial. MUDA

04,00.- DESPEDIDA Y CIERRE.
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antenas
06,00.- CARTA DE AJUSTE
06,30.- AVENTURAS EN EL LAGO
07,00.- NOTICIAS. Programa realizado 

por los servicios informativos de 
Antena 3.

07,25.- AULA 3
07,50.- NOTICIAS
07,53.- LA GUARDERIA
0930.- ESPECIAL CINE: “Rebelión en 

la granja” (1955 - 75). Dibujos 
animados

U,00.- ESPECIAL CINE: “Susana” (1969

08,00.- ABC WORLD NEWS
08,25.- VIDEOMINUTO
09,25.- DIBUJOS ANIMADOS: SHAG- 

MA
09,52.- REDACCION. NOTICIAS. Pro

grama realizado por los servicios 
informativos de Canal +.

10,00.- SESION ESPECIAL V.O: “La 
Misión”

12,00.- CINE: “Loca Academia de Policía 
4”

13,24.- PIEZAS
1330.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.- DIBUJOS ANIMADOS: LOS

- 93). Director: Mariano Ozores 
13,00.- POLDARK
14,00.- NOTICIAS
14,03.- LA PANTERA ROSA. -NOTI

CIAS REGIONALES
14,30.- CORAZON DE MELON
15,00.- NOTICIAS
1530.- TELECINE: “Paseando al viento” 

(1980 - 108). Dirección: Keith 
Mirrel

1730.- TELETIENDA 
1733.- LA MERIENDA
19.2 0.- SUPERMARKET
19,50.- NOTICIAS
19,53.- LA RULETA DE LA FORTUNA 
2030.- NOTICIAS
21,00.- EL GORDO
22,30.- QUEDATE CON LA COPLA 
00,00.- NOTICIAS
00,15.- LA CLAVE
02,15.- CINE MADRUGADA: “Repor

taje peligroso” (1984 - 98). Direc
ción: Melanie Read

04,00.- CIERRE DE EMISION

CHICOS DE BEVERLY HILLS 
1430.- TELECOMEDIA: SPATZ
15,00.- CINE: “Nacido el 4 de Julio” 
17,18.- CINE: “Karate Kid 111”
19,10.- DOCUMENTAL: TODO ES 

POSIBLE
1835.- DIBUJOS ANIMADOS: PETER 

PAN
20,00.- AVANCE REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
2030- PRIMER PLANO
21,00.- TELECOMEDIA: PADRES 

FORZOSOS
21,28.- INFORMACION METEORO

LOGICA
2130.- REDACCION. NOTICIAS
21,54.- INFORMACION DEPORTIVA
22,00.- ESTRENO CANAL+: “Sólo para 

tus ojos”
00,06.- CINE: “Nikita”
01,58.- LA NOCHE MAS X: “Roxy” “La 

Playmate en el infierno” “Chico 
modelo”

O633.- CINE: “Fu^a de límites”

07,00.- PROGRAMACION
07,15.- ENTRE HOY Y MAÑANA
07,55.- DESAYUNO CON ALEGRIA
08,55.- ALICIA
09,20.- VIENTRE DE ALQUILER
09.55.- VACACIONES EN EL MAR
10,45.- CINE CORAZON: “La banda de

Buckeye” (1988 - 88). Director:
J. C. Compton

12,45.- TELECINCO, ¿DIGAME?
12,55.- ENTRE PLATOS ANDA EL 

JUEGO

9
07,45.- CARTA DE AJUSTE
07,55.- AVANCE DE PROGRAMA

CION
08,00.- MUSICA CLASICA
08,45.- GRAFITI
09,15.- A LA BABALA
U,15.- STAR TRECK
12,15.- A LA BABALA
14,00.- NOTICIAS 9. Programa realizado 

por los servicios informativos de 
Canal 9.

14,30.- EL TIEMPO

13,25.- HOY
13,30.- A MEDIODIA ALEGRIA
14,00.- UN MEDICO PRECOZ
1430.- QUERIDOS PADRES 
15,00.- CINE TE AMO: “Texas 1870" 

(1971 - 100). Director: Frank 
Kramer

16,45.- ESTRELLAS DEL HUMOR
17,45.- CINE FIESTA: “El gran despil

farro” Director: Walter Hill
19,30.- HABLANDO SE ENTIENDE LA 

BASCA
20,00.- HOY
20,05.- SU MEDIA NARANJA .
20,45.- TELECUPON
21,00.- MANUELA
22,00.- SENSACION DE VIVIR
22,50.- TUTTI FRUTTI
00,00.- ENTRE HOY Y MAÑANA 
00,50.- ¿HABLANDO SE ENTIENDA 

LA GENTE?
01,50.- LOS ANGELES DE CHARLIE

02,50.- EL INSPECTOR DERRICK
03,50.- CIERRE DE PROGRA 

CION
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1435.- BELLEZA Y PODER
15,20.- LOS CASOS DEL PADRE 

DOWLIG
16,15.- TARDES DE CINE: “El profesof 

chiflado”
17,50.-A LA BABALA ¡de
19,15.- ESPECIAL VACACIONES: “El 

golpe secreto de D’Artagnan” p 
21,00.- NOTICIAS 9 ¿ .
2130.- EL TIEMPO ^,
21,40.- EL MUNDO POR UNA FOTO |r¡, 

Las mejores escenas del cine, ^^ le^ 
vídeo doméstico. Los concursa^' _ 
tes deben filmar en vídeo algun^ 5^ 
escenas de película. Si gana**- 
pueden llevarse muchos premio^ 
Cada semana, además, participa 
en el programa el pueblo distint’’ 

Uní

de la Comunidad.
22,15.- VIERNES CINE
00,00.- INES DE NOCHE
0130.- NOTICIAS 9
01,45.- CINE CLUB 9. “Máscaras
03,00.- FIN DE EMISION

41.
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4arc “Fievel y el nuevo mundo’’, ''Esta casa es una ruina”, “La tienda de los horrores” y ‘‘El Sur”

,„e| Cuatro películas componen la oferta
irec-

,^¡ del primer canal de TVE esta noche 
min. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

'”®y La 2 ofrece toros desde Sevilla, con Manzanares, Niño de ¡a Capea y Ortega Cano en el cartel
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La noche de los viernes de 
TVE-1, “huérfana” tras la 
marcha de “Un, Dos, 
Tres”, y a la espera del 
estreno del programa de 
Rafaella Carrá, se llena 
con diferentes productos, 
pero ninguno como el que 
se ofrece hoy: un homenaje 
al cine de cerca de 6 horas.
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MADRID. (Efe).- La pri
mera película, a las 21,05 y 
destinada a los niños, es “Fie- 
vel y el nuevo mundo”, le 
seguirán las comedias “Esta 
casa es una ruina” (22,35) y 
“La tienda de los horrores” 
(00,35), para terminar con “El 
Sur” (02,10).

“Fievel y el nuevo mundo” 
es una película de dibujos ani
mados rodada en 1986 por 
Don Bluth y producida por 
Steven Spielberg que cuenta 
las aventuras de unos ratón- 
cilios rusos allá por 1885.

Los ratones han oído hablar 
de un “paraíso” llamado Amé
rica, en el que las calles están 
llenas de quesos, los gatos bri
llan por su .ausencia y hay 
muchos agujeros. Fievel y sus 
padres correrán mil y una 
aventuras hasta lograr su pro
pósito.

* /«^^’^ Hanks y Shelley Long 
( Cheers”) son la pareja pro
tagonista de otra producción 
óe Spielberg, “Esta casa es 
una ruina”, la versión que 

170 rodó en 1986 Richard Benja- 
ank mm sobre la célebre “Los

■1

Tom Hanks, protagonista de la comedia “Esta casa es una ruina”.

Blanding ya tienen casa” de 
H.C. Potter.

El filme tiene algunos “gol
pes” francamente graciosos, 
sobre todo lo referido a la 
parte “destructiva”, y otros 
menos, pero en general es bas
tante divertida y sus protago
nistas logran una buena inter
pretación.

Lo mejor de “La tienda de 
los horrores”, también de 
1986, son los números musi
cales, el personaje de la planta 
en torno a la que gira toda 
la historia, y el novio de la 

chica, un macarra metido a 
dentista. El ambiente mezcla 
de terror y humor logrado por 
su director, Frank Oz, es meri
torio aunque se encuentre a 
distancia de la original, diri
gida por Roger Corman y emi
tida recientemente por TVE 
en el espacio “Alucine”.

Para terminar -este especial 
dedicado al cine, la película 
española “El Sur”, la adap
tación de un delicado y nos
tálgico relato de Adelaida 
Morales que hizo Víctor Erice 
en 1983 y con la que logró 

una hermosa historia sobre un 
hombre desarraigado al que 
su hija observa y espía con 
el deseo de ayudarle.

Corrida de la Feria de Sevilla

La Feria de abril de Sevilla 
seguirá siendo hoy la prota
gonista de la programación 
taurina de TVE, que ofrecerá 
por la 2 (18,30) la corrida con 
toros de Atanasio Fernández 
que lidiarán Manzanares, 
Niño de la Capea y Ortega 
Cano.

Pero el tema continuará ese 
día en el progrania de debate 
“El espejo”, que analizará la 
vigencia de la Fiesta, la esen
cia del espectáculo del toro 
de lidia y el nuevo reglamento.

Los contertulios serán los 
matadores Luis Francisco 
Esplá y Fernando Lozano, el 
ganadero Juan Pedro 
Domecq, el crítico Juan Posa
da, el presidente del Consejo 
General del Colegio de Vete
rinaria, Antonio Borregón, y 
el aficionado Lucio de Sancho.

La película que han elegido 
para iniciar el coloquio es “El 
momento de la verdad”, una 
producción hispano-italiana 
que dirigió en 1965 Francesco 
Rosi.

Tras una vida llena de 
penuria y miseria, el prota
gonista decide abandonar su 
pueblo y marcharse a Barce
lona en busca de trabajo. Allí 
intenta aprender a torear con 
la meta de lanzarse como 
espontáneo al ruedo.

■■ Frases ^^

Nicolás Redondo.

- ANTONIO ZABALZA, 
secretario de Estado de Hacien
da: “La sociedad no ve la nece
sidad de una huelga general”.

- JOAQUIN LEGUINA, pre
sidente,, de la Comunidad de 
Madrid: “En este país el debate 
político comienza a dar asco”.

- RAPAHAEL, cantante: 
“Muero todos los días y, cada 
mañana, a renacer”.

- JESUS GIL Y GIL, pre
sidente del Atlético de Madrid: 
“Sólo quiero a la gente que vaya 
a muerte con mi proyecto”.

- JAVIER ARENAS, vicese
cretario del PP: “Algo huele 
muy mal en RTVE”. .

- NICOLAS REDONDO, 
secretario general de UGT: 
“Por el fraude de unos no se 
puede castigar a todos los 
parados”.

- JAIME CAMINO, cineasta: 
“La Guerra Civil es el periodo 
ético clave de nuestra historia 
moderna”.

- LUCHO GATICA, cantante: 
“Un bolero es un mensaje 
directo al corazón”.

Cumpleaños

IDf

Llf

* cumplen años: 
l'HONr SARAH AMS- 

’ p^^^rra, 28 ^^’^gauta de Ingla-

53; ''’ I’Y COLUNS, cantante.
-¿^«» AMAYA, can- 

^^^^L 76.
64. BROWN, cantante,
41 ^DRRo VAZQUEZ, torero.
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Ian Ziering y Brian Austin reconocen la lluvia de ofertas profesionales que reciben

Los protagonistas de ^‘Sensación de vivir”
fueron asediados por sus fans en Barajas
MADRID. (Fax Press).- Son 

dos de los diez protagonistas 
de la popular serie televisiva 
“Sensación de vivir” que ha 
logrado en menos de un año 
de emisión conquistar los cora
zones del público joven y de 
sus respectivas “mamás”. La 
serie intenta reflejar la filosofía, 
problemas y alegrías que con
lleva el hecho de ser joven. 
Brian Austin e Ian Ziering -Ste
ve y David en la ficción- aterri
zaron el pasado sábado en el 
aeropueto de Barajas provocan
do un auténtico colapso en las 
puertas de llegadas intenacio
nales. Sus “fans” no sabían con 
certeza por dónde aparecerían 
sus ídolos y esto supuso la total 
invasión del área. A partir de 
este preciso momento la estan
cia de estos dos jóvenes actores 
se ha convertido en el juego 
del ratón y el gato.

- ¿No creen que el modelo 
de juventud que se refleja en 
la serie de Beverlly Hills es 
irreal?

“En absoluto. En la serie se 
abordan muchas cuestiones rea
les cómo son el alcohol, el taba
co, los esteroides o la droga. 

No somos unos ángeles ni pre
tendemos plasmar una juventud 
pefecta, ya que los jóvenes ame
ricanos tienen los problemas 
normales de su edad”. .

- ¿Les gustan sus voces en 
español? Es muy divertido ver 
la cara de uno con otra voz. 
Brian y yo coincidimos en que 
las chicas tienen la voz bastante 
parecida”.

- ¿A qué tipo de pruebas han 
tenido que someterse para ser 
seleccionados en la serie?

“Tuvimos que competir con 
miles de personas, algunas de 
ellas actores con expeiencia, 
pero creemos que el resultado 
final fue cuestión de suerte, tra
bajo, habilidad y paciencia”.

- ¿No son ustedes demasiado 
mayorcitos para interpreta a 
chicos de dieciséis años?

“Brian comenzó en realidad 
con dieciséis años. Pero tanto 
en cine como en televisión esto 
no tiene demasiada impotancia, 
simplemente se da una imagen 
sin una edad determinada”.

- ¿Cual es el ambiente de 
rodaje?

“Ún ambiente muy positivo 
donde bromeamos y trabaja-

La serie ha copado los mayores ránking de audiencia en EEUU.

mos. Somos como una gran 
familia formada por los diez 
protagonistas y por un grupo 
de cíen personas que están 
detrás pero que hacen realidad 
la serie. Tardamos siete días en 
rodar un episodio y trabajamos 
de doce a quince horas diarias”.

- ¿Que actividades realizan 
fuera de su trabajo?

A Brian le gusta muchísimo 
la música, a mí me atrae cual
quier tipo de deporte: esquiar, 
hacer carreras, el puenting...”

- ¿Han recibido ofertas para 
interpretar nuevos papeles?

“Nos han ofrecido muchas 
cosas pero nos falta tiempo. 
Nuestra ilusión es hacer series 
de calidad”.
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La “otra 
Vuelta 
Ciclista^’ 
también llegó 
a Albacete

La Vuelta Ciclista no 
es sólo una competición 
deportiva donde casi, dos
cientos hombre.s a lomos 
de sendas bicicletas se 
baten el cobre para ter
minar siendo vencidos 
por una foto-fínish. Alba
cete fue también escena
rio de la “otra Vuelta”; 
una sucesión de escenas 
donde se entremezclan 
las brasileiras plenas de 
salsa, los alumnos de 
Magisterio que plantean 
sus reivindicaciones, los 
aficionados que emulan a 
los héroes del manillar, y 
hasta el maillot amarrillo 
acercándose peligrosa
mente a la azafata. Con 
todos ellos se completa el 
telón de fondo del que 
fue ayer aquí el mayor 
espectáculo del mundo.
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■ El 13 de mayo sera un 
día importante para Albace
te: en esa fecha se reunirá 
la Junta de Gobierno de la 
Universidad de Castilla-La 
Mancha para tomar una 
decisión final sobre la 
ampliación de estudios en 
los diversos campus.

* * *
■ En la presentación de 

los cursos de verano reali- 
daza en Cuenca, el vicerrec
tor Pedro Cerrillo volvió a 
repetir la tesis del rector: 
veinte nuevas disciplinas en 
total, a repartir a un pro
medio, de 4 a 6 por campus.

* * *
■ Esperemos que odo 

salga bien, y no tengamos 
que tragamos al final lo que 
nos quieran dar. Porque, no 
lo olvidemos, la Universidad 
nació por la presión de los 
albaceteños y al final parece 
que toda la región va a apro
vecharse más de ella que 
quienes de verdad la recla
mamos.

■ La alcaldesa Carmina 
Belmonte lo pasó ayer bas
tante mal durante la entrega 
de premios y trofeos a los 
corredores.

iS
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(Premiados con 2.500.000 Ptas.)

* * *
■ Entre organizadores, 

azafatas y demás fauna ciclís
tica, la llevaron de un lado 
a otro, la besuquearon, la 
cambiaron de sitio, la vol
tearon... Y es que una alcal
des viste mucho, y las obli
gaciones del cargo ‘<on las 
que son.

* * *
■ Claro, que tampoco 10 

pasaría muy bien nuestra 
alcaldesa viendo el caos cir
culatorio que se produjo efl 
el paseo de la Cuba y en 
buena parte de la ciudad 
desde primeras horas de la 
mañana. Servidumbres de la 
Vuelta.

El 13 de mayo, día universitario-
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